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Уважаемые омичи!
Развитие современного города нельзя представить без развития его 
экономики – промышленности, сферы услуг, социально ориентированно-
го предпринимательства. Поэтому поддержка инновационных, совре-
менных и эффективных компаний, создающих новые рабочие места, – 
важная часть работы всех структур публичной власти в нашей стране.

Марку «Сделано в Омске» хорошо знают и высоко ценят не только 
в нашей стране, но и далеко за ее пределами. Слагаемые позитивного 
имиджа этой марки – высокое качество, разумная цена и полное соот-
ветствие самым актуальным запросам рынка.

Убежден, что данное издание будет одинаково полезно и предпринима-
телям, и потребителям, а потому внесет свой вклад в позиционирова-
ние Омска и Прииртышья в целом среди других регионов России.

Мэр города Омска 
С. Н. Шелест
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Как  заметил известный французский кулинар прошлого 
столетия Поль Бокюз, «счастье живет на  кухне». И  кухон-

ный гарнитур играет в  этом немаловажную роль. Стильные 
и качественные «Кухни Елена» изготавливаются настоящими 
профессионалами, которые используют передовые техно-
логии и  комплектующие мировых производителей. О  том, 
как  создается мебель, которая будет радовать долгие годы, 
рассказывает Елена Ильина. Она не  только лицо одноимен-
ного бренда, но и совладелец компании.

Всё	начинается	с…	ремонта
– Наша компания появилась на свет, когда я столкнулась с тем, 
что мебельный рынок очень консервативный. Занимаясь 
ремонтом, я хотела сделать что‑то стильное и оригинальное, 
уложившись в средний бюджет при высоком уровне сервиса 
и внимательном отношении к заказчику. Бренд «Кухни Елена» 
возник в 2018 году, в то время как сама компания и мебельное 
производство существуют уже десять лет. На текущий момент 
в  нашем штате трудятся более сорока человек. Мы специа-
лизируемся на изготовлении любой корпусной мебели, при-
давая приоритетное значение проектированию и производ-
ству кухонных гарнитуров и  шкафов. Одним из  важнейших 
принципов, которым мы руководствуемся в  нашей деятель-
ности, является обеспечение высочайшего качества нашей 
продукции.

первопроходцы
– На производстве мы первыми в нашем городе внедряли 
те или  иные технологии. Например, наша компания пер-
вой в Омске приобрела станок с возможностью нанесения 
полиуретанового клея между кромкой и  заготовкой. Его 
применение дает возможность изготовить детали очень 
высокого качества с точки зрения и эстетики, и надежности! 
До  появления этого станка детали такого качества закупа-
лись в Москве.

Кубик	рубика	в помощь
– Каждый сотрудник нашей компании может раскрыть свой 
потенциал в полной мере. В постоянном стремлении к улуч-
шению продукта и оптимизации производственных процес-
сов наш коллектив уделяет особое внимание непрерывному 
обучению и развитию. При этом к обучению подход нестан-
дартный. Например, треть нашего коллектива освоила искус-
ство сборки кубика Рубика и  пирамидки Мефферта. Такой 
подход не только расширяет кругозор, но и способствует тре-
нировке стратегического мышления. Это, в свою очередь, по-
зволяет добиваться нам значительных результатов в различ-
ных направлениях нашей деятельности.

 г. Омск, ул. Фрунзе, 80, 8‑й этаж, салон 823
 +7 (951) 410‑00‑51

ЕлЕНа:	кухня			
прЕКраСНаЯ!
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Новое слово в компьютерной индустрии

николай сергеевич назаренко, обладающий 8-летним опы-
том работы в мастерских и крупных сервисах по ремонту 

компьютерной техники, принял на себя вызов улучшения ин-
дустрии. избрав путь предпринимательства, он внимательно 
оценил недостатки предыдущих компаний, в  которых тру-
дился, и решил основать свой собственный сервис по ремон-
ту техники и магазин по продаже ноутбуков и компьютеров.

Вот уже в течение четырёх лет компания BooBook успеш-
но развивается, заслужив высокую репутацию, подтверждён-
ную положительными отзывами в информационных источни-
ках. не удовлетворившись достигнутым, николай сергеевич 
продолжает улучшать качество сервиса и обслуживания.

BooBook предоставляет полный цикл услуг по  ремонту 
и обслуживанию техники, а также является ключевым игро-
ком в  продаже новых и  бывших в  употреблении ноутбуков 
и компьютеров. Приоритетом при продаже для компании яв-
ляется соответствие техники потребностям клиента и надёж-
ная работа на протяжении длительного времени.

суть компьютерного бизнеса, по  словам николая сер-
геевича, заключается в преодолении множества трудностей 
от момента обращения клиента до решения задач и проблем. 
конкурентная среда в этой нише служит лишь дополнитель-
ным стимулом для постоянного совершенствования.

компания BooBook отвечает за  качество своей техники 
и  работы, предоставляя максимальную гарантию до  1  года. 
Однако, прежде чем техника попадает в  руки клиента, она 
подвергается тщательной проверке на протяжении пяти эта-
пов: в  момент приобретения, перед обслуживанием, после 
обслуживания, перед выставлением и  в  момент продажи. 
Подавляющая часть комплектующих, входящих в состав тех-
ники, являются совершенно новыми.

Все действия по ремонту и подбору техники производят-
ся с уважением к пользователям и с учётом целесообразно-
сти дальнейшей эксплуатации, бюджета, нагрузки на изделие 
и  потенциала его улучшения. клиентами компании стано-
вятся те, кто ценит своё время и средства, получая широкий 
выбор услуг и товаров в одном месте.

Дружный коллектив, обладающий замкнутым циклом 
работы, позволяет обмениваться опытом и  успешно допол-
нять друг друга в различных задачах. В перспективе компа-
ния рассматривает амбициозный план развития, нацелен-
ный на превращение BooBook в федеральную сеть.

В  целях реализации этого плана компания планирует 
расширение своей технической базы и  инфраструктуры. 
увеличение количества техники предполагает расшире-
ние линейки продукции, предоставляя клиентам ещё более 
широкий выбор высококачественных устройств. Реализу-
ются также улучшение качества предоставляемых услуг 
и стремление к повышению скорости пополнения товарного 
ассортимента, что обеспечит актуальность и современность 
предлагаемых решений. Такой подход укрепляет репутацию 
компании в сфере высокотехнологичного обслуживания.

николай сергеевич подчёркивает важность своего под-
хода к  работе: он искренне уверен, что необходимо оттал-
киваться от  поставленных задач и  технического состояния 
устройств, заботясь о  конечном результате. Руководитель 
подчёркивает, что правильный выбор средств и материалов 
в  процессе работы не  только гарантирует эффективность, 
но и продлевает срок службы техники. Это выражение прин-
ципа целесообразности и  ответственности, который лежит 
в основе подхода компании к своей деятельности.

г. Омск, ул. Гагарина, 2   
 +7 (913) 656-58-38    boobook@internet.ru

Руководитель

наЗаРЕнко
 николай

 Сергеевич

компьютерный 
магазин 
BooBook 
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«Моя мечта – чтобы мои дети жили 
в комфортном для проживания родном 

городе»

От культуры семьи, её морального и физического здоро-
вья зависят духовное богатство и  благополучие всего 

общества. Поэтому одной из важных сфер в Омской области 
является организация детского и семейного досуга. Грамот-
ная дошкольная и внеклассная деятельность не только раз-
гружает родителей, но и развивает ребёнка, способствуя ста-
новлению его личности и расширению кругозора.

О детском и семейном досуге в Омске, его особенностях 
и  актуальных проблемах беседуем с  основателем центра 
Family Club, известным омским общественно-политическим 
деятелем алексеем анатольевичем Жуковым.

– Алексей Анатольевич, расскажите о себе. Что при-
вело вас в сферу семейного досуга и детского развития?

– Я родился в Омске и всю жизнь прожил в этом городе. 
Окончил Омскую академию мВД РФ, после чего пять лет от-
работал в правоохранительных органах.

В 2012 году, ожидая рождения второго ребёнка в нашей 
семье, мы с  женой решили заблаговременно изучить близ-
лежащие детские дошкольные учреждения. В  микрорай-
оне на  тот момент был один мини-детсад, расположенный 
в  жилой квартире. Выбор занятий там был очень скудным. 
В связи с этим родилась идея детского центра, который мог 
бы разнообразием кружков привлекать местных ребят. а так 
как детей на занятия водят родители, то и для них было при-
нято решение открыть секции. Так появилось название «се-
мейный досуговый центр Family Club».

Я родился и вырос в сссР, где для детского развития было 
очень много секций, клубов и дворцов. Понимая, что в наше 
время не  все родители могут финансово позволить себе во-
дить детей на  занятия, мы определили доступность одним 
из главных принципов нашего центра. Всё время существова-
ния клуба цены на занятия в сравнении с ближайшими конку-

рентами всегда остаются низкими. Одним из важных моментов 
в связи с этим является подбор квалифицированного персо-
нала. но мы соблюдаем наш главный приоритет – предостав-
ление квалифицированных услуг по демократичным ценам.

– В  чём уникальность вашего центра, какие секции 
вы предлагаете?

– Формирование личности ребёнка в Family Club – основ-
ной вектор деятельности.

В  центре большое разнообразие кружков и  секций. 
Для самых маленьких мы можем предложить группу «мама 
и малыш». Дети постарше занимаются танцами, эстетической 
гимнастикой, рисованием, английским языком, шахматами, 
шашками, настольным теннисом, робототехникой. В  Family 
Club проходят занятия по  подготовке к  школе, также дети 
могут получит квалифицированную помощь логопеда.

Для  родителей и  старшего поколения в  центре прово-
дятся занятия по йоге и «Группа здоровья».

– Чем вы гордитесь в своей жизни и работе?
– Я очень горжусь тем, что дети получают в центре необ-

ходимые навыки и умения для дальнейшей жизни, а родители 
поддерживают себя в форме. Горжусь победами наших воспи-
танников на городских, областных и международных конкур-
сах – за более чем 10 лет жизни центра их накопилось немало.

В  настоящее время я также занимаю должность коорди-
натора Центрального местного отделения Омского региональ-
ного отделения лДПР. Я, как  и  большинство жителей нашего 

города, вижу, как ежегодно меняется жизнь. Только, к сожале-
нию, не в лучшую сторону… Проблемы с дорогами, ливневыми 
канализациями, аварийным жильём, бродячими собаками, 
грязным воздухом, отъездом молодёжи и многим другим тре-
буют решения. Я вступил в партию с целью внести посильный 
вклад в улучшение сложившейся ситуации. моя мечта – чтобы 
мои дети жили в комфортном для проживания родном городе.

г. Омск, ул. Звездова, 98 а
 +7 (3812) 38-56-36    vk.com / omskfamilyclub

Директор, 
основатель центра

ЖУкоВ
алексей 

анатольевич
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жете прийти с вашими четырехногими друзьями, которые 
получат специальное внимание, включая миску с  водой 
и  кормом, а  также возможность заказать собачье пиво 
или шампанское.

В GURU уделяют внимание своим сотрудникам и комфор-
ту их  работы. Заведение гордится вкусной кухней, быстрой 
подачей и  красивым интерьером, который дополняется 
множеством растительных элементов декора и  обзорными 
окнами. В  планах организации обустроить летнюю веранду 
для приятных встреч на свежем воздухе.

Девиз GURU – это красиво, быстро и вкусно. Заведение 
планирует продвигать популярность не  только завтраков, 
но и ужинов, разнообразие которых постоянно расширяется. 
меню с более чем 40 позициями и барная карта GURU с бо-
лее чем 50 позициями предоставляют каждому гостю воз-
можность найти блюдо или напиток по своему вкусу.

Глобальная миссия GURU – изменить восприятие омичей 
относительно общественного питания, доказать, что это мо-
жет быть действительно вкусно и красиво и что сотрудникам 
действительно приятно там работать.

Гости GURU  – это люди, олицетворяющие яркость 
и  уверенность. Здесь они находят место, где начинают 
свой день с  удовольствием, наслаждаются перерывом 
в рабочих обязанностях или находят уютное пристанище 
для отдыха после трудов. В светлых стенах гастрокофей-
ни каждый гость обретает возможность окунуться в атмо-
сферу комфорта и радости, которая делает их посещение 
незабываемым.

 gurugastro.ru    vk.com/guru.gastro
 +7-951-420-22-07    guru.omsk@yandex.ru

Гастрокофейня GURU представляет собой уникальное за-
ведение, вдохновлённое последними трендами в  сфере 

общественного питания. Оно открыло свои двери в августе 
2023 года и быстро завоевало популярность среди омичей, 
предлагая не только вкусные, но и красиво поданные блюда 
и напитки для любого времени суток.

Заведение предлагает широкий ассортимент блюд, 
включая бургеры, паназиатскую кухню, европейскую кухню 
и возможность наслаждаться завтраками в любое время дня. 
GURU стремится удовлетворить вкусы каждого гостя. исклю-
чительно важной составляющей успеха гастрокофейни стала 
кропотливая работа по подбору поставщика кофе, проведён-
ная после длительного процесса тщательной оценки и дегу-
стации. Благодаря этой многоэтапной процедуре посетители 
GURU получили возможность наслаждаться непревзойдён-
ным вкусом и ароматом кофейных напитков.

Гастрокофейня GURU собрала передовой опыт заве-
дений России и  выбрала свой особенный путь. Так, вне-
дрённая инновационная технология обслуживания позво-
ляет значительно сократить время сервиса. Гости выбирают 
блюда из  витрины или  берут меню на  кассе, озвучивают 
заказ и получают его самостоятельно. Заведение также пла-
нирует развивать технологию до бесконтактного обслужи-
вания через электронное меню на QR-коде и приложение, 
где можно сделать заказ, даже не вставая из-за стола. GURU 
предлагает свободную и комфортную атмосферу, лишённую 
лишних точек контакта с персоналом и навязчивого обслу-
живания. Это особенно актуально в наши дни, когда многие 
ценят комфорт и свободу.

Заведение активно продвигает свой подход к  обслу-
живанию и всегда радо гостям с питомцами. сюда вы мо-

управляющий

СВоРинСкий
андрей

Викторович

Гастрокофейня 
GURU

Красиво, быстро, вкусно

https://gurugastro.ru
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став участником федерального проекта «Профессионалитет» 
государственной программы Российской Федерации «Раз-
витие образования» и получив государственную поддержку 
в форме субсидий из федерального бюджета (70 млн руб.).

на базе колледжа создан образовательный кластер сред-
него профессионального образования в  отрасли «Туризм 
и сфера услуг» на основе объединения образовательных орга-
низаций, реализующих программы среднего профессиональ-
ного образования, иных организаций (организаций работо-
дателя) в целях подготовки кадров для отрасли.

26 июля 2023 года в целях создания и развития образо-
вательного кластера было подписано соглашение о партнёр-
стве, согласно которому «в целях координации деятельности 
участников образовательного кластера и  программы дея-
тельности образовательного кластера стороны настоящего 
соглашения обеспечивают создание управляющей компа-
нии образовательного кластера».

управляющая компания образовательного кластера  – 
коллегиальный орган управления, образованный из  числа 
представителей участников образовательного кластера 
для организации руководства и координации его деятельности 
по реализации программы работы образовательного кластера.

Основной целью управляющей компании образователь-
ного кластера является эффективное управление кластером 
для  обеспечения подготовки квалифицированных кадров 
в отрасли «Туризм и сфера услуг».

участниками образовательного кластера стали: регио-
нальные органы исполнительной власти – министерство обра-
зования Омской области, министерство экономики Омской 
области, ООО «стройподряд», иП Бомбин  с. а.  Cronwell Park 
ника, ОаО «Гостиница «сибирь» (гостиница ibis Sibir Omsk), ООО 
«иртыш Ривьера», ООО «Центр сертификации и  экспертизы 
«Омск-ТЕсТ», ООО «коммерческая компания «Омск», ООО «кПк 
Бенефит», БПОу «Омский колледж культуры и искусств», БПОу 
«Омский техникум строительства и лесного хозяйства», анПОО 
«Омская академия экономики и предпринимательства».

Подготовка кадров в киТЭк осуществляется для услуг пи-
тания, торговли, гостеприимства, туризма; информацион-

ных технологий, технологий водного транспорта; экономики 
и бизнеса; юриспруденции.

колледж обладает современной материально-технической 
базой и  развитой инновационной образовательной средой, 
отвечающими нормативным требованиям и позволяющими ре-
шать задачи обучения и воспитания; мастерскими и центрами 
проведения демонстрационных экзаменов по  компетенциям: 
предпринимательство, поварское дело, иТ-решения для  биз-
неса на  платформе «1с: Предприятие 8», веб-технологии, 
администрирование отеля, ресторанный сервис, экономика 
и бухгалтерский учёт, эксплуатация судов водного транспорта, 
программные решения для бизнеса; новыми технологиями: ди-
станционными технологиями и электронного обучения, дуаль-
ной системой образования, сетевой формой реализации обра-
зовательных программ и преподавателями-практиками.

успешной практикой в  колледже является разработка 
онлайн-курсов, размещённых на  образовательном портале 
и  на  портале re-works.ru в  форме коротких образовательных 
программ для всех желающих. Функционал портала re-works.ru 
позволяет сформировать пользователю своё цифровое порт-
фолио, доступное всем потенциальным работодателям.

Выпускники колледжа имеют большой потенциал 
для предпринимательства и самозанятости, так как предпри-
нимательство стало обязательной компетенцией для  всех 
студентов колледжа.

на  базе колледжа создано учебно-производственное 
предприятие «столовая» для  прохождения учебной и  про-
изводственной практик и  включения обучающихся в  про-
фессиональную деятельность и  решение реальных про-
изводственных задач. Данную практику колледж решил 
тиражировать, создавая подобные учебно-производствен-
ные площадки, расширяя производственную деятельность, 

Директор

иВЧЕнко
Татьяна

павловна

Бюджетное профессиональное 
образовательное учреждение омской 
области «колледж инновационных 
технологий, экономики и коммерции» 
(БпоУ «киТЭк»)
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Прошли заседания управляющей компании, результатами 
работы которой являются согласование контрольных цифр 
приёма, дизайн-проекта, инфраструктурного листа для осна-
щения образовательного кластера среднего профессиональ-
ного образования в отрасли «Туризм и сфера услуг» «союз+». 
Предусмотренное инфраструктурным листом материально-
техническое обеспечение образовательного кластера позво-
лит обеспечить качественную подготовку кадров на  создан-
ных девяти зонах под  виды работ: общественных инициатив 
и предпринимательства; экспертизы и оценки качества това-
ров; торгово-сбытовой деятельности и  онлайн-торговли; го-
стиничных услуг; туристских и экскурсионных услуг и прочее.

В  основе подготовки квалифицированных специалистов 
образовательного кластера – отраслевой и  продуктоориен-
тированный подходы с  учётом потребностей регионального 
рынка труда посредством интеграции содержания и  техно-
логий обучения с  профессиональной средой. Ведущая роль 
отводится практико-ориентированности образования, фор-
мированию общих, профессиональных, корпоративных ком-
петенций в  условиях, максимально имитирующих профес-

сиональную деятельность специалиста, квалифицированного 
рабочего. на выходе конкретный работодатель получает ква-
лифицированных рабочих или специалистов с наиболее вос-
требованным для него набором трудовых функций.

наше учебное заведение обладает достаточным потен-
циалом для обеспечения соответствия качества подготовки 
специалистов требованиям работодателей.

БпоУ «киТЭк»
корпус № 1:
644116, г. Омск, ул. 27-я северная, 69
Приёмная директора:  +7 (3812) 68-07-73

 tradeconomy@mail.ru    omsktec.ru 

корпус № 2:
644052, г. Омск, ул. 24-я северная, 123Б

 +7 (3812) 68-26-77

корпус № 3:
644052, г. Омск, ул. 24-я северная, 121

 +7 (3812) 68-25-28

корпус № 4:
644033, г. Омск, ул. красный Путь, 143

 +7 (3812) 24-23-08
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Салон кРаСоТы RED WAY

салон красоты RED WAY – это не только высокопрофес-
сиональные услуги, но  и  уютное заведение в  самом 

центре нашего города, в котором всегда рады гостям. Без-
упречность в работе и творческий подход, внимательные 
мастера учтут и воплотят все ваши пожелания!

салон красоты RED WAY предлагает широкий спектр 
услуг: модельные женские и креативные мужские стриж-
ки, свадебные, вечерние причёски, укладки, системы 
программ интенсивного спа-восстановления волос лю-
бой степени повреждения. кроме того, спа-процедуры, 
прессотерапию, аппаратную коррекцию фигуры, косме-
тологические услуги, все виды массажа, ногтевой сервис, 
аппаратный педикюр, дизайн, наращивание ногтей, пер-
манентный макияж, пирсинг.

Пусть ваш путь к красоте и совершенству будет лёгким. 
с искренней любовью мы дарим вам ежемесячные скидки 
и проводим интересные акции.

Ждём вас по адресу: ул. красный Путь, 28
 8-904-322-32-67    8-904-822-03-34

Владелица, 
специалист 

по коррекции 
фигуры

ЗЕлЕнСкаЯ
Татьяна

александровна

mailto:tradeconomy@mail.ru
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питомник кошек Lucky13cats  
счастливые 13 котов
паШкЕВиЧ наталья Валерьевна, владелица:
– Я занимаюсь британской и шотландской по-
родой кошек с 2017 года. Окончила курсы фе-
линологов и прошла много курсов повышения 

квалификации по  специальности. моё дело скорее моё любимое 
хобби и  приносит мне позитивные 
эмоции. мой девиз – дарить людям 
много счастья, любви, радости 
и доброты. В мире немало проблем 
и  забот, а  наши выпускники-питом-
цы меняют нашу сложную и  порой 
несправедливую жизнь к лучшЕму!
Принцип работы питомника  – выра-
стить здоровых котят, приученных 
ко  всем премудростям, вакциниро-
вать, чтобы каждый покупатель был 
счастлив, приобретя породистого 
животного, без проблем со здоровьем, 
со всеми документами о происхожде-
нии в пяти поколениях.
мои животные привозятся из  раз-
ных стран, и я выбираю лучших производителей для дальнейшего 
развития породы. мы часто посещаем выставки, и эксперты дают 
нам рекомендации в  улучшении породных данных. Это нелёгкий 
труд. Он требует контроля 24 часа в сутки. Ведь живому существу 
нужны внимание, любовь и забота. и я это делаю с огромной отда-
чей, чтобы мои питомцы приносили радость в каЖДЫй ДОм!

г. Омск, ул. Подгорная, 146 / 1      8-983-527-98-77    
 magnatik13@mail.ru      vk.com/lucky13cats_fold_british

кафе Selfie cafe
Директор
амБаРЦУмЯн карен 
Грайрович
Волшебная атмосфера 
в Selfie cafe, где можно 
встретить звезду 
и узнать немного больше…
уютное и просторное место 
для проведения каких-либо 
мероприятий!

мы хотим, чтобы каждый 
гость, пришедший в наше 
кафе, окунулся в спокой-
ствие и отвлёкся от других 
дел и забот! Провёл время 
для себя или с друзьями!

Блюда, приготовленные 
с любовью!
•	 Европейская 

кухня.
•	 кофе и десерты.
•	 авторские чаи.
г. Омск, пр-кт карла 
маркса, 67 а, 2-й этаж, 
кЦ «Галактика»

График работы:  
с 11:00 до 23:00

 +7-908-317-88-01
 Vk: id779504365

анДРЕЕВа Светлана 
Дмитриевна

 +7-913-654-36-65
 andreevasvetlana.d@

yandex.ru

•	 Проектирую интерьеры 
в итальянском стиле.

•	 Портновский подход 
к каждому проекту.

•	 индивидуальное решение 
для каждой задачи, боль-
шое внимание к деталям, 
только качественные 
натуральные материалы.

•	 Прошла стажиров-
ку в итальянском архи-
тектурном бюро IMAGO. 
амбассадор итальянской 
академии дизайна.

Частный мастер 
премиальных 
интерьеров

 Редизайн мебели
 Бытовая реставрация
 Токарное искусство

Cамозанятая 
БЕлЕЗЕка Екатерина 
Геннадьевна

 +7-950-783-19-90
 kbam@bk.ru
 vk.com/e.belezeka
 t.me/ekaterina_belezeka_my

основной принцип – экологич-
ность, креативность, индиви-
дуальный подход, доведение 
до результата.

mailto:andreevasvetlana.d@yandex.ru
mailto:andreevasvetlana.d@yandex.ru
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клиника Status re-age яв-
ляется базой для  проведения 
научно-практических конфе-
ренций по  пластической хи-
рургии и  косметологии. Такая 
конференция состоялась в  мае 
2023 года. Более 400 участников 
собрались, чтобы обсудить пе-
редовые технологии в  области 
эстетической медицины. Высо-
коквалифицированные хирурги 
клиники Status re-age принима-
ли активное участие в операци-
ях, ход которых транслировался 
онлайн в  конференц-зале, где 
проходила конференция.

упругая и подтянутая кожа лица, чёткие линии скул, отсут-
ствие морщин – это, пожалуй, одни из основных признаков моло-
дости и здоровья.

и конечно, мы не  стоим на  месте, предоставляя боль-
шой спектр услуг по  омоложению и  трихологии. Врачи 
Status re-age неустанно повышают квалификацию, прохо-
дят обучение новым методам аппаратной и  инъекционной 
косметологии.

Отличным эффектом в  области омоложения может по-
хвастать аппаратная косметология. SMAS-лифтинг на  аппа-
рате Liftera  – это практически безболезненная процедура, 
не требующая особенной подготовки и без реабилитацион-
ного периода, позволяет добиться мгновенного результата, 
который можно сравнить с пластической подтяжкой лица.

Также востребованным направлением является эсте-
тическая гинекология, позволяющая женщинам сохранить 
здоровье интимной сферы. Деликатные проблемы решаются 
с помощью современных технологий плазмотерапии, интим-
ной контурной пластики и  прочих малоинвазивных про-
цедур, восстанавливающих женское здоровье.

Безусловно, на первое место мы ставим заботу о паци-
енте. Высокая квалификация специалистов, кулуарность 
клиники, отдельные палаты, индивидуальное питание, тща-
тельная подготовка к операциям и процедурам, реабилита-
ция, обязательные осмотры  – всё это позволяет пациенту 
чувствовать себя комфортно на  всех этапах нахождения 
в клинике.

специалисты клиники Status re-age помогут сохранить 
вам молодость, здоровье, гармонию и радость жизни.

г. Омск, ул. Герцена, 48    +7 (3812) 632-932
 info@re-age.ru    re-age.ru

Премиум-центру эстетической медицины Status re-age 
в  этом году исполнилось 10 лет. специалистам центра 

люди доверяют самое важное – красоту и здоровье.
на счету наших пластических хирургов сотни различных 

великолепно выполненных эстетических операций. Опыт хи-
рургов и оснащённость клиники по всем требованиям совре-
менной медицины позволяют выполнять эстетическую кор-
рекцию лица и тела на самом высоком уровне. В Status re-age 
проводятся комплексные операции, в  том числе с  врачами 
других специализаций.

комплексные операции позволяют проводить совмест-
но пластические операции лица и  тела, а  также объеди-
нять их  с  гинекологическими операциями, направленными 
на  эстетику. Такие операции имеют ряд преимуществ: один 
наркоз, единовременное восстановление и  реабилитация, 
одновременная работа команды высококлассных врачей.

актуальность пластической хирургии с  каждым го-
дом набирает обороты. Зачастую подобные операции  – 
это не  только эстетика, но  и  важные аспекты здоровья 
человека. Так, всё чаще обращаются пациенты на  опе-
рации риносептопластики, когда есть не  только запрос 
на  эстетическое исправление носа, но  и  устранение 
функциональных проблем, например нарушенного дыха-
ния. хирурги клиники александр Титов и Роман савченко 
проводят подобные операции совместно. их  слаженная 
работа позволяет сократить время операции, уменьшает 
нагрузку на  организм пациента, а  также гарантирует ве-
ликолепный результат.

Восстановление тела после родов  – очень животре-
пещущая тема. Подтяжка и  увеличение молочных желез, 
устранение деформации живота, удаление излишков жиро-
вой клетчатки и кожи – далеко не весь список, с которым мы 
помогаем справиться нашим пациенткам.

управляющий

ГалЬТ
Евгений

Валерьевич
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к тату можно относиться по-разному, но уже никто не по-
смеет отрицать тот факт, что тату в современном мире яв-

ляется произведением искусства. и, как любой художествен-
ный шедевр, неважно, на холсте или на теле, должен делать 
мастер своего дела.

к таким профессионалам можно смело отнести омскую 
студию художественной татуировки «Tattoo X. O.», полностью 
удовлетворяющую запросы омичей на услугу этого характе-
ра уже 16 лет. «мы не продаём услуги, мы дарим эмоции», – 
говорят мастера студии, и это абсолютно верно!

Перечень услуг студии весьма обширен: перманент-
ный макияж, художественные татуировки любой слож-
ности и  масштаба, обновление выцветших работ, перекры-
тие шрамов и  родимых пятен, лазерное удаление «ошибок 
молодости».

у  салона «Tattoo  X. O.» во  главе угла стоит нерушимый 
принцип безопасности, который гласит: только качествен-
ные краски, только одноразовые составляющие приборов, 
самое современное техническое оснащение и обязательные 
средства индивидуальной защиты.

на сегодняшний день студия художественной татуиров-
ки «Tattoo X. O.» – это организация со всеми разрешениями, 
высокими технологиями, с  собственной миссией и  с  серти-
фицированным образовательным центром. мастера сту-
дии накопили огромный опыт по  созданию высокохудоже-
ственных тату, который лёг в основу уникальной программы 
обучения.

Екатерина Толстунова, директор студии: «В  нашем 
образовательном центре мы обучаем тату-мастеров. 
Предлагаем на  выбор четыре курса, один из  которых  – 
самый объёмный. В  расширенном трехнедельном курсе 
студенты, помимо изучения теории нанесения тату 
и  перманентного макияжа, наработки профессиональ-
ных навыков, получают знания по психологии, маркетингу, 
продажам и  программе UDS (системе лояльности кли-
ента). По  окончании курса из  центра выходят мастера, 
готовые развивать свой бизнес. Они учатся вести соцсе-
ти, общаться с  клиентами, создавать личный бренд. Мы 
убедились на своём опыте, что всё это в работе мастера 
очень важно. Даже если мастер высокопрофессионален, 
но не умеет продавать свои услуги, у него никогда не полу-
чится раскрутиться.

По  окончании образовательного курса мастер 
получает диплом государственного образца. По  сути, 
это документ о  получении новой профессии. Уже сло-
жившиеся специалисты, которые пришли к  нам узнать 
что-то новое, получают свидетельство о  повышении 
квалификации».

анастасия Штукевич, маркетолог: «У  тату-салонов 
мощная конкуренция, поэтому без маркетинга не обойтись. 
Мы включили в образовательный курс основы маркетинга, 
продвижение в соцсетях. Когда ребята приходят к нам об-
учаться, они, как правило, умеют создавать высокохудоже-
ственные работы, но не знают, как это «упаковать» и про-
дать свои услуги. Моя задача как преподавателя – научить 
студентов бесплатному продвижению в  соцсетях, дать 
практическое понимание такого инструмента, как  про-
грамма лояльности, подробно рассказать, как  работать 
с  клиентом с  позиции бонусных карт. Курс маркетинга 
небольшой, восемь часов, но за эти часы мы разбираем ис-
точники трафика, анализируем целевую аудиторию и воз-
можности не только привлечь клиента, но и удержать его. 
Студенты изучают омский рынок, способы подачи услуг  – 
и  всё это от  лица потребителя. По  итогу наш выпускник 
знает, как  продвигать свои услуги в  социальных сетях, он 
понимает свою целевую аудиторию, умеет определить 
свои уникальные преимущества, создать стратегию про-
движения, уникальный и  неповторимый бренд, привлечь 
новых клиентов, установить лояльные отношения с ними 
и  развивать свой бизнес на  долгосрочной основе. Я стара-
юсь передать всю свою экспертизу и  практический опыт, 
чтобы мои студенты могли достичь своих целей и стать 
успешными в своём деле».

Студия худо-
жественной 
татуировки 
«Tattoo X. O.»

Директор студии 
художественной 

татуировки «Tattoo X. O.»

ТолСТУноВа
Екатерина

анатольевнаНастоящее искусство  
и образовательный центр

Анастасия Штукевич, 
маркетолог
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Елена Чередова, врач-психотерапевт: «В  первую оче-
редь я даю нашим студентам информацию о  медицинских 
противопоказаниях в  целом и  психиатрических противопо-
казаниях в частности. То есть рассказываю о людях с опреде-
лёнными заболеваниями, которым противопоказаны услуги, 
оказываемые тату-салоном. Я даю только азы психиатрии, 
а  именно подробное описание ведущих симптомов различ-
ных психических заболеваний. Вооружившись этими знаниями, 
будущие тату-мастера смогут идентифицировать таких 
клиентов до начала работы и найти возможность мягко от-
казать. Во-вторых, на  курсе мы подробно разбираем со  сту-
дентами психотипы людей для  того, чтобы они научились 
правильно общаться с клиентом, в соответствии с его инди-
видуальными особенностями. Тату-мастеру необходимо раз-
бираться в людях, чтобы быть с клиентом «на одной волне», 
понимать, что человек хочет и насколько ему это нужно».

корней Слесарюк, психолог: «Я на  своих занятиях 
учу студентов выстраивать коммуникацию с  клиентами, 
для  тату-мастера это очень важно, так как  позволяет 
лучше разобраться в желаниях человека. Студенты учатся 
задавать правильные вопросы, нивелировать негативные 
моменты, избегать неприятных ситуаций. Человек при-
ходит к тату-мастеру с определёнными страхами: «будет 
ли больно?», «а не будет ли раздражения на коже?», «а так ли 
хорош этот мастер, как мне его описали?» Хорошая комму-
никация позволяет расставить все точки над i ещё на этапе 
согласования тату и нейтрализовать страхи.

Что это даёт мастеру тату? Умение выстраивать 
общение позволяет создать доброжелательную обстановку 
и  сформировать доверие к  мастеру, что приводит к  более 
глубокому пониманию запроса клиента».

Эдуард Шелудяков, тату-мастер: «На своём курсе я даю 
студентам теорию нанесения рисунка с  разбором техник 
и технических средств. В процессе обучения студенты нара-
батывают практические навыки, закрепляют полученные 
знания. Практика проводится на искусственной коже с даль-

нейшей коррекцией ошибок. На  всём протяжении обучения 
студенты практикуют под  присмотром мастера, незави-
симо от того, делается тату на куске искусственной кожи 
или на теле человека.

Нужно сказать, студент изначально должен иметь 
художественные навыки и  огромное желание стать тату-
мастером. Уникальная методика обучения с  весомой базой 
знаний делает из  студентов настоящих профессионалов 
своего дела, за которых нашему центру не будет стыдно».

644073, Омск, ул. 70 лет Октября, 15
 +7 (905) 097-45-60    +7 (3812) 38-73-82

 vk.com / tattooxo55

Корней Слесарюк, 
психолог

Эдуард Шелудяков, 
тату-мастер

Елена Чередова, 
врач-психотерапевт

https://vk.com/tattooxo55
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Директор

миХайлоВа
Елена

Викторовна

аналогов сети чайно-кофейных магазинов VINTAGE по ас-
сортименту нет в Омске. Об итогах уходящего года, дости-

жениях и перспективах развития – Елена михайлова, дирек-
тор известного предприятия:

– Елена Викторовна, в  конце года принято подво-
дить итоги. Чем для вас знаменателен этот год?

– Год выдался непростым, но мы стоически выдержали все 
испытания. Более того, открыли чайную на  Волочаевской, 15, 
сейчас запускаем ещё один магазин, полным ходом готовимся 
к новому году – формируем корпоративные подарки, придумы-
ваем интересные фишки для заказчиков. например, был запрос 
на пряности и восковые свечи, и всё это у нас появилось. Запу-
стили также производство чайных бомбочек, 
чайных ложек. Данные направления стано-
вятся довольно популярными, а мы стараемся 
следить за новинками и не отставать от тенден-
ций рынка.

– Чем кардинально отличается ваша 
чайная сеть от других?

– нашей сети нет аналогов в Омске по ас-
сортименту. Омская сетьVINTAGE – это 12 мага-
зинов во всех крупных торговых точках города. 
нас отличает единая бонусная система на сай-
те и в магазинах, товары также представлены 
на  маркетплейсах. То есть нас можно найти 
через разные каналы, что, безусловно, ценят 
потребители. ассортимент чая – это более 400 
позиций. а в чайной к тому же более 50 план-
тационных сортов чая. Здесь всегда свежий 
привоз из  китая и  Японии и  большой выбор 
для самых искушённых в чае клиентов. По раз-
нообразию и качеству чая нам никто не может 
составить конкуренцию. В чайной у нас рабо-
тает и магазин, и зал-бар, где можно провести 
время в уютной атмосфере, выпить чаю, взять 
с  собой, приобрести нужный продукт. Там же 
проводятся чайные церемонии и дегустации.

– Насколько такие форматы инте-
ресны омичам? Можно ли говорить о  том, что чайная 
культура в Омске становится более востребованной?

– Я бы сказала, медленно, но верно мы делаем своё дело. 
Омичи, на мой взгляд, стали больше внимания уделять спорту 
и здоровому образу жизни. чайная культура – это тоже состав-
ляющая здорового образа жизни. у нас в чайной три раза в не-
делю по расписанию проходят чайные церемонии, можно за-
казать индивидуальную церемонию на праздник или какое-то 
деловое мероприятие. мастер занят постоянно, что говорит 
о востребованности чайной культуры. наш мастер – это про-

фессионал своего дела и чудесный человек. Она живёт чайной 
культурой, знакома со многими философскими практиками.

– Вы в чайном бизнесе 10 лет, но для вас это не толь-
ко бизнес, но и территория личностного роста?

– Если ты любишь дело, которым занимаешься, – это большое 
счастье. чайная история началась в  китае три тысячи лет назад, 
и многое, что мы только открываем для себя, давно применяется. 
Там скрыты большие смыслы и глубины. Для меня чайное дело ста-
ло образом жизни, изменило весь мой жизненный путь. Благодаря 
чайному бизнесу на моём пути встречаются люди, которые меня 
преображают. В этом году я начала заниматься йогой, нашла близ-
кие и интересные для себя книги, такие как нашумевший «хохот ша-

мана» Владимира серкина. Это про иные – не бы-
товые  – материи в  жизни, про  новый уровень 
осознанности и понимания себя. Такие открытия 
меняют тебя и жизнь вокруг.

– Расскажите о планах на будущий год.
– Планируем развивать формат чайных це-

ремоний, открывать новые чайные, продолжать 
знакомить омичей с  плантационными чистыми 
сортами, которым свойственно огромное разно-
образие вкусов. чай очень сильно различается 
в  зависимости от  листа, места произрастания, 
сорта. любители чая могут открывать для  себя 
множество оттенков, без  каких-либо добавок 
наслаждаться глубиной вкуса. и  всё это через 
философию познания себя. чайные церемо-
нии  – это очень перспективное направление. 
Они могут сопровождать какие-то сложные 
переговоры. Если в китае это древняя традиция, 
то у нас она только зарождается. чай помогает 
сконцентрироваться, настраивает на  доброже-
лательный контакт. Поэтому владельцам бизнеса 
стоит обратить на него внимание. В наших пла-
нах проводить чайные истории на свадьбах. Та-
кой нестандартный формат чайных церемоний 
может быть интересен будущим молодожёнам. 
Есть также желание организовывать онлайн-це-

ремонии, которые позволят объединить вокруг этой идеи много 
людей из разных точек мира. чайная церемония – это искусство, 
и мы планируем его развивать и продвигать.

а достижение года – то, что мы работаем и нужны людям. что 
бы ни происходило, люди пьют чай, балуют себя, делают подарки. 
наш принцип – развитие при любых обстоятельствах. как хруп-
кий росток пробивает асфальт и становится сильным – примерно 
так я ассоциирую путь российского предпринимателя.

 +7-800-770-06-72       info@vintage-tea.com

Сеть чайно-кофейных магазинов VINTAGE

«Наш принцип – развитие при любых 
обстоятельствах»
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все массажные практики традиционной китайской меди-
цины, доказавшие на протяжении многих тысячелетий свою 
эффективность и неоспоримую пользу. уникальный прибор 
разработан на  основе последних достижений в  области 
неврологии и  энергетики. Эффективно помогает улучшить 
общее состояние организма, предотвратить развитие «трёх 
гипер», избавиться от боли, отрегулировать работу системы 
внутренней секреции, улучшить качество сна и  состояние 
позвоночника, повысить половую функцию, замедлить про-
цессы старения и получить косметический эффект! Он не тре-
бует таблеток и уколов, безболезненный и безопасный.

Ещё одна новинка – массаж высокотехнологичным при-
бором «активатор клеток». Благодаря сочетанию квантовой 
технологии + терагерцевое излучение + технологии сверх-
длинных волн действие прибора может достигать глубины 
до  10–12  см. Он активизирует спящие клетки, восстанавли-
вает повреждённые, разрушает свободные радикалы, сти-
мулирует самовосстановление организма, повышает общий 
тонус, предупреждает возникновение болезней!

и  это далеко не  всё, что наш центр готов предложить! 
к вашим услугам – флоатинг (камера сенсорной депривации), 
различные спа-процедуры с  оздоровительным, релакси-
рующим направлением, соляная пещера сухого распыления 
(кстати, практически без  противопоказаний), водные про-
цедуры, грязевые, водорослевые обёртывания, обширные 
программы похудения и борьбы с целлюлитом.

спа-терапия  – прекрасная альтернатива курортному от-
дыху! не выезжая из города, не отвлекаясь от дел, каждый мо-
жет позволить себе улучшить здоровье, отдохнуть! Провести 
время с пользой для души и тела! Также подарить подарочный 

сертификат родным и близким вам людям!
кроме того, наша компания активно 

сотрудничает с Военной медицинской ака-
демией имени кирова (санкт-Петербург), 
и  у  наших клиентов есть возможность 
поправить своё здоровье их  уникальной, 
не имеющей аналогов в России, очень ре-
зультативной продукцией  – комплексной 
пищевой добавкой на основе мицеллы.

наша миссия – продление молодости, 
сохранение здоровья и активного долголе-
тия! Это не просто забота о самочувствии – 
своём и  своих близких  – это вклад в  про-
цветание нашей страны, вклад в будущее.

644029, г. Омск, ул. малунцева, 15
 8 (3812) 90-28-88    +7-991-508-03-51
 epatagerelax@gmail.com    epatage55.ru

Главный тренд XXI века – здоровый образ жизни. Быть успеш-
ным и хорошо выглядеть в последнее время стало обязатель-

ным условием не  только в  сфере бизнеса. стресс, городская 
суета и отсутствие свободного времени сказываются на нашем 
здоровье, внешности и  моральном состоянии! и  мы очень 
гордимся тем, что именно такие предприятия, как наше, помо-
гают развивать культуру здорового образа жизни и  активно 

заниматься продвижением спа-процедур в нашем городе. Ведь 
приятные, расслабляющие оздоровительные процедуры спа 
не только оказывают благотворное влияние на кожу лица и тела 
и практически не имеют противопоказаний, но и помогают бо-
роться с  целлюлитом и  способствуют снижению веса. Различ-
ные методы физиотерапии эффективны при  решении многих 
проблем со здоровьем. Так, массаж улучшает не только внеш-
ний вид кожи, делая её гладкой и эластичной, 
но и оказывает воздействие на суставы, связ-
ки, сухожилия. Благотворно влияет на крове-
носную, лимфатическую, нервную, дыхатель-
ную и опорно-двигательную систему.

наши специалисты регулярно повы-
шают свою квалификацию, чтобы быть 
максимально полезными для  клиентов. 
а  наш центр постоянно совершенствуется 
и  обновляет своё оборудование. мы сле-
дим за  последними достижениями науки 
и  техники в  сфере не  только спа, релакс, 
но и оздоровления!

мы применяем инновационные техно-
логии и  сегодня представляем новинку 
в  виде биоэнергетического массажа (БЭм) 
на  современном оборудовании Magic 
Foherb, которое полностью воспроизводит 

Директор

ФомиЧЕВа
Светлана

Фёдоровна

Центр 
семейного 
отдыха «Эпатаж 
Relax & Spa»
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В 1958 году основатель знаменитой на весь мир сети отелей 
Hilton конрад хилтон на презентации своей книги «Будьте 

моим гостем» ответил на вопрос журналистов о секрете по-
пулярности его отелей по всему миру: «изумляющая чистота 
всех помещений и ослепительные улыбки всего персонала». 
Простые и  даже поверхностные, на  первый взгляд, советы 
скрывают в себе огромный труд по содержанию отеля, а так-
же огромную преданность своему делу, которую можно сме-
ло назвать словом «любовь».

Город Омск трудно назвать туристической меккой 
из-за  его изначального промышленно-сельскохозяйствен-
ного назначения. Тем удивительнее факт, что в нашем городе 
есть место, где придерживаются упомянутых двух принципов 
работы отелей Hilton  – идеальная чистота помещений и  ат-
мосфера доброй душевности по отношению ко всем гостям.

Гостевой дом «абажур» – 10 лет 
безупречного гостеприимства
многочисленные отзывы людей, воспользовавшихся 

услугами «абажура», сводятся к  краткой характеристике, ко-
торой позавидует любой отель: «у вас уютно, как дома!» ино-
городние гости, путешествующие на собственном транспорте, 
отмечают собственную охраняемую автомобильную парковку, 
близость от центра города, разумные цены, уютные и чистые 
номера вкупе с благотворной тишиной, позволяющей спокой-
но отдохнуть и восстановиться. а омичи очень ценят качество 
предоставляемых «абажуром» услуг, обеспечивающих семей-
ный отдых с атрибутами естественной природы – утопающими 
в зелени беседками и босоногими прогулками по траве. Более 
того, в  последние годы тенденция корпоративного отдыха 
и  сплочения коллектива крупных предприятий и  небольших 
фирм нашего города плавно перемещается от громких «ресто-
ранных посиделок» с обилием алкоголя в задушевные тихие 

места с  оздоровительными процедурами. и  гостевой дом 
«абажур» стал идеальным местом для набирающего моду спо-
койного и оздоровительного отдыха.

Тематические номера и полёт фантазии
Гостевой дом «абажур» интересен тем, что здесь боль-

шое внимание уделено одновременно и  уютным помеще-
ниям для  отдыха, и  самой любимой большинством россиян 
процедуре  – оздоровительной бане. комнаты в  «абажуре» 
тематические: номер «манхеттен» оформлен в строгом стиле 
City, номер «классика» является идеальным местом для  ро-
мантического свидания, номер «колизей» пропитан итальян-
ским духом, номер «африка» буквально дышит приятным 
зноем золотых песков, номер «Япония» наводит на философ-
ские мысли своим изящным минимализмом, а  номер «сре-
диземноморье»  – это застывшая в  крахмале чистого белья 
красивая греческая песня. многие из  гостей уже стали по-
клонниками определённых номеров, говоря при  этом, что 
их  фантазия и  мастерски выполненный дизайн комнат по-
зволяют им буквально путешествовать по миру, не выезжая 
из Омска.

про баню и бассейн
Отдельных слов заслуживают банные номера. любителям 

здорового отдыха в  гостевом доме «абажур» предлагаются: 
кедровая баня с  приготовленными на  Троицу берёзовыми 
вениками; в  настоящий ритуал превращается посещение 
турецкого хаммама – одного из самых комфортных способов 
для блаженного расслабления благодаря приемлемой темпе-
ратуре и высокой влажности; оптимальная для нашего суро-
вого климата финская сауна, способствующая «сухим теплом» 
восстановлению сил и  возвращению утраченной энергии. 

Гостевой дом «абажур»

Пожалуй, самый душевный 
дом в Омске
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ШоколаДноЕ УДоВолЬСТВиЕ

Дорогие читатели журнала «максимум» и  каталога «100 
лучших компаний Омска»!
меня зовут Татьяна, и я шоколатье. уже третий год как я 

погрузилась в  шоколадное ремесло. До  этого много лет 
работала агентом по  бронированию авиабилетов в  одной 
из крупных авиакомпаний. Я человек общительный, поэтому 
работа мне нравилась, так как была связана с постоянными 
контактами с  клиентами. В  этой должности узнала много 
нового и интересного, но в один прекрасный день открыла 
для себя шоколад ручной работы и поняла: это то, что меня 
вдохновляет и пополняет мои ресурсы. увлечение затянуло 
меня без  остатка, и  я решила оставить основное место ра-
боты. За  два года продегустировала не  один вид шоколада 
и  остановила свой выбор на  бельгийском и  итальянском, 
с которыми сейчас и работаю. Буду рада выполнить для вас 
вкусную шоколадную продукцию. Пусть она подарит минуты 
радости и наслаждения вам и вашим близким!

В шоколадной студии «Шокомастер» можно заказать:
•	шоколадные корпусные конфеты;
•	 трюфели;
•	шокобомбы;
•	шоколадные букеты;
•	плитки и наборы различной тематики с надписями;
•	корпоративные подарки.

 +7-913-634-44-43    vk.com / tat3374

шоколатье
СайДаШЕВа 

Татьяна 
александровна

Шоколадная 
студия 
«Шокомастер» 

славится гостевой дом «абажур» и своим бассейном с гидро-
массажем. Даже в  нынешние, очень непростые времена ру-
ководство «абажура» не  отказалось от  закупа европейских 
ингредиентов для  очистки и  фильтрации воды. Бассейн стал 
излюбленным местом для сложившихся женских групп, кото-
рые с удовольствием занимаются в нём аквааэробикой.

о дополнительном и очень нужном
В  гостевом доме «абажур» уважают не  только гостей, 

но  и  необходимый для  успешного ведения дела главный 
закон маркетинга – «чтобы было удобно». Поэтому в распо-
ряжении гостей, желающих провести время в уютных бесед-
ках, есть всё для  полноценного отдыха: мангал, шампуры, 

жидкость для розжига, уголь и дрова, посуда, электрический 
чайник, вода. Договор с одним из кафе позволяет организо-
вать достойный стол с заранее обсуждённым меню. на тер-
ритории гостевого дома работает бар с соками, газировкой, 
сладостями и снеками. а для детей есть песочница и качели. 
Для удобства гостей две формы оплаты – наличный и безна-
личный расчёт. Также есть сертификаты на посещение госте-
вого дома, которые можно подарить своим близким людям 
или  коллегам. Если резюмировать все вышенаписанное: 
гостевой дом «абажур» приглашает омичей и гостей города 
приятно и с пользой для здоровья провести время!

адрес: г. Омск, посёлок садовый, ул. 1-я садовая, 12
 8 (3812) 72-38-72, +7 (913) 628-85-38, 8 (3812) 288-538
 abagur55@mail.ru    saunaomsk.ru



Алексей Ардашев,  
управляющий дилерским центром 
«АвтоцентрГАЗ» – Группа компаний 
«Форвард-Авто» в Омске

ООО «АвтоцентрГАЗ» 
компании «Форвард-Авто»,  
официальный дилер «Ком-
мерческие автомобили – 
Группа Газ» 
г. Омск, ул. Суворова, 95

 +7 (3812) 90-60-60
 gaz155.ru

Дорогие друзья!
Для  нашей компании 2023 год стал очень плодотворным. Он был 
ознаменован реализованными проектами, новыми сотрудничествами 
и приятными моментами. Нам есть чем гордиться!
«Автоцентр ГАЗ» компании «Форвард-Авто»  – один из  наиболее 
активно развивающихся автоцентров Омска, который в  настоящее 
время является официальным представителем ООО «Коммерческие 
автомобили – Группа ГАЗ» и отвечает всем требованиям по продаже 
и  сервисному обслуживанию автомобилей. Продукция ОАО «ГАЗ» 
давно завоевала уважение и  признание российских потребителей 
за  счёт высокого технического уровня и  потребительских свойств, 
соответствия международным требованиям по  безопасности и  на-
дёжности. Недаром во  всех регионах России и  во  многих странах 
мира автомобили нашей марки обозначают НАДЁЖНОСТЬ!
Важнейшими составляющими успеха компании являются высокое 
качество обслуживания клиентов и эффективная программа лояль-
ности. Нашему покупателю все акции автозавода доступны без вся-
ких ограничений. Благодаря этому наша клиентская база постоянно 
растёт, прибавляется количество постоянных покупателей, которые 
получают полностью удовлетворяющее их комплексное обслужива-
ние – от приобретения автомобиля до профессионального обслужи-
вания в  нашем сервисном центре. Создан склад оригинальных зап-
частей, позволяющий нам решать практически любые возникающие 
у покупателя проблемы в самый короткий срок.
Но самая главная ценность нашей компании – коллектив, более 100 
человек преданных своему делу мастеров-профессионалов, для ко-
торых слова «покупатель» и  «друг» стали синонимами. И  вот эта 
дружба, проверенная временем, и  есть лучшее наше достижение, 
позволяющее смело смотреть в будущее.
Друзья! Примите самые искренние поздравления с  Новым годом! 
Пусть в 2024 году вам неизменно сопутствует успех в том важном деле, 
которым вы занимаетесь. Пусть вашим лучшим начинаниям всегда 
сопутствует творческое вдохновение и  созидательная инициатива, 
а  ваша энергия и  смекалка служат залогом успешного выполнения 
намеченных планов. Желаем в новом году творческого и финансового 
роста, успешных заключений договоров и  ответственных партнёров, 
а также здоровья и благополучия вам и вашим близким.

С уважением, Алексей Ардашев

22
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Создаём пространство 
для вашего процветания!

Торговый комплекс «алладин», основанный в 2005 году, на-
ходится в центре старого кировска города Омска. удобное 

расположение комплекса привлекает большое количество 
посетителей – более 3 тысяч человек ежедневно. Централь-
ное положение в комплексе занимает универсам «алладин».

Оперативную работу Тк обеспечивают более 60 высоко-
квалифицированных специалистов, есть бесплатная точка 
доступа в интернет. на территории комплекса расположена 
удобная трёхсторонняя парковка. арендаторам предостав-
ляется возможность размещать на территории палатки и па-
вильоны, позволяя максимально эффективно использовать 
пространство и привлекать внимание посетителей.

В Тк расположен полноценный офис сбербанка, оказы-
вающий полный комплекс банковских услуг, есть большая 
аптека, крупный центр бытовой техники «Днс», хозяйствен-
ные товары «Галамарт», салон обуви и  сумок «монро», кос-
метика, парфюмерия и бытовая химия «Парфюм лидер». Эти 
успешные компании доверили Тк «алладин» свои бизнесы 
с момента его открытия, что подчёркивает высокий уровень 
авторитета комплекса.

В поддержку политики Президента РФ в здании органи-
зовано место для оформления на контрактную службу.

Помимо крупных компаний, в комплексе широко пред-
ставлены павильоны, предлагающие канцтовары, мужскую 
и  женскую одежду, галантерею и  товары для  детей, бутики 
по предоставлению разных услуг, такие как фотоателье, па-
рикмахерская, массажный кабинет, солярий, ателье по  по-
чинке одежды и обуви и другое. Таким образом комплекс удо-
влетворяет самые разнообразные потребности посетителей.

В  Тк «алладин» создана атмосфера единого коммерче-
ского сообщества и  уюта. каждый арендатор имеет значе-
ние. комплекс «алладин» стремится быть не  только местом 
для торговли, но и площадкой для успешного развития биз-
неса, где каждый арендатор получает оптимальные условия 
для процветания, а каждый посетитель находит всё необхо-
димое в одном удобном месте.

Торговый комплекс «алладин»  – ваш ключ к  успеш-
ному бизнесу в самом центре возможностей!

г. Омск, ул. 12 Декабря, 115
 +7 (3812) 37-96-86 – аренда помещений
 +7 (3812) 37-96-89 – менеджеры
 +7 (3812) 37-96-93 – администратор (факс)
 office@alvart.ru    managers@alvart.ru

Торговый комплекс 
«алладин»

ооо Тк «альварт»

Директор

ШиРШоВ 
Денис 

Вахтангович

mailto:office@alvart.ru
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Салон-кофейня «анТикВаРЪ»

лад – швейцарский, кофе и чай – элитных марок. По желанию 
клиента зерно выбранного сорта перемалывается вручную 
в  кофемолке начала XIX века и  готовится на  раскалённом 
песке в джезве. Элегантное сочетание арабики из Бразилии, 
колумбии и  Восточной африки с  яркими нотами фруктов, 
специй, лесного ореха и карамели – этот сложный букет по-
дарит кремообразные тактильные ощущения, а послевкусие 
захочется растянуть ещё на  пару мгновений. В  таком про-
питанном уникальной атмосферой месте не хочется никуда 
спешить, лишь наслаждаться музыкой и приятной беседой.

кофе в  джезве готовится из  около 10 моносортов, 
к тому же только здесь, в Омске, можно найти премиальный 
кофе для кофемашины – зёрна марки Julius Meinl концепции 
1862 Premium, хранящийся в специальной стерильной колбе. 
Помимо классических видов кофе и чая, есть ещё множество 
уникальных напитков – кофе со специями, пунши, фруктово-
ягодные и высокогорные чаи, пуэр, улун, матча и согреваю-
щий глинтвейн. Также представлены витаминные напитки 
и авторские чаи в специальном термостакане.

В салоне представлены кухонная утварь, сервизы, столовое 
серебро, мебель, монеты, фарфор, изделия из стекла начала XIX 
века и многие другие уникальные вещи с многолетней историей. 
Также здесь можно увидеть большое количество картин, в основ-
ном омских художников. каждый гость подберёт здесь подарок 
на  любой вкус и  достаток и  сможет создать любой интерьер 
для винтажной фотосессии из имеющихся экспонатов.

Заведение проводит регулярные акции, предлагает 
клиентам бессрочные подарочные сертификаты со справед-
ливыми условиями. и конечно, здесь каждому гостю тради-
ционно рады, как родному!

г. Омск, ул. интернациональная, 35; г. Омск, ул. ленина, 22
 8-913-645-19-60    magrarом@list.ru    magrarom.com

Подлинные вещи, настоящий вкус!

салон-кофейня «анТикВаРЪ» начал свою работу в  2014 
году, расположившись в  самом сердце Омска. В  отличие 

от других заведений, это не просто уютная кофейня, но и анти-
кварный салон, где можно отдохнуть и прочувствовать энер-
гетику старинных вещей. В этом году прошло торжественное 
открытие второго салона, расположенного удобно для  оми-
чей и гостей города – в цокольном этаже отеля «ибис». именно 
в этом магазине покупателям впервые в Омске предоставля-
ется возможность приобрести антиквариат из Португалии.

Владелец кофейни мельников Юрий анатольевич – ну-
мизмат и  любитель истории  – признаётся, что проект заду-
мывался как хобби, а кофейня – как место встреч друзей ан-
тикварного салона. Теперь это уютное место для ценителей 
антиквариата из Омска, других городов и стран.

Помимо старинных вещей и  напитков, салон гордит-
ся своим вкладом в  развитие истории  – например, выпу-
щенным в  честь 300-летия Омска альбомом «Виды Омска 
и  окрестностей» на  основе открыток 1900–1917 гг. к  этому 
альбому дополнительно выпущены ещё 4 малых  – с  описа-
нием культовых улиц и зданий старого Омска и его жителей, 
изображённых на открытках. В этом году при помощи Юрия 
анатольевича и его издательства «антикваръ» вышел в свет 
нумизматический альбом «сузунский монетный двор. кол-
лекция монет. 1766–1801». Это уникальный иллюстрирован-
ный каталог частной коллекции монет времён правления 
Екатерины II и  Павла I с  подробными описаниями и  обзор-
ными статьями.

уникальность салона-кофейни «анТикВаРЪ»  – в  атмо-
сфере. кофе и чай подаются в посуде начала хх века, интерь-
ер наполнен искусством и  историей, а  по  желанию можно 
послушать музыку на пластинках. Здесь нет подделок, шоко-

Владелец 
антикварного салона

мЕлЬникоВ
Юрий

анатольевич

 8-913-645-19-60
 melnikov.1959.

omsk@list.ru

http://www.magrarom.com/
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Сделано с душой и по совести

В современном мире, где стресс и суета стали неотъемле-
мой частью повседневной жизни, забота о  своём здоро-

вье и  благополучии приобретает особое значение. люди 
ищут способы расслабления, восстановления и  поддержа-
ния физического и  душевного здоровья. В  контексте этого 
компания «Банный дворик» представляет собой источник 
вдохновения и  возможность насладиться традиционным 
русским отдыхом, используя изготавливаемые предприяти-
ем купели и деревянную мебель для бани.

Владелец компании Вальдемарас людович рассказы-
вает, что его путь к  созданию «Банного дворика» начался 
в далёком селе скородуме. Там он обнаружил удивительное 
богатство природы  – липу, кедр и  лиственницу. Эта неожи-
данная встреча с  природой стала источником вдохновения 
для  создания бизнеса, ориентированного на  оздоровление 
человека и релаксацию. Владелец «Банного дворика» принял 
решение сразу же воплощать свою идею в жизнь.

Однако начало предпринимательского пути для  Валь-
демараса людовича не было беспрепятственным: трудности 
с поиском мастеров и клиентов, создание сайта и отработка 
процесса изготовления потребовали много сил и  времени, 
однако эти трудности стали лишь дополнительным стимулом 
для развития. Взявшись за изготовление купелей лично, Валь-
демарас людович начал работу. Появлялись заказы, росла 
клиентская база, вскоре начали поступать заказы из других 
областей, а вслед за географией расширился и ассортимент.

Основным продуктом компании «Банный дворик» явля-
ются купели из массива дерева. Эти ванны не только привле-
кательны внешне, но  и  обладают неоценимыми полезными 
свойствами. изготовленные из  досок радиального распила 
купели компании практически не подвергаются деформации 

и обладают высокой износостойкостью. к тому же обработка 
стенок и  дна купели натуральным пчелиным воском защи-
щает их от разрушения, грибка и плесени.

Такие купели можно устанавливать как  внутри поме-
щений, например в  банях, где они могут использоваться 
для охлаждения после парения, так и на улице, что позволяет 
наслаждаться природой и заботиться о своём здоровье.

Помимо купелей, «Банный дворик» занимается изготов-
лением разнообразных изделий, созданных с большой стра-
стью и  вниманием к  деталям. удивительные интерьерные 
статуэтки и картины ручной работы, изготовленные из мас-
сива липы и кедра, не только придают уют и оригинальность 
банной комнате, но и радуют глаз своей красотой.

кроме того, компания производит разнообразную 
мебель для  бани и  улицы, а  также предметы банного быта, 
включая деревянные бочки.

В будущем компания планирует искать новые природные 
технологии и  способы улучшения здоровья человека, релак-
сации и  укрепления организма. Её целью является создание 
собственного центра для  оздоровления, чтобы предоставить 
возможность как можно большему числу людей наслаждаться 
традиционным русским отдыхом, основанным на бане и купели.

«Банный дворик» не  перестаёт развиваться и  искать 
новые способы сделать жизнь здоровее и  увлекательнее 
для своих клиентов. компания не просто изготавливает купе-
ли и деревянную мебель – она вдохновляет, оздоравливает 
и приносит кусочек природы в повседневную жизнь.

Производство и главный офис:
г. Омск, мкр николаевка, ул. Полевая, 25 в
 +7-913-146-44-09
 arktika.omsk@gmail.com  kupeli55. ru

индивидуальный 
предприниматель,

директор 
компании 

«Банный дворик»

пРУШинСкаС
 Вальдемарас-

каликстас
 людович

компания 
«Банный 
дворик» 
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аптечная сеть «аптека Биомедсервис», г. Омск, представ-
лена 5 аптеками, но, несмотря на  небольшой размер, 

входит рейтинг топ-200 аптечных сетей России.
Основу ассортимента аптечной сети «аптека Биомед-

сервис» составляют редкие госпитальные и  рецептурные 
препараты, как правило отсутствующие в других аптеках:

•	иммунобиологические препараты, в том числе вак-
цины, бактерифаги, иммуноглобулины и другие препа-
раты из донорской крови;

•	иммуномодуляторы, том числе рекомбинантные генно-
инженерные препараты для лечения аутоиммунных 
и ревматических заболеваний;

•	противовирусные препараты, в том числе препа-
раты для лечения хронических вирусных гепатитов 
и Вич-инфекции;

•	препараты, применяемые в косметологии, главным 
образом ботулотоксины;

•	противоаллергические препараты;
•	препараты, используемы в процедуре ЭкО;
•	психотропные препараты;
•	противоопухолевые препараты.

Поддерживать такой сложный ассортимент могут толь-
ко провизоры, обладающие высоким профессионализмом. 
Поэтому важнейшей задачей в аптечной сети «аптека Био-
медсервис» является отбор и  непрерывный профессио-
нальный рост сотрудников компании, позволяющий им 
не  отставать от  динамично развивающегося фармацевти-
ческого рынка, уметь находить нужную информацию, выде-
лять в ней главное, чтобы затем делиться своими знаниями 
с покупателями за «первым столом».

Директор кандидат 
медицинских наук, 

профессор РаЕ

миРоШник олег 
анатольевич
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Заведующие аптеками расширяют географию своей 
учёбы регулярным посещением всероссийских конферен-
ций и выставок.

Добрая половина посетителей приходит в  аптеку 
за  медицинским советом, предпочитая консультацию фар-
мацевта по несложным вопросам посещению врача. и, судя 
по  благожелательным отзывам в  социальных сетях, боль-
шинство покупателей находят решение своих проблем по-
сле общения с сотрудниками аптечной сети.

«аптека Биомедсервис»  – неоднократный победитель 
конкурса «лучшее предприятие малого и  среднего бизне-
са» в номинации «лучшая аптека» и «Деятельность в сфере 
торговли». «аптека Биомедсервис» может по  праву назы-
ваться лучшей региональной аптечной сетью.

Бесперебойное поддержание уникального ассорти-
мента аптечной сети обеспечивается слаженным взаи-
модействием с  оптовой компанией «Биомедсервис», 
которая существуют столько же лет, сколько и  аптечная 
сеть «аптека Биомедсервис». аптечный склад «Биомед-
сервис» является поставщиком иммунобиологических 
препаратов для  лечебных учреждений Омска и  области. 
ассортимент оптового подразделения повторяет спе-
циализацию аптечной сети. Это вакцины, иммуногло-
булины, интерфероны и  другие препараты, требующие 
особых условий хранения и соблюдения холодовой цепи 
при транспортировке.

В  медицинском центре «Биомедсервис» по  адресу: 
г.  Омск, ул. Декабристов, 45 принимают профессора 
 ОмГма, кандидаты медицинских наук, врачи высшей кате-
гории со  специальностями, перекликающимися с  ассор-
тиментом аптечной сети. Это гинекологи, гастроэнтеро-
логи, инфекционисты, кардиологи, неврологи, психиатры, 
педиатры и др.

учитывая опыт оптовой компании в поставках вакцин, 
доступен самый широкий спектр вакцин в  Омске. Вакци-
нальный центр работает со  взрослыми и  детьми любого 
возраста, заключает договоры с  организациями и  учебны-
ми заведениями.

В  медицинском центре «Биомедсервис» можно ввести 
любые приобретённые в  аптеке препараты, выполнить ге-
нетические исследования на  родство, в  том числе в  целях 
судебной экспертизы. Девиз медицинского центра – «Визит 
к врачу должен быть комфортным».

«Биомедсервис», группа компаний – аптечная сеть, оп-
товый склад и медицинский центр, которые связывают свою 
судьбу с Омском и работают для омичей.

апТЕЧнаЯ СЕТЬ  
«апТЕка БиомЕДСЕРВиС» 

biomedservice.ru
 8 (3812) 53-99-14

опТоВаЯ  компаниЯ 
«БиомЕДСЕРВиС» 

biomed-s.ru
 8 (3812) 53-56-98

мЕДиЦинСкий ЦЕнТР 
«БиомЕДСЕРВиС» 

biomedservice-clinic.ru
 8 (3812) 35-26-00
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ров. Эстетика меняется, и людям нужны материалы, которые 
напоминают натуральный камень, что было учтено в нашей 
компании. хочу отдельно отметить, что нами разработаны 
и опробованы более 40 оттенков бетона. Безусловно, широ-
кий ассортимент приносит предприятию дополнительную 
финансовую нагрузку: это и  большой оборот форм, и  боль-
шие складские остатки, и дополнительные трудовые ресур-
сы. но в конечном счёте все трудовые и финансовые затраты 
приводят дополнительных клиентов, создают имидж компа-
нии и  приносят удовлетворение от  работы. Отдельно хочу 
сказать спасибо конкурентам, которые не дают стоять на ме-
сте, подвигают к развитию и поиску новых идей.

про название, сертификацию и партнёров
ООО ПкФ «Би» это уже не только название нашей компа-

нии, но и товарный знак. аббревиатура «Би» расшифровыва-
ется как «Бетонные изделия». В 2020 году логотип компании 
был зарегистрирован в  Государственном реестре товарных 
знаков и знаков обслуживания. Регулярно с 2014 года наша 
продукция проходит добровольную сертификацию соответ-
ствия требованиям нормативных документов. ПкФ «Би» – 
официальный дилер группы компаний «Выбор», являющейся 
лидером на российском рынке по производству тротуарных 
плит, с текстурой под искусственный камень и цветовой па-
литрой колормикс.

о работе с заказчиками
клиенты, обратившись к нам, получают не только полный 

спектр услуг от выезда на замер, составления дизайн-моще-
ния тротуаров и подбора бригады по обустройству террито-

рии, но  и  сопутствующие 
товары: геотекстиль, ма-
териалы для  заполнения 
швов брусчатки, гидро-
фобизаторы, обеспечи-
вающие более длитель-
ный срок эксплуатации, 
текстурированные блоки 
под  натуральный камень 
для  строения заборов 
и  клумб, вазоны для  со-

здания уютного экстерьера. из  года в  год ООО ПкФ «Би» 
готово удовлетворить самые смелые пожелания заказчика – 
от строгого минимализма до самых смелых и ярких идей.

г. Омск, пр-кт Губкина, 1, корп. 6
 +7- 800 -250 -23-40    +7 -913 -6 28-0 9-80
 post@pkfbi.ru    pkfbi.ru

В простых формах – богатство содержания
красивые, ухоженные улицы и площадки городов и част-

ных домовладений у большинства людей ассоциируются с та-
кой деталью, как тротуарная плитка. аккуратная мозаика раз-
ных цветов, лежащая под ногами, делает площадь или улицу 
особенно уютной. как  строительный материал тротуарная 
плитка появилась сравнительно недавно – в начале XIX века 
в  нидерландах. сейчас это один из  самых востребованных 
материалов на строительном рынке по всему миру. В нашем 
городе есть компания, которую можно смело назвать «ста-
рожилом» этой сферы бизнеса. ООО ПкФ «Би» выпускает 
тротуарную плитку уже 20 лет. Директор компании наталья 
Типсина поделилась историей и  принципами предприятия, 
являющегося лидером в своём сегменте.

от простого изготовления до сложного 
проектирования
Двадцать лет назад мы начинали с  простых форм и  не-

большого ассортимента. но со временем вышли на главный 
рыночный принцип – ориентироваться на конечного потре-
бителя, которому стали нужны нестандартные геометриче-
ские формы дорожек и  площадок, с  большим количеством 
разноцветных элементов мощения. Поэтому мы стали зани-
маться созданием индивидуальных дизайн-проектов с  обя-
зательным учётом свойства грунта, особенностей ландшаф-
тов, архитектурного стиля и цветовой гаммы расположенных 
на участке построек. Объяснение «усложнению» нашей дея-
тельности простое: только работа профессионалов удовле-
творит современного потребителя.

обоснованные затраты порождают 
дополнительный спрос
Для  более полного удовлетворения потребностей мы 

расширили ассортиментную линейку товаров. В  последние 
годы наше производство ориентировано на  выпуск брус-
чатки – наиболее популярного вида тротуарной плитки, иде-
ально подходящей для создания и простых, и сложных узо-

Директор

ТипСина
наталья

Евгеньевна

ооо пкФ «Би»

mailto:post@pkfbi.ru
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Брендируем россию
Брендируем сиБирь 
Брендируем омск 
•	сувениров
•	интерьеров
•	полиграфии
•	мебели
•	текстиля

•	одежды
•	керамики
•	стендов
•	наружной	

рекламы

Брендирование Центральный	офис	в	г.	Омске:
 ул.	Пушкина,	115Б
 8	(3812)	45-32-45
 8	(3812)	45-13-24
 8-913-970-95-24
 8-913-970-25-29 www.брендируем.рф
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тров. именно здесь она стала настоящим храмом знаний и куль-
туры, местом притяжения для всех жителей микрорайона. В ней 
есть всё: абонементы детский и  взрослый, лекционный зал, 
залы с открытым доступом литературы, залы групповых заня-
тий, сервисный центр, залы для проведения различных меро-
приятий и, конечно же, большое книгохранилище. Отметим, что 
библиотечный фонд составляет более 63 тысяч книг.

Библиотека находится в постоянном поиске – новых смыс-
лов, интересных решений, лучших практик и актуальных идей. 
Так, действует проект «Электронный гражданин», центр пра-
вовой информации, создаются выставки патриотической на-
правленности, развивается клуб английского языка, фотоклуб 
и творческая студия «мастерилка». изюминкой учреждения яв-
ляется её территория. именно там располагается книжный сад.

«книжный сад – один из главных и перспективных проектов 
библиотеки. Он развивается с 2006 года. Всё началось с благо-
устройства территории. Были убраны старые аварийные дере-

вья, разрушенные постройки, оставшиеся от бывшего детского 
сада. Постепенно книжный сад приобрёл современный облик: 
появился летний атриум, выложенный плиткой, удобные лавоч-
ки, детский игровой городок, литературная беседка для чтения, 

буккроссинг. В 2019 году в книж-
ном саду была создана спортив-
ная площадка с  тренажёрами, 
а  с  2022  года действует летний 
кинотеатр»,  – рассказала Елена 
соловьёва.

книжный сад стал местом 
отдыха и  общения для  семей, 
проживающих в  микрорайоне. 
Целыми семьями приходят, что-
бы пообщаться, почитать и поиг-
рать  – домашняя уютная атмо-
сфера к этому располагает.

Библиотека имени Зои космодемьянской много лет подряд 
доказывает всем, что не только в центральной части Омска 

сосредоточено всё самое интересное. Расположенная на ра-
бочей окраине, в районе телевизионного завода, библиотека 
является подлинной жемчужиной. В  2023  году библиотеке 
исполнилось 77 лет, на протяжении последних семи лет руко-
водит ею Елена соловьёва.

Елена Евгеньевна считает самым значимым событием 
то, что библиотека в 1996 году получила новое здание. изна-
чально она ютилась в бараке, делила здание с булочной. В рас-
поряжении библиотеки была одна комната, в которой распо-
лагался абонемент, и небольшое книгохранилище. Отопление 
было печным. В  библиотечном архиве сохранились снимки 
этого здания. сейчас, конечно, те условия воспринимаются 
как экстремальные.

Библиотека не  раз переезжала, улучшая свои «жилищ-
ные» условия. Так, после барака она «обитала» на первом этаже 
жилого дома по улице Демьяна Бедного – в двух объединённых 
между собой квартирах. с 1996 года библиотека открыла свои 
двери для  читателей в  новом здании на  1000 квадратных ме-

Заведующая 
библиотекой

СолоВЬЁВа
Елена 

Евгеньевна

Библиотека 
им. З. а. космодемьянской, 
БУ «омские 
муниципальные 
библиотеки»
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торский контент: делать обзоры книг, фотографировать, 
снимать видео и  его монтировать, создавать подкасты. 
коучами проекта станут профессиональные фотографы 
и журналисты, они научат детей держаться в кадре и вы-
бирать темы публикаций, писать качественные посты, 
обзоры и  рекомендации. не  секрет, что многие совре-
менные дети мечтают стать блогерами. Проект позво-
лит понять, что это за  профессия и  как  правильно вести 
интернет-канал.

Библиотека бы и вполовину не была такой интересной, 
если бы не  коллектив единомышленников. «кадры решают 
всё. и  это не  просто лозунг. нам удалось создать мощную 
команду, которой всё по  плечу, с  ней можно создать и  реа-
лизовать проекты любой сложности, – считает Елена соловь-
ёва. – Я горжусь каждым своим сотрудником. мы все допол-
няем друг друга».

По мнению заведующей библиотекой, современный биб-
лиотекарь должен не  только обладать своими профессио-
нальными компетенциями, но  и  уметь видеть перспективы, 
находить интересные направления в  развитии библиотеч-

ной сферы. сейчас библиотека – это не только книгохрани-
лище, но и социокультурный центр, активно развивающийся 
в  офлайн- и  онлайн-пространстве. сотрудники учреждения 
активно осваивают виртуальное пространство: в  соцсетях 
и на RUTUBE-канале регулярно выкладывают просветитель-
ские ролики и  мастер-классы, проводят онлайн-мероприя-
тия – громкие чтения, обзоры книг и прочее.

инициативность и профессиональный азарт коллектива 
сделали библиотеку имени Зои космодемьянской авторитет-
ной, динамичной, одной из лучших библиотек Омска.

644030, г. Омск, ул. 10-я чередовая, 19а
 +7 (3812) 43-57-30    lib.omsk.ru   
 kosm.omb@mail.ru    vk.com/omb.kosm

ухаживают за книжным садом сами сотрудники библиоте-
ки – всем хочется, чтобы это место становилось красивее и ин-
тереснее и  продолжало притягивать омичей. читатели тоже 
чувствуют особенность этой территории: помогают ухаживать 
за цветами на клумбах, приносят саженцы. Так, в книжном саду 
растут три молодых дуба – подарок одного из местных жителей.

современная библиотечная система невозможна 
без  грантовой деятельности. Библиотека имени Зои космо-
демьянской ежегодно выигрывает гранты различного уров-
ня на  реализацию интересных и  полезных для  общества 
идей. В 2022 году библиотека акцентировала внимание чита-
телей на  безаварийном детстве. а  это не  только тематиче-
ские выставки, обучающие курсы и мастер-классы, но и улич-
ная дорожная разметка с пешеходными зонами и проезжей 
частью. «Была набрана группа детей, которые проходили 
обучение правилам дорожного движения. Образовательный 
курс завершился «экзаменом», который принимали сотруд-
ники ГиБДД, и каждый ребёнок получил удостоверение пе-
шехода», – поделилась Елена Евгеньевна.

В ноябре 2023 года начала действовать «школа книж-
ного блогера». Дети с  10 до  17  лет учатся создавать ав-

mailto:kosm.omb@mail.ru
https://vk.com/uspehfitnessclub
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– Как вы реализуете свою продукцию? Продаёте ма-
лым предприятиям или крупному бизнесу? Попадает ли 
конечный продукт на столы омичей?

– сдаю коров на  мясокомбинат, регулярно поставляю 
продукцию в исилькульский район, где работает производ-
ство колбасных изделий и  мясных полуфабрикатов. Также 
периодически поставляю мясо на советский рынок в Омске. 
но  не  всегда удаётся полностью обеспечить потребности 
рынка в продукции – торговой точке нужны большие объё-
мы. у меня качественное отборное мясо, и, конечно же, оно 
попадает на столы омичей, я получаю хорошие отзывы от по-
купателей. Постоянными моими заказчиками являются мест-
ные жители крутинского и соседних районов.

– Вы предоставляете рабочие места, а крестьянско-
фермерский труд – это работа 24 / 7. Какие качества вы це-
ните в сотрудниках? Как мотивируете их на результат?

– Официально у  меня работают три человека, летом, 
на период покоса, дополнительно нанимаю рабочих. Есть те, 
кто работает со мной 15–17 лет. То есть мы вместе трудимся 
давным-давно, и  я знаю, что они от  меня не  уйдут, потому 
что лучших условий не найдут. мотивирую их возможностью 
подрабатывать. В  распоряжении работников трактор, кото-
рым можно пользоваться бесплатно. Они косят для  себя 
сено, возят домой дрова, весной подрабатывают пахотой 
огородов. никаких денег за аренду техники я не беру, и они 
могут работать хоть круглыми сутками. стараюсь никого 
не обижать. у них есть дети и внуки, а значит, и есть стимул 
жить и работать. По сельским меркам у них нормальная зар-
плата и хорошие возможности.

– Сколько вы сами уделяете времени своему хозяй-
ству? Как проходит один день фермера?

– В хозяйстве я постоянно. Раньше у меня был ещё один 
бизнес: закупал мясо и отвозил на реализацию в сургут, урен-
гой. В период пандемии было очень тяжело, и я принял решение 
закрыть это дело и полностью посвятить себя хозяйству. От мо-
его дома до фермы – два километра, и я постоянно там – каждый 
день без выходных и праздников. летом встаю в пять утра, выго-
няю стадо пастись. В 9:00 завтракаю дома и возвращаюсь зани-
маться другими делами – их в хозяйстве всегда огромное коли-
чество. За поголовьем нужно постоянно наблюдать – смотреть, 
не появилось ли больных и хромых особей. летом надо пасти, 
выбирать участки с  хорошей травой, вовремя поить, следить 
за режимом сна. Тогда скот будет сытый и наберёт достаточный 
вес. своё поголовье я знаю очень хорошо  – каждую бурёнку, 
каждого телёнка. Без хозяйского надзора они не выживут.

– Как  удаётся выстоять в  непростых экономиче-
ских условиях, связанных с  политической обстановкой, 
санкциями и ростом цен?

В этом году крестьянско-фермерское хозяйство «Верблюд», 
расположенное в селе Яман крутинского района Омской 

области, отмечает 15-летие. хотя его основатель Табриз сах-
раб Оглы аллахяров начал заниматься фермерством гораздо 
раньше. Его мечта  – стадо в  тысячу голов. Однако веяния 
времени и  непростые экономические условия вносят кор-
рективы в  устремления владельца кФх. несмотря на  все 
трудности, фермер ежедневно встаёт с рассветом и работает 
до поздней ночи, чтобы в хозяйстве было всё благополучно. 
Родом из  азербайджана, волею судьбы он попал в  сибирь 
и  занялся сельским хозяйством, развивает непростую, 
но  жизненно необходимую для  людей отрасль. Отец троих 
сыновей, недавно ставший дедом, Табриз аллахяров надеет-
ся, что дети продолжат его непростое дело и кФх будет раз-
виваться и процветать.

– Табриз, официально ваше КФХ существует 15 лет. 
Что сегодня представляет собой предприятие? Каковы 
объёмы поголовья?

– В моём хозяйстве на сегодняшний день 140 коров, 60 
телят, 15 лошадей, 70 овец, 8 верблюдов. В автопарке 4 трак-
тора, «газики», машины. мы работаем давно. В хозяйстве есть 

люди, которые трудятся со мной много лет. мой старший сын 
Рустам хочет работать в родном селе и продолжать моё дело, 
чему я очень рад. Я уже говорил, что горжусь тем, что начал 
всё с нуля и честно заработал на своё хозяйство. В 2000 году 
друг подарил мне на свадьбу овечек. с них всё и началось. 
Вскоре купил первую корову. когда хозяйство разрослось, 
мне посоветовали официально стать фермером, и в 2008 году 
я зарегистрировал кФх.

Глава

аллаХЯРоВ
Табриз
Сахраб 

оглы
Работать 
и созидать 
вопреки всем 
трудностям

крестьянско-
фермерское 
хозяйство 
«Верблюд»
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животные. летом, когда верблюды пасутся вдоль трассы, маши-
ны всегда останавливаются, пассажиры выходят посмотреть, 
сфотографироваться с животными.

– Не  планируете привлекать на  свою ферму тури-
стов? Сейчас это востребованное направление.

– из  крутинского района, где находится моя ферма, 
очень много людей уехало в своё время жить в Прибалтику, 
Германию и другие страны Европы. но всё равно не забывают 
свою малую родину, приезжают в гости. и в первую очередь 
идут ко мне на ферму смотреть верблюдов. Всё это бесплат-
но, я никогда ни с кого денег не беру. Бывает, что гости сами 
оставляют небольшие суммы пастуху на мелкие расходы. мы 
не отказываемся, но целенаправленно привлекать туристов 
я пока не планирую, хотя, наверное, стоит об этом подумать. 
Года три назад у меня была мечта разводить не только вер-
блюдов, но и создать условия для пони, пегих лошадей, ос-
лов. но  пока на  это не  хватает времени. Большие надежды 
возлагаю на сына Рустама. Он уже взялся мне помогать, воз-
можно, в  будущем займётся туристическим направлением. 
Он молодой, у  него всё впереди, и,  главное, есть желание 
заниматься хозяйством.

– Чем отметился для вас уходящий год? Что для вас 
самое главное за этот период?

– Год выдался тяжёлый, цены выросли, мировые про-
блемы сказываются и  на  небольших хозяйствах в  глубинке. 
Если раньше у меня стадо ежегодно увеличивалось на 30–40 
голов, то сейчас я этим похвастаться не могу – работаю на то, 
чтобы сохранить имеющиеся ресурсы. В ближайшие пару лет 
надеюсь удерживать позиции, сохранять хозяйство, рассчи-
тываю на  изменение ситуации, улучшение экономических 
условий. Очень надеюсь, что поможет сын. самая большая 
радость в  этом году  – рождение внука ибрагима. 15 октя-
бря он появился на  свет и  осчастливил нашу семью. Я сам 
из азербайджана, жена – немка, сноха – русская. мы любим 
наше дело и  место, где живём. Жизнь продолжается, есть 
надежда, что всё изменится в лучшую сторону и люди смогут 
жить, двигаться дальше, работать и созидать.

Омская обл., крутинский район, с. Яман
 8-902-674-52-14

– сегодня мы работаем в  тяжёлых экономических 
условиях. Произошёл резкий скачок цен на всё: оборудо-
вание, запчасти, масла. Если раньше я мог сдать 10 коров 
и купить запчасти и топливо, то сегодня надо сдать 30 ко-
ров. Плюс ко всему последние несколько лет нас испыты-
вает на  прочность сильнейшая засуха. не  хочется умень-
шать поголовье, стараюсь как-то держаться, развивать 
хозяйство. Благодарен своим друзьям, которые выручают, 
помогают не падать духом.

– Как КФХ поддерживает государство?
– За  каждую корову я получаю от  государства 6 тысяч 

рублей в год. В этом году я получил 500 тысяч рублей в каче-
стве поддержки от государства, но это всего 10 % от всех рас-
ходов. В  среднем на  одну корову в  год требуется 25 тысяч, 
на 200 голов крупного рогатого скота – 5 миллионов рублей 
в  год. Говядину на  мясокомбинат фермеры сдают по  240 
рублей за  килограмм, телятину  – по  300–330 рублей. Цены 
на продукцию не повышались уже давно. на развитие фер-

мерского хозяйства, 
конечно, нужно гораз-
до больше, но мы рады 
и  этим средствам, бла-
годарим за поддержку.

– Вы также раз-
водите верблюдов 
и отмечаете, что это 
больше дело для души. 
Как  всё-таки в  хозяй-
ствах используются 
верблюды?

– многие доят вер-
блюдов и пьют их моло-
ко – оно очень полезное 
и  питательное. шерсть 
идёт на  тёплые вещи. 
местные жители просто 
приходят понаблюдать 
за  верблюдами  – в  си-
бири это диковинные 
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Мы за то, чтобы раки были доступны всем!

Долгое время раки и  морепродукты ассоциировались 
с богатством и дороговизной. сейчас же индивидуальные 

предприниматели стараются сделать это гастрономическое 
наслаждение доступным для  всех! Об  уникальном бизнесе 
и  кулинарных шедеврах беседуем с  марией калныш, дирек-
тором гастробара «Вкусные Раки», радующей омичей вкусней-
шими полезными блюдами из раков и других морепродуктов.

– Мария, расскажите, почему вы решили занимать-
ся раками.

– В  26 лет я поехала 
в  москву в  поисках хорошей 
работы и  достаточно быстро 
нашла вакансию повара 
в  раковарню. Так как  я сама 
очень люблю раков, я реши-
ла попробовать устроиться 
туда и  пошла на  собеседо-
вание. Директор компании 
оценил мою любовь к  ракам, 
и  меня приняли на  работу. Я 
довольно быстро обучилась 
всему необходимому и  была 
хорошим работником, ведь 
лучшая работа  – это та, что 
приносит удовольствие. Всем 
клиентам нравились раки, 
сваренные мной по  фирмен-
ному рецепту. Он настолько 
хорош, что я готовлю по нему 
до  сих пор. Раковарню, в  ко-
торой я работала, хвалили 
и  знаменитые посетители  – 
ксения Бородина, Ольга Бу-
зова и  известный шеф-повар 
константин ивлев.

спустя год я забереме-
нела и вернулась в Омск. но я 
долго не могла забыть свою работу и начала думать, как за-
няться раками в родном городе. сначала нашла оптового 
поставщика и занялась доставкой раков по Омску. а в этом 
году мы вновь открыли после глобальной перезагрузки 
наш гастробар «Вкусные Раки», где сегодня люди могут 
в  уютной атмосфере наслаждаться нашими фирменными 
блюдами.

– С  какими трудностями вы столкнулись на  пути 
к признанию?

– Было трудно с самого начала, ещё в москве, во время 
декрета. у меня не было ни друзей, ни родственников, и мне 
пришлось вернуться в Омск.

Да  и  бизнес, связанный с  раками, очень труден сам 
по себе. Раки – живой товар. Для сохранения данной продук-
ции нужны благоприятные условия. Поэтому в таком бизнесе 
нередки финансовые потери. Раков закупаем у проверенных 
оптовых поставщиков, преимущественно с алтайского края. 
Они прошли все ветеринарные экспертизы, у  нас имеются 
все ветеринарные сопроводительные документы. При  всём 

этом мы устанавливаем приемле-
мые цены  – мы за  то, чтобы раки 
были доступны всем.

– Почему клиенты так це-
нят ваши блюда?

– наши клиенты  – это абсо-
лютно разные люди, с  разными 
социальными статусами, но  всех 
их  и  нас объединяет одно  – лю-
бовь к вкусным ракам!

наши раки, пока живые, та-
кие же, как и у конкурентов. но по-
сле приготовления становятся не-
вероятно вкусными, что постоянно 
отмечают наши клиенты! наши 
повара готовят раков, используя 
несколько вариантов варок – клас-
сическую, фирменную, пикантную, 
острую, чесночную и  с  дымком. 
Также мы жарим раков по фирмен-
ному рецепту с тимьяном и чесно-
ком и  готовим вкуснейшие лангу-
стины фри и мидии фри.

мы заботимся о  наших поку-
пателях, перед приготовлением 
моем каждого рака щёточкой, 
чтобы бульон был максимально 
чистым. Подаём блюда с дольками 
лимона и лайма.

– Как вы планируете развивать свой бизнес?
– мы расширили ассортимент наших блюд. Теперь 

у  нас есть конечности камчатского краба и  краба-стригуна, 
краб-волосатик и креветки. Также у нас можно насладиться 
различными напитками. люди уже по  достоинству оценили 
наши старания!

 8-999-453-19-09
 vk.com/vkusnieraki

Директор 
гастробара 

«Вкусные Раки»

калныШ
мария 

Геннадьевна

Гастробар 
«Вкусные 
Раки»
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Брак в нашей работе имеет крайне 
неприятный запах…
– как и во всех профессиях, в таксидермии есть настоящие 

мастера, а  есть и  «шабашники», живущие разовыми сделками 
в надежде на лёгкие деньги. сложность для заказчика в том, что 
зачастую брак, если он не сильно вопиющ, определить довольно 
сложно. а вот спустя время брак обязательно напомнит о себе 
крайне неприятным запахом. могу лишь дать общепринятые 
советы. к примеру, у готового изделия не должно быть запахов 
животного происхождения или  других неприятных запахов, 
волос должен быть чистый, без признаков загрязнения или нали-
чия жира на нём. Также волос не должен осыпаться при прикос-
новении. Это то, что можно без труда определить при внешнем 
осмотре человеку без опыта. Добавлю лишь одно: на свою работу 
я даю гарантию срока эксплуатации. ну, а внешность самого чуче-
ла: как выполнены мимика, поставлена поза, обработаны глаза, 
пасть, уши, лапы – это уже эстетический момент, в большинстве 
случаев не влияющий на качество самого изделия.

не быстро, не дёшево и есть нюансы…
– срок изготовления чучела зависит от  многих факторов, 

например, таких как изначальное состояние сырья, вид живот-
ного, пожелания клиента при  заказе. усреднённый хрономе-
траж следующий: чучела мелкого размера – от 4 недель, чучела 
среднего размера – от 5 недель, чучела крупного размера – от 6 
недель. Есть стандартные заказы, которые имеют практически 
фиксированную и  понятную цену и  примерно понятный срок 
изготовления. а  есть нестандартные заказы  – например, кли-
ент хочет придать какую-то определённую позу своему трофею 
или  же заказать готовое чучело определённой позы и  оформ-
ления в свой интерьер. Здесь требуется художественная работа, 
которая увеличивает сложность заказа, сроки изготовления и, 
соответственно, его конечную стоимость. В работе я использую 
профессиональные химикаты и  таксидермические материалы, 
многие из  которых иностранного производства и  продаются 
в валюте либо привязаны к курсу. Поэтому сейчас сложно соста-
вить какой-то более-менее актуальный прайс, отвечающий на все 
вопросы покупателей. на данный момент стоимость работ инди-
видуальная и вычисляется следующим образом: сначала по теле-
фону, затем, выслушав исходные данные, озвучиваю примерную 
стоимость. когда клиент привозит заказ, осматриваю трофей, 
слушаю пожелания и  называю окончательную сумму стоимо-
сти выполнения работ, учитывая все параметры. и конечно же, 
для постоянных заказчиков действует система скидок.

Трофейная мастерская «Возрождение» воплотит 
в жизнь ваш заказ любой сложности!

 8-999-457-11-79

Редкие профессии Омска: таксидермист

В одном из самых знаменитых на мировом уровне музеев на-
шей страны – Дарвиновском музее, основанном в 1907 году, 

есть много чего удивительного, о чем с охотой расскажут посе-
тителям экскурсоводы. и после каждой лекции вам с гордостью 
заметят, как бы невзначай, что в этом заведении работают всего 
два человека редчайшей в  стране специальности  – таксидер-
мист. и это при том, что основа экспозиции музея – невероятно 
качественно выполненные чучела всевозможной фауны.

В нашем городе проживает представитель этой редкой 
профессии. Журнал «максимум» не  смог упустить возмож-
ность погрузить читателей в любопытные нюансы таксидер-
мии, пообщавшись с профессионалом в этой области алек-
сандром Белышевым.

одна из последних профессий, где навыки 
передаются от мастера к ученику…
– насколько мне известно, профессионального образо-

вания, поставленного на  поток, в  области таксидермии у  нас 
в стране нет. Это, пожалуй, одна из последних профессий, в ко-
торой навыки передаются исключительно от мастера к ученику. 
и я не избежал этого «классического» обучения. много лет на-
зад привёз с севера шкуры, требующие дальнейшей обработки, 
нашёл мастера, но он в тот момент был завален заказами. Он 
и предложил попробовать обработать самому, снабдив списком 
специализированной литературы в этом направлении, а также 
выразил готовность всегда помочь советом. моё усердие вы-
звало у меня сперва любопытство, а после – большую привязан-
ность к этой специальности. кстати, моим первым наставником 
стал этот же упомянутый мастер – я был принят к нему на работу 
и научился у него качественно выделывать шкуры диких зверей. 
а после был самостоятельный путь в собственной мастерской, 
где я столкнулся с большой потребностью клиентов в создании 
чучел животных. хорошая практика по выделке шкур дала мне 
надёжный фундамент для начала проб и экспериментов в обла-
сти таксидермии, а  появившийся в  знакомых профессиональ-
ный таксидермист александр Эзау подтянул меня в ключевых 
моментах профессионального мастерства.

Таксидермист

БЕлыШЕВ
александр
Сергеевич

Трофейная мастерская 
«Возрождение»
•	индивидуальные чучела.
•	Таксидермические 

композиции.
•	музейные экспозиции.
•	Экзотические звери и пр.
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ооо по «ВЭлТа»
Генеральный директор
ГЕРаЩЕнко андрей Борисович

Создаём настоящее будущее

Проектирование, производ-
ство и монтаж энергообору-
дования для промышленной 
электроэнергетики.

 info@po-velta.ru      8 (800) 770-01-90      www.po-velta.ru

ооо «Геотоп-2»
Директор
ГЕФлинГ  
алёна константиновна

644022, г. Омск, ул. Ватутина, 17
644011, г. Омск, ул. Енисейская, 1б, к. 4, 2-й этаж, кабинет 9

 8 (3812) 40-43-28     8 (3812) 40-43-38 (факс)
 geotop2@rambler.ru      vk.link/ooogeotop2

•	 инженерно-геодезические изыскания.
•	 инженерно-геологические изыскания.
•	 инженерно-экологические изыскания.
•	 инженерно-гидрометеорологические изыскания. 

Центр детского 
развития «Зазеркалье»
Репетиторство и мастер-классовая 
деятельность

направления 
деятельности:
•	 изобразительное 

искусство.
•	 хореография.
•	 Вязание.
•	 шитьё.
•	 Роспись по дереву.

•	 Репетиторство, 
английский язык.

•	 Репетиторство, 
русский язык.

•	 школа портрета.
•	 Театральная 

студия.
•	 Робототехника.

•	 изо+ 
технология.

•	 Рисование 
на песке.

•	 Разработка 
2D-игр.

•	 мультипликация.
•	 Вокал.

Руководители: 
БЕйнЕРТ Виктория Викторовна

 +7-951-414-75-46
БЕйнЕРТ Владимир Витальевич

 +7-999-455-76-38

С любовью к детям с уважением 
к взрослым!

 vk.com/club222185872

Стимпанк-скульптуры 
из металлолома
металлических дел мастер 
ДЕмЧЕнко александр иванович

•	 необычное искусство.
•	 неожиданные образы.
•	 Оригинальные формы.

Омская обл., р. п. Полтавка       8-983-116-40-71

mailto:geotop2@rambler.ru
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В  Год педагога и  наставника в  гимназии начала работу 
муниципальная стажировочная площадка по  теме «критери-
альное оценивание». Во время её работы сотрудники делятся 
опытом, оказывают методическую помощь учителям и управ-
ленческим командам омских школ.

В  2023 году состоялась всероссийская просветительская 
акция «учитель – учителю» под  эгидой общества «Знание». 
спикерами акции стали победители всероссийского конкурса 
«лучшие учителя» Ю. н. Зеленская (учитель начальных классов) 
и м. В. Писарева (учитель русского языка и литературы). Они рас-
сказали студентам ОмГПу о замечательных людях региона – Ва-
лентине андреевне Панфиловой и  поэте-публицисте михаиле 
ивановиче сильвановиче, авторе слов песни «Омские улицы».

Гимназия входит в топ лучших школ Омска по результатам 
Гиа, Всероссийской олимпиады школьников и  поступлений 
выпускников в вузы.

В  гимназии ведётся эффективная работа с  одаренными 
детьми. учителя, студенты старших курсов ОмГПу и  ОмГу за-
нимаются с  учениками в  кружках  – и  образовательное учре-
ждение в  2023 году в  очередной раз вошло в  топ школ, под-
готовивших призёров и  победителей олимпиад. Гимназия 
сотрудничает с ОмГТу, где дети занимаются в проектной школе, 

результативно уча-
ствуют во  всех 
интеллектуальных 
мероприятиях аО 
« Га з п р о м н е ф т ь -
ОнПЗ».

с  2011 года 
гимназия является 
участником РиП-
инко. В  2022 году 
в  рамках бренда 
«Startup общего 
образования»гим-
назия отмечена 

дипломом «лучший управленческий проект». учителя началь-
ных классов широко применяют принцип гуманной педаго-
гики, особо можно отметить профессора гуманной педагоги-
ки  Евгению Федоровну Бондаренко.

Воспитательная работа в  гимназии направлена на  раз-
витие личности, создание условий для  самоопределения 
и  социализации учеников. Большое внимание уделяется па-
триотическому, гражданскому воспитанию. Гимназия богата 
традициями: ежегодно проводятся мероприятия «Посвящение 
в гимназисты», «День здоровья», «День самоуправления», «Бла-
готворительная Покровская ярмарка», интеллектуальный ма-
рафон «содружество наук», нПк «Я – исследователь» и другие.

Гимназии № 140 каждый ребёнок дорог!

Далеко не каждое образовательное учреждение – это флагман, 
эталон, на который могут и должны равняться другие. Омская 

гимназия № 140  – прекрасный пример учебного заведения, где 
по  максимуму раскрывается потенциал и  учеников, и  педагоги-
ческих работников, создаются отличные условия для творчества 
и сотрудничества, уделяется внимание каждому без исключения.

В гимназии работает дружный, сплочённый, высокопрофес-
сиональный коллектив, который включает 65 педагогов: из них 36 

с высшей квалификационной категорией, 18 – с первой, а 6 учите-
лей имеют статус молодого специалиста, 10 человек – эксперты 
региональной комиссии по проверке работ ОГЭ и ЕГЭ по основ-
ным школьным предметам. Больше 10 сотрудников – члены жюри 
муниципального регионального этапа Всероссийской олим-
пиады школьников. Педагоги возглавляют региональные муни-
ципальные ассоциации учителей математики, истории, обще-
ствознания, успешно участвуют в конкурсах профессионального 
мастерства, становятся лауреатами, победителями и призёрами.

В  2018 году Елена Валерьевна Раковец стала победителем 
регионального конкурса «лучший учитель математики» и  кон-
курсного отбора на присуждение премии «лучшие учителя Рос-
сии», в 2020-м Евгений Олегович Волох получил награду «лучший 
учитель обществознания». В 2020–2021 годах Юлия николаевна 
Зеленская, марина Владимировна Писарева также стали побе-
дителями конкурсного отбора на присуждение премии «лучшие 
учителя России». В 2023 году молодой специалист, учитель физики 
анастасия Юрьевна кондрашкина и её наставник, учитель биоло-
гии Ольга Владимировна маркова стали лауреатами областного 
конкурса «молодой педагог+наставник=команда». В том же году 
гимназия стала победителем Всероссийского смотра-конкурса 
образовательных организаций «школа года – 2023».

Педагоги проводят мастер-классы в иРООО для своих кол-
лег на курсах повышения квалификации, занимаются с одарен-
ными детьми. Главные качества педагогов гимназии – высокий 
профессионализм, любовь к детям и к своему делу, заинтересо-
ванность в  результате труда и  успехе каждого ученика, актив-
ность, инициативность, увлечённость профессией.

БоУ г. омска  
«Гимназия № 140»
644074, г. Омск, ул. Дмитриева, 13
 8 (3812) 76-91-96 (факс) – директор   
 8 (3812) 76-69-56 – приёмная
 school140@bou.omskportal.ru 
 ou140.omsk.obr55.ru

Директор

паЗыныЧ
оксана

александровна
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«Центр не  стоит на  месте, методика совершенству-
ется, – говорит наталия Владимировна. – меняются наши 
дети, меняется и  подход к  обучению. Три года назад 
успешно введены онлайн-занятия. Теперь нас знают в Пе-
тербурге и  москве. В  таком ритме работаем и  по  сего-
дняшний день».

Таким образом, успешная практика центра исмаило-
вой н. В. «От трёх до шести» убедитель-
но показывает, что бизнес – для людей, 
которые увлечены своим делом и, 
не обращая внимания на критику, идут 
вперёд, к  свой цели. «Если вам инте-
ресно то, чем вы занимаетесь, – делится 
секретами успеха наталия Владими-
ровна, – и вы уверены, что можете быть 
лучшим в  этом деле, то обязательно 
действуйте. Главное – интерес, план, от-
бросить страх, сфокусироваться и  тру-
диться, не  жалея сил и  времени. Это 
будет сложно, но результат того стоит!»

г. Омск, пр-кт комарова, 17,  
корп. 2
Телефоны: 
 8 (3812) 505-140 
 8-800-201-49-33 
(многоканальный)
г. Омск, ул. крупской, 12
Телефоны:  
 8 (3812) 502-596    
 8-800-201-49-33 
(многоканальный)
 ot3do6@gmail.com    
 metodikaismailovoi.ru 

ДРЦ «От трёх до шести» – 25 лет!

уже четверть века, начиная с 1998 года, детский развива-
ющий центр «От трёх до шести» успешно обучает чтению 

маленьких омичей, а  с  недавних пор онлайн и  малышей 
других регионов России.

Обучение осуществляется по авторской методике наталии 
Владимировны исмаиловой, руководителя центра. как  созда-

валась уникальная 
технология? «идея 
нового подхода 
к обучению дошколь-
ников,  – вспоминает 
наталия Владими-
ровна, – 25 лет назад 
буквально рвалась 
наружу и  требовала 
своего практиче-
ского осуществления. 

но  как  отважиться приступить к  ней, не  обращая внимания 
на непонимание, критику? Говорили: зачем изобретать велоси-
пед, когда есть опробованные годами мето-
дики обучения? нам же хотелось не просто 
научить любого ребёнка читать, но  и  сде-
лать это за  короткое время  – 2–3 месяца, 
чтобы поддержать мотивацию и  интерес 
к чтению дошкольника. Ведь если всё полу-
чается, то дальше хочется этим заниматься, 
хочется читать не только слова, но и книги».

многолетний опыт работы центра 
доказал эффективность авторской мето-
дики исмаиловой  н. В. и  её актуальность 
в  обучении современных детей. Ежегод-
но в  центре проходят обучение больше 
тысячи маленьких омичей. По статистике, 4-летний ребёнок, 
не  знающий ни  одной буквы, первые слова начинает само-
стоятельно читать через 36 беспрерывных занятий в  цен-

тре. В школу же идёт 
со скоростью чтения 
минимум 60 слов 
в  минуту. и, кроме 
того, как  показала 
практика, обученные 
в  центре дети почти 
не  делают ошибок 
при списывании тек-
стов и очень хорошо 
учатся в школе.

Генеральный 
директор

иСмаилоВа
наталия

Владимировна
Детский развивающий центр «от трёх до шести»

mailto:ot3do6@gmail.com
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«Возможно всё, на невозможное просто 
требуется больше времени». Дэн Браун

БДОу г. Омска «Детский сад № 375 комбинированного 
вида»  – одно из  ведущих дошкольных образовательных 

учреждений города. среди родителей и профессионального 
сообщества это известный и уважаемый детский сад. Он был 
основан 17 августа 1987  года. сегодня в  дошкольном учре-
ждении действуют 12 групп, 2 из которых – логопедические. 
Большая часть коллектива – это педагоги с первой и высшей 
квалификационной категорией (80 %). Дошкольное образо-
вание получают 365 воспитанников.

Деятельность БДОу г. Омска «Детский сад № 375 комбиниро-
ванного вида» нацелена на всестороннее развитие детей. Функ-
ционируют кружки дополнительного образования. Воспитанни-
ки занимаются футболом, английским для малышей, ментальной 
арифметикой, изобразительным и  декоративно-прикладным 
искусством, обучаются чтению, шашкам и шахматам. Также про-
ходят индивидуальные и групповые занятия с логопедом.

В  детском саду реализуются такие крупные проекты, 
как  «медиацентр «Детский взгляд», «менторство  – точ-
ка роста детского сада», «школа старшего воспитателя», 
РиП-инкО «успешный дошкольник».

БДОу г. Омска «Детский сад № 375 комбинированного вида» 
организует и проводит для воспитанников мероприятия, в кото-
рых родители являются не  только зрителями, но  и  активными 
участниками. например, проходит «Фестиваль наставничества» – 
серия мастер-классов, где родители рассказывают детям о про-
фессиях. Ярким и праздничным является «Звёздный бал» – сорев-
нования по  спортивным бальным танцам для  дошкольников. 
Примечательно, что на балу присутствуют судьи мирового уров-
ня. Значимыми для учреждения являются патриотические проек-
ты и мероприятия. к ним относится, к примеру, патриотический 
квест «Я – гражданин России», рассказывающий детям о государ-
ственных символах и  первых лицах города и  страны. Высокий 
уровень подготовки дошкольников позволяет им участвовать 
в городской олимпиаде «Эрудит – интеллектуальный конкурс».

Детский сад № 375 уникален и тем, что родители здесь, 
как естественный для ребёнка авторитет, являются непосред-
ственными участниками образовательного процесса. мис-
сия детского сада № 375  – стать прочной основой социаль-
ной жизни, знаний и коммуникативных отношений для своих 
воспитанников. Благодаря такому отношению учрежде-
ние востребовано и  получает хорошие отзывы со  стороны 
как воспитанников, так и родителей.

Результаты работы коллектива отмечены грамотами 
и  благодарственными письмами. Деятельность детского 
сада не  ограничивается стенами образовательного учре-
ждения  – педагоги представляют результаты своей работы 
в общегородских и всероссийских проектах. Так, например, 
коллектив педагогов, родителей и детей активно участвовал 
в патриотической акции «Посылка ветерану» в рамках благо-
творительного проекта «Год доброты – 2022».

В  апреле 2023  года заведующая учреждением Валентина 
анатольевна иващенко выступала в качестве эксперта на Всерос-
сийской практической конференции для  руководителей и  спе-
циалистов образовательных учреждений «Профессиональное 
развитие педагога: история и современность» в Екатеринбурге.

коллектив детского сада отмечен благодарственным 
письмом Профсоюза работников народного образования 
и  науки РФ за  участие в  празднике День ориентирования 
среди работников образовательных учреждений. кроме 
того, педагоги учреждения на высоком уровне подготовили 
участников онлайн-конкурса стихов на  русском и  англий-
ском языках «Дед мороз и все-все-все».

Благодаря слаженной работе команды – педагога-психо-
лога, учителя-логопеда и  воспитателей  – дети выпускаются 
из  детского сада социализированными и  хорошо подготов-
ленными и успешно проявляют себя в первом классе.

644007, г. Омск, ул. Яковлева, 112
 8 (3812) 21-21-18    8 (3812) 25-52-10

 ds375@bdou.omskportal.ru    sadik375@mail.ru
 ds375.omsk.obr55.ru    vk.com / public216928451

Заведующая

иВаЩЕнко
Валентина

анатольевна

БДоУ г. омска 
«Детский сад № 375 
комбинированного 
вида»

mailto:ds375@bdou.omskportal.ru
https://vk.com/public216928451
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«Созвездие» интересов
Второй год на  челюскинцев, 83 б работает школа «со-

звездие». Здесь дети имеют возможность обучаться с  1-го 
по 4-й класс. школа имеет лицензию и аккредитацию, что ха-
рактерно не для всех частных школ, так как многие работают 
по семейному типу обучения.

– мы открылись в прошлом году, и к нам пришли дети, 
которые не  смогли социализироваться в  обычной школе 
и нуждаются в помощи. наша задача – помочь им полностью 
усвоить программу. на  данном этапе наши задачи таковы, 
возможно, впоследствии они поменяются, – отметила ната-
лья Топоровская.

В  классе обычной общеобразовательной школы по  25 
человек, а  иногда и  более. у  учителей большая загружен-
ность – в результате часть детей не могут усвоить программу. 
как  правило, это гиперактивные дети, которым постоянно 
нужно внимание. При  этом у  учащихся нет проблем с  ин-
теллектом  – им просто неинтересно, и  учителю в  большом 
классе с сильной нагрузкой тяжело увлечь материалом, уде-
лить внимание такому ребёнку, настоять на необходимости 
заниматься.

– мы решили открыть начальную школу, потому что 
был постоянный запрос от  родителей. нам говорили, что 
в микрорайоне нужна школа с такими же высококлассными 
специалистами, как  в  детском саду, с  таким же подходом 
и домашним уютом. В перспективе мы планируем повысить 
возраст – охватить и среднее звено школьников, – добавила 
александра Богданова.

индивидуальный подход, малочисленные классы (до 10 
человек), современное оборудование классов, увлекатель-
ная внеурочная деятельность, сбалансированное трех-
разовое питание – всё это отличает школу «созвездие». Все 
помещения общей площадью 400 квадратных метров соот-
ветствуют требованиям к  образовательным учреждениям. 

Платформа для будущего

малая комплектность классов и  групп, индивидуальный 
подход к  каждому ребёнку, качественная подготовка 

по базовым образовательным программам – всё это главные 
отличия детского сада «Дракоша» и частной школы «созвез-
дие». Здесь создана уникальная учебная среда, в  которой 
юные омичи чувствуют себя комфортно и безопасно. а глав-
ное – с первых занятий детям интересно учиться.

В «Дракоше» как дома
Детский сад «Дракоша» работает в амурском посёлке Омска 

с 2012 года. Его открыли омички наталья Топоровская и алексан-
дра Богданова, столкнувшиеся с проблемой нехватки мест в дет-
ских садах. «Дракоша» стал вторым домом для многих мальчишек 
и девчонок. Более чем за 10 лет выпустил прекрасно подготов-
ленных к школе детей.

В садике 4 группы, начиная с ясельной, куда принима-
ют детишек с полутора лет. В группах не более 15 человек. 
Дети не  только осваивают образовательные программы, 
утверждённые на  федеральном уровне, но  и  дополни-
тельно занимаются в кружках робототехники, английско-
го языка, в художественной студии, обучаются шахматам 
и  активно готовятся к  школе. Также в  садике проходят 
занятия логопеда, который работает как  с  обычными 
детьми, так и с детьми с тяжёлыми нарушениями речи.

– у нас лицензированный детский сад. Родители очень 
довольны нашим подходом к занятиям с детьми, – рассказы-
вает наталья Топоровская.  – Дети выпускаются очень силь-
ными, отлично подготовленными и эрудированными. Придя 
в первый класс, они уже всё умеют: читают, хорошо говорят, 
многое знают. То, чему других детей учат в  первом классе, 
наши выпускники уже умеют.

учредители

ТопоРоВСкаЯ 
наталья 

александровна

БоГДаноВа 
александра 

ивановнаЧастная школа 
«Созвездие»

Детский сад 
«Дракоша»
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и самое главное – подготовка детей осуществляется строго 
в  соответствии с  образовательными программами. В  про-
шлом году ученики 1–2-х классов сдавали экзамены в обыч-
ной общеобразовательной школе и  показали хорошие 
результаты.

– Одно из главных преимуществ – качественная подго-
товка, – продолжает наталья Топоровская. например, в про-
шлом году в первый класс к нам пришли дети с очень сла-
бой подготовкой. Педагог всему научила, и во второй класс 
обычной школы они пошли с хорошей базой.

Особенность нашей школы в том, что есть группа про-
длённого дня. Дети могут оставаться как  на  полдня, так 
и на весь. Те, кто на продлёнке, после занятий обедают, де-
лают уроки, выполняют домашние задания. Затем у нас про-
гулки, игровая деятельность, кружки, секции, ужин. когда 
с  детьми занимаются, уделяют им больше внимания, у  них 
появляется желание учиться и интерес к знаниям. у нас даже 
прогулки проходят не впустую, а с занятиями. В конце октя-
бря организовали для детей хэллоуин с квестом, фотосесси-
ей, дискотекой. Детям очень понравилось, было много поло-
жительных эмоций, и мы решили каждый месяц проводить 
для ребят тематические вечеринки.

Детский сад «Дракоша»
644052, г. Омск, ул. 21-я амурская, 2 б
 +7 (3812) 51-56-48, 8-913-974-70-53, 8-913-965-58-63
 дракоша55.рф

Частная школа «Созвездие»
644047, г. Омск, ул. челюскинцев, 83 б
 +7-950-211-08-21
 school-sozvezdie.ru
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колорист, 
парикмахер, 

стилист, 
наставник 

бьюти-
экспертов

УСоВа
оксана

Рамизовна

ЗнакомЬТЕСЬ: УСоВа окСана!

колорист, парикмахер, стилист, наставник бьюти-экспер-
тов, по интернет-отзывам клиентов, входит в топ-5 луч-

ших колористов нашего города:
– Ты можешь всё, вся сила в  тебе, а  красота вну-

три нас!  – таков мой жизненный девиз. Девять лет назад 
я переехала в Омск из казахстана, начала всё с нуля, в пер-
вый же месяц заработала больше остальных сотрудников, 
за  восемь месяцев наработала полную клиентскую базу 
на высокий чек и вместе с коллегами открыла салон.

– Я колорист-парикмахер-стилист уже более 20 лет. 
Публикуюсь в  глянце, снимаюсь в  кино, меня приглашают 
спикером в марафоны. но я не типичный колорист, я рабо-
таю со своими клиентами гораздо глубже. как  психолог, 
меняю не только образ, но и жизнь своих подопечных. По-
стоянно прохожу повышение квалификации: по психологии, 
фото -/ видеоконтенту, сервису, имиджу, психологии цвета, 
бизнес-направлению и, конечно же, по своей узкой специа-
лизации. Буквально за одну минуту, увидев человека впер-
вые, могу рассказать, какие оттенки, текстура и силуэты уси-
лят его внешность, вплоть до оттенков в интерьере (это тоже 
важно). Встречаясь со специалистами, понимаю, как сделать 
акцентными их навыки, чтобы выйти на новый уровень.

За время в профессии я поняла, что каждая из нас не-
достаточно раскрыта как внутренне, так и внешне. и абсо-
лютно каждой девушке помогаю своим профессионализ-
мом, советом, рекомендациями. со многими мы дружим.

мы все живём в бешеном ритме, и в салоне красоты хо-
чется покоя и комфорта. Я научилась создавать тот самый 
уютный и дружеский приём, независимо от того, впервые 
ко мне пришёл посетитель или в сотый раз. Есть гости, кото-
рые со мной на протяжении всех 9 лет, что я живу в Омске.

– С недавнего времени помогаю экспертам. Передаю 
им как  наставник свои знания, с  которым они точно выйдут 
на новый уровень не только материально, но и духовно. Ведь 
так важно быть не только профессионалом, но и доносить свою 
человеческую ценность и  уникальность. В  этом моя сила, я 
умею не только усиливать природную красоту, но и менять вну-
тренний мир, мотивировать, вдохновлять и объединять людей!

 +7-962-047-72-12
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шеф-повар сергей Баранкевич является гордостью 
заведения и  страстно предан своему делу. Он постоянно 
работает над совершенствованием меню и быстро реагирует 
на  обратную связь гостей. Его многолетний опыт и  страсть 
к  кулинарии помогают ресторану достигать высокого каче-
ства и непревзойдённых результатов.

Принцип ресторана  – добиваться качества даже в  ме-
лочах. Здесь пристально следят за  качеством продуктов, 
качеством приготовления и  техники, удовлетворённостью 
сотрудников, чтобы они дорожили местом и работали ответ-
ственно и с удовольствием. Принцип эффективной работы – 
качество каждого элемента для  обеспечения выдающегося 
общего результата.

Ресторан «Джованни» представляет собой два обе-
денных зала, детскую комнату развлечений, живой вокал 
по  пятницам и  субботам, а  также отдельный зал для  ка-
мерных мероприятий. «Джованни» призван объединять 
и  радовать всех, кто ищет уютное и  гостеприимное место 
для  встреч среди друзей, семьи и  коллег. Заведение стре-
мится создать атмосферу, в  которой каждый гость почув-
ствует себя окружённым заботой и  найдёт именно то, что 
искал, будь то непринуждённое общение или  уютный уго-
лок для уединения.

недавно произошёл также запуск доставки своих блюд 
через агрегаторы – теперь насладиться невероятной грузин-
ской и европейской кухней можно не выходя из дома.

Ресторан «Джованни» нацелен на  выполнение особой, 
глобальной миссии – менять мироощущение людей в отно-
шении общественного питания, доказывать, что это может 
быть действительно вкусно и красиво, что сотрудникам дей-
ствительно приятно работать, а посетителям – возвращаться.

 www.giovannirest.ru    vk.com/giovannirest
 +7-953-397-11-55    restoklan@yandex.ru

Еда и разговоры.
Гостеприимство, изысканность вкусов, 

удовольствие

Открывшийся 5 января 2023 года ресторан «Джованни» 
устанавливает новые стандарты качества в сфере обще-

ственного питания. несмотря на молодость, заведение плав-
но, но верно развивается и стремится к успеху и известности.

история создания ресторана началась с  понимания 
тренда в ресторанном бизнесе, связанного с популярностью 
Грузии, чья кухня славится вкусом, сытностью и разнообра-
зием блюд.

название «Джованни» было выбрано после долгих обсу-
ждений и поиска идеального символа концепции ресторана. 
Оно было вдохновлено грузинским художником Джованни 
Вепхвадзе, который, хотя и  родился в  Грузии, был путеше-
ственником и ценителем вкусной еды. Его картина, украшаю-
щая интерьер ресторана, служит не только декором, но и ис-
точником вдохновения для гостей и персонала.

Развитие ресторана намеренно проходило плавно и фо-
кусировалось на  высоком качестве блюд и  обслуживания, 
а не на быстрой прибыли. Так, первые два месяца ресторан 
даже работал в усечённом варианте. Повара тщательно отта-
чивали своё мастерство, ускорялась отдача блюд, и  теперь 
гости ресторана могут наслаждаться блюдами, которые по-
даются быстрее, чем где-либо в Омске. Ресторан «Джованни» 
гордится своими достижениями и  планирует продолжить 
стремительное развитие, участвуя в ресторанных конкурсах 
и укрепляя свои позиции в Омске.

концепция «Джованни» объединяет грузинскую и евро-
пейскую кухни, отражая путешествия и  предпочтения Джо-
ванни Вепхвадзе. Это место, где можно насладиться аутен-
тичными грузинскими блюдами, а  также открыть для  себя 
вкуснейшие шедевры европейской кухни.

управляющий

СВоРинСкий
андрей

Викторович

Ресторан «Джованни»
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патриотическая экскурсия для 30 детей из калачинского рай-
она в город Омск, и готовится второе мероприятие ко Дню 
матери. Такие проекты призваны решать задачу эмоциональ-
ной поддержки родственников мобилизованных.

Планы «Династии» включают в себя организацию серии 
мероприятий под общим названием «Вкус детства». их цель 
– подарить людям кусочек детства, независимо от возраста 
и статуса. Основное отличие этих мероприятий – направлен-
ность на эмоциональный отклик каждого участника. анаста-

сия верит в успех и полагается 
на свою сплочённую и ответ-
ственную команду.

Текущий год был для «Ди-
настии» непростым, компа-
нией успешно завершены два 
крупных дорогостоящих про-
екта. конкурирующие коллеги 
по сфере в этот раз выступили 
помощниками друг другу и 
благополучно отработали на 
договорах подряда и субпод-
ряда, защитив каждый свои 
интересы. Это также подчёр-
кивает способность компа-
нии эффективно взаимодей-
ствовать с государственными 
заказчиками, соблюдая все 
законодательные требования 
и нормы.

Трудный год стал для ана-
стасии испытанием и в то же 
время ценным опытом. Полу-
ченные знания и уверенность 
в своих силах стали основой 
для новых планов. Предпри-
нимательница планирует рас-

ширить бизнес, запустив производство декоративных поду-
шек и создав свой бренд социальных мероприятий «Вкус 
детства». Эти проекты будут совмещены с благотворительно-
стью, направленной на поддержку многодетных семей, детей 
с ограниченными возможностями и детей из детских домов.

анастасия планирует активно участвовать в социальных 
проектах, получать гранты, привлекать спонсоров и давать 
людям из регионов Омской области возможность получать 
как можно больше нематериальных, эмоциональных благ, 
возвращаясь в детство.

 +7-950-795-55-20

Общество с ограниченной ответственностью «Династия», 
основанное анастасией маркс, представляет собой 

успешное предприятие, занимающееся выполнением госу-
дарственных контрактов. амбиции, стремление к профес-
сиональному росту и созданию собственного дела послу-
жили отправной точкой для анастасии в этом трудном, но 
захватывающем бизнесе.

«Династия» занимается разносторонними задачами, 
включая благоустройство, озеленение территорий, мелкий 
ремонт и поддержание чи-
стоты улиц. компания очень 
серьёзно готовится ко всем 
курируемым мероприятиям, 
ведя параллельно несколь-
ко проектов по подготовке 
празднования, благоустрой-
ству и ремонту – и для ана-
стасии такая нагрузка и интен-
сивность работы не являются 
чем-то новым или невозмож-
ным. милая, красивая девуш-
ка в розовом платье привыкла 
железной рукой руководить 
пыльной, шумной и опасной 
стройплощадкой.

Однако «Династия» не 
только занимается коммерче-
ской деятельностью, но и ак-
тивно участвует в социально 
ориентированных проектах, 
направленных на эмоцио-
нальную поддержку семей 
мобилизованных и создание 
атмосферы детства для каж-
дого, кто в этом нуждается.

Одним из важных момен-
тов в деятельности «Династии» стал праздничный благо-
творительный проект. В преддверии прошлого нового года 
анастасия лично посетила семьи мобилизованных из кала-
чинского района, преодолевая дальние расстояния и непо-
году, позаботившись о том, чтобы они получили незабывае-
мые впечатления от праздника. сладкие подарки, аниматор 
и сказочные новогодние поздравления подарили детям 
радость и восторг.

Вдохновлённая успехом новогоднего благотворительно-
го проекта, анастасия решила пойти дальше. Проект «Форм.
Ритм» был представлен на платформе «Росмолодёжь» и  по-
лучил финансирование. В рамках проекта уже проведена 

Руководитель, 
меценат, 

общественный 
деятель

маРкС
анастасия
Сергеевна

ооо «Династия»

Маленькие 
дела с большой 
любовью!
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мы стали изучать вопрос, потом жить вместе, проходя через 
все сложности, с  которыми сталкивались в  системе здраво-
охранения. Ведь в начале нашей семейной жизни ни я, ни моя 
жена не  смогли получить адекватной поддержки и  помощи. 
мне говорили не думать о семье и детях, а Валерию врачи даже 
уговаривали бросить меня из-за Вич. и с одной стороны, это не-
справедливо, с другой – это подтолкнуло нас помогать людям, 
оказавшимся в  подобной ситуации, восполнять их  потребно-
сти, о которых мы знали не понаслышке. Этот опыт и воплотился 
в деятельности нашей некоммерческой организации. Поначалу 
я просто делился своей историей в социальных сетях, Валерия 
рассказывала, через что ей приходилось проходить, – в ответ 
люди писали нам, спрашивали совета, потом стали писать 
с благодарностями, что наш опыт помог тем или другим. Так мы 
и увидели, что запрос есть, что не всегда человек пойдёт в госу-
дарственное учреждение, но он скорее задаст вопрос тому, кто 
столкнулся с той же проблемой – а это как раз мы. и наш основ-
ной проект, который поддержан государственным финансиро-
ванием в виде президентского гранта, называется «семья с плю-
сом». сейчас у нас самих большая счастливая дружная семья, 
в которой четверо здоровых детей. Поэтому и своей основной 
задачей мы ставим помощь в  преодолении всевозможных 
барьеров тем парам, которые хотят совместной полноценной 
супружеской жизни (в том числе помогаем сохранить дискор-
дантным парам свои уже сложившиеся семьи).

– Для этого проводите консультации? А помогаете 
ли с диагностикой, профилактикой и лечением?

– сейчас мы проводим консультации – диагностикой и ле-
чением занимаются медицинские учреждения. но мы подводим 
людей к этому. Для многих просто взять и прийти в сПиД-центр  
страшно. а у многих и после сПиД-центра остаются вопросы. мы 
отвечаем на  них, занимаемся просвещением, делимся опытом. 
Если говорить упрощённо: в  сПиД-центр идут за  лекарствами 
и  анализами, к  нам  – решить какие-то психологические про-
блемы, глубже разобраться в вопросе, так как у врача на приёме 
не так много времени на каждого, да и просто поделиться болью, 
найти понимание, выговориться – это тоже важно.

– Поговорим о  социальной роли: вы меняете отно-
шение общества к ВИЧ-инфицированным или работаете 
только с пациентами? Ведь одна из важнейших проблем 
в  вопросе профилактики и  лечения ВИЧ  – отсутствие 
толерантности в  обществе. Именно поэтому люди 
не идут в официальные медицинские учреждения?

– Да, отсутствие толерантности  – это большая про-
блема. Она, кстати выражается и  в  языке. например, тер-
мин «Вич-инфицированный» не совсем хорош, от него веет 
опасностью: инфекция, инфицированный,  – сразу в  мозгу 
просыпаются тревожные сигналы, неприятные ассоциации! 

на  помощь людям, живущим с  Вич, сегодня приходят 
в  том числе и  автономные некоммерческие организа-

ции. учредитель одной из  них Денис андреевич смолин 
поделился в  интервью тем, почему анО «ДиалОГ ПлЮс» 
занимается проблемой Вич, с какими проблемами сталки-
вается, каких результатов стремится достичь и в чём видит 
развитие деятельности.

– Денис Андреевич, почему очень важно проходить 
регулярное обследование на  ВИЧ, а  не  считать себя не-
уязвимым или поддаваться страхам перед диагнозом?

– Регулярно обследоваться на Вич необходимо каждому 
взрослому человеку. и делать это нужно, потому что вирус вы-

шел за пределы той группы людей, среди которых он раньше 
«циркулировал». сейчас основной путь передачи  – половой, 
и  притом в  устойчивых парах, семьях. Довольно распростра-
нённая ситуация, что люди годами живут вместе, и при какой-то 
госпитализации выясняется, что у кого-то из супругов Вич, про-
веряется второй партнёр – и у него тоже. Вич ведь долго не про-
являет себя специфичными симптомами, а интересоваться здо-
ровьем полового партнёра перед началом отношений у нас всё 
ещё не очень принято; предохраняться – тоже не всегда.

– Как «ДИАЛОГ ПЛЮС» оказывает поддержку людям 
с ВИЧ? Как родилась идея такого вида помощи?

– сама структура «ДиалОГ ПлЮс» родилась из  деятель-
ности, которой мы занимались, и из собственного непростого 
опыта. мы отличаемся от других некоммерческих организаций 
такого же профиля деятельности  – мы помогаем дискордант-
ным парам. В дискордантной паре один человек живёт с Вич, 
а у его партнёра Вич нет, но при этом у них счастливая жизнь 
с рождением здоровых детей. мы с женой – пример такой дис-
кордантной пары: у меня Вич есть, у неё нет. При знакомстве я 
сразу сказал ей об этом, но она приняла информацию как факт, 

учредитель

Смолин
Денис

андреевич
автономная некоммерческая организация помощи 
различным категориям населения и профилактики 
социально значимых заболеваний «ДиалоГ плЮС»
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– С борьбой с ВИЧ тесно связана и работа с наркоза-
висимыми. Ведь один из путей передачи инфекции – через 
кровь – возможен при употреблении инъекционных нар-
котиков. Как АНО «ДИАЛОГ ПЛЮС» ведёт сопровождение 
таких пациентов?

– мы не  делим людей, которые приходят за  помощью. 
Помогаем всем, кто к  нам обращается. Просто более каче-
ственную помощь с учётом зависимости могут оказать про-
фильные нкО, которые специализируются на этом.

– Иногда достаточно напрямую связать человека 
со специалистом, который может ему помочь, но не все 
приходят к  этому уровню сознательности, какие ещё 
тактики или необычные форматы используются?

– мы создаём своего рода комьюнити, то есть среду, 
которая будет сама направлять человека на  верный путь. 
Плавно подводим людей к мысли, что диагноз Вич-инфекция – 
это не приговор, что самобичевание неэффективно, что при-
нимать лечение важно и необходимо, что следить за здоровь-
ем, в том числе психологическим состоянием, – часть жизни 
взрослого человека. мы говорим об этом в социальных сетях, 
на наших очных встречах, снимаем видео, проводим обучаю-
щие вебинары со специалистами, отвечаем на вопросы.

– Как-то АНО «ДИАЛОГ ПЛЮС» сопровождает в даль-
нейшем своих подопечных  – следит за  их  состоянием 
здоровья и реабилитацией?

– нет, мы просвещаем, обучаем, консультируем, отвеча-
ем на вопросы, но не занимаемся патронажем. Всё же нужно 
распределять ответственность: мы даём все необходимые 
инструменты для  адаптации к  диагнозу, много актуальной 
информации. но решения в отношении себя и того, что с этой 
информацией делать, человек принимает сам.

– В каждой организации есть проект мечты, который 
хотелось бы реализовать. Есть ли такой у «ДИАЛОГ ПЛЮС»?

– Да. мы бы очень хотели видеть в нашем городе Центр 
семейного консультирования, который бы закрывал те во-
просы, которые пока не может закрыть центр профилактики 
и борьбы со сПиДом. именно для семей. Для тех, кто не хочет 
ставить крест на семье и детях из-за Вич. Для тех, чей парт-
нёр живёт с Вич и кому важно получить информацию, кон-
сультацию, поддержку, план на будущее и многое другое.

644010, г. Омск, ул. маршала Жукова, 74, к. 2, офис 207
 www.dialogplus.info    @dialogplus_ano

 @smolin_denis – личный телеграм-канал руководителя

Поэтому обычно мы говорим «человек, живущий с Вич». мы 
доносим эту мысль везде, где только можем: человек, живу-
щий с Вич, не опасен для общества, что Вич не передаётся 
в быту, что при лечении он не передаётся и в половом кон-
такте. а с появлением высокоэффективной терапии Вич и во-
все считается не заболеванием, а хроническим состоянием, 
которое можно контролировать. Поэтому да, мы доносим 
мысль о  том, что «человек важнее диагноза» везде, где мо-
жем. насколько нас готовы услышать – другой вопрос.

но  немаловажная часть нашей работы  – с  теми, у  кого 
Вич есть, чтобы они перестали клеймить сами себя. Это опас-
ное состояние, которое очень плохо отражается на всех сфе-
рах жизни. человек замыкается в себе, ни с кем не общается, 
боится пойти к  врачу, боится встать на  учёт, воспринимает 
происходящее с ним как трагедию, и именно этими действия-
ми он сильнее всего вредит сам себе.

– Верно ли утверждение, что за  последние годы 
ситуация с  ВИЧ стала улучшаться? Страхов стало 
меньше?

– на мой взгляд, в последние годы ситуация с Вич не улуч-
шается. Заболеваемость растёт, так как я уже говорил: вирус цир-
кулирует среди всего общества, а не среди отдельных групп.

что касается страхов, сложно судить, у меня нет репрезен-
тативной картины происходящего. Я ведь общаюсь с теми, кто 
меняет или уже поменял своё отношение, поэтому мне может 
казаться, что да – страхи уходят. В реальности же картина мо-
жет быть совершенно иной. Опросы говорят, что более моло-
дые и образованные люди имеют более правдивую информа-
цию о  Вич. Более пожилые и  консервативные продолжают 
верить мифам. Грустно от того, что и многие врачи не обновля-
ют знания, повторяют как мантру то, что выучили в институте 
20–30 лет назад, и несут это пациентам как истину. а ситуация 
уже другая, есть исследования, доклады, более современное 
лечение и т. п.

– Как  приобрести положительную репутацию 
в этой сфере деятельности, а специалистам – доверие?

– нужно развивать равное консультирование, ведь 
люди больше доверяют тем, кто имеет схожий опыт. а  рав-
ный консультант  – это как  раз человек, который сам живёт 
с положительным статусом.

В  наших сПиД-центрах есть равные консультанты, 
но, как показывает практика, спрос ещё больше. нужно разви-
вать это направление, постоянно обучать их, создавать хорошие 
условия, чтобы больше людей стремилось консультировать.
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дит конкурс исследовательских работ и творческих проектов 
«Творцы и исследователи».

новаторски коллектив Дома творчества подходит к  ра-
боте с родителями.

успешно работает родительский клуб «семья – террито-
рия радости» как  продолжение проекта «Домашняя акаде-
мия ВЫход», который стал победителем специального кон-
курса Фонда президентских грантов в 2020 году.

Педагогический коллектив Дома творчества  – это 47 
педагогов  – профессионалов своего дела, умеющих решать 
любые задачи и действовать на перспективу. В их числе – 2 
почётных работника образования России, 9 – награждённых 
почётными грамотами министерства просвещения РФ, также 
мастер спорта, кандидат наук, призёры и победители конкур-
сов профессионального мастерства.

В учреждении создана и успешно работает школа моло-
дого педагога, итогом которой является профессиональный 
конкурс молодых педагогов «мой педагогический дебют».

Дом творчества является инновационной площадкой 
иРООО по реализации федерального проекта «успех каждого ре-
бёнка» и участником регионального инновационного комплекса 
«Дополнительное образование детей – навигатор будущего».

Задаёт тон в  работе и  служит примером для  коллектива 
директор наталья Романовна, которая возглавляет учреждение 

с  2017 года. Это руко-
водитель, который ста-
вит цели и решительно 
и  смело идёт к  ним, 
принимает нестан-
дартные, но эффектив-
ные стратегические 
решения, максималь-
но объективно оцени-
вает каждую конкрет-
ную ситуацию.

наталья Рома-
новна неоднократно 

награждена ведомственными почётными грамотами и благо-
дарственными письмами, является победителем и лауреатом 
конкурсов «сердце отдаю детям», «управленец года  – 2011». 
В 2019 году наталья Романовна стала победителем Всероссий-
ского открытого конкурса «лучшие руководители РФ».

г. Омск, ул. лесной проезд, 6    8 (3812) 71-62-10
г. Омск, ул. Дмитриева, 2 / 5    8 (3812) 75-96-66
г. Омск, ул. Дмитриева, 13 / 3    8 (3812) 70-11-94

 dtkaoomsk55@mail.ru    www.dtkao55.ru 
 vk.com/dtkaoomsk

история Дома творчества «кировский» насчитывает уже 77 лет. 
За всё время деятельности учреждение несколько раз меня-

ло названия и адреса, но всегда сохраняло главную идею: разви-
тие творческих способностей детей, помощь подрастающему по-
колению в реализации талантов и дальнейшей профориентации.

сегодня БОу ДО г. Омска «Дом творчества «кировский» – 
учреждение, где может найти себе занятие каждый ребёнок, 
это место интересных встреч и знакомств, полезных увлече-
ний и занятий.

В  настоящее время здесь занимаются 4115 учащихся 
в возрасте от 5 до 18 лет. Реализуется около 60 программ до-
полнительного образования, успешно работают разнообраз-
ные детские творческие объединения.

Постоянно совершенствуют своё мастерство учащиеся 
детских образцовых хореографических коллективов «Орна-
мент», «самоцветы», «антарес», руководят которыми педа-
гоги высшей квалификационной категории каликина  Т. Б., 
архангельская Г. м., Олейникова В. м.

Пользуются большой популярностью у  детей и  роди-
телей образцовый ансамбль гитаристов «Ровесник» (рук-ль 
В. В. сакута), образцовый фольклорный ансамбль «скоморо-
шина» (рук-ль м. м.  семенюшкина), военно-патриотический 
клуб «Граница» (пдо Д. О. кошелев), ДО «спектр» (пдо Е. а. не-
неволина), ДО «Юный журналист (пдо л. В. Зелова) и др.

Очень востребованы детские объединения спортив-
ной и  технической направленности: пдо В.В. Денисов, пдо 
В.Я. крюк, ДО «спортивное карате» (пдо В. а. харченко), дет-
ские объединения изо – прикладного творчества (педагоги: 
Е. Г. Терещенко, н. м. хилковская, м. и арапова, л. В. артемь-
ева, Е. В. Бахмач, л. и. кучеренко, л. а. Пискунова).

Все коллективы активно участвуют в дистанционных, заоч-
ных и очных, международных, региональных, муниципальных 
фестивалях, конкурсах, соревнованиях. их творческая копилка 
постоянно пополняется новыми достижениями и победами.

Более 30 лет учащиеся вместе с педагогами занимаются 
учебно-исследовательской деятельностью. Ежегодно прохо-

Директор

Фомина
наталья

Романовна

БоУ До г. омска 
«Дом творчества 
«кировский»

mailto:dtkaoomsk55@mail.ru
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учредители

коРнЕЕВа 
Екатерина
петровна

коРнЕЕВ 
Роман 

павлович

Секрет успеха от группы компаний «ЕРК»

Группа компаний «ЕРк», появившаяся не так давно на регио-
нальном рынке производителей деревянных изделий, успе-

ла в короткие сроки заявить о себе как о выгодном партнёре 
для частных и корпоративных клиентов, всегда выполняющем 
работу в определённый с заказчиком срок. Ответственность, 
качество и приемлемая цена стали визитной карточкой «ЕРк». 
О  секретах, способствующих успешному взлёту и  развитию 
предприятия в очень конкурентной рыночной нише, подели-
лись с  журналом «максимум» Екатерина и  Роман корнеевы, 
основатели группы компаний «ЕРк».

Екатерина корнеева, соучредитель Гк «ЕРк»:
– Я больше восьми лет проживала в москве, успешно зани-

маясь недвижимостью. конкуренция в  этой сфере запредель-
ная, но, если вы к проблеме покупателя подходите с человече-
ским участием – без напускной угодливости, успех не заставит 
себя ждать. Да, это не  просто: вам придётся жертвовать вре-
менем, а иногда и лёгким доходом, но в перспективе вы всегда 
будете в выигрыше. Вот с этим опытом «человечности» полгода 
назад я начала с  мужем новую деятельность в  Омске. Роман 
более 16 лет занимался здесь продажей пиломатериалов, я же 
предложила открыть производство изделий из дерева. Бесед-
ки, туалеты, хозпостройки – на всё это есть устойчивый спрос 
у  дачников, жителей городского частного сектора и  сельской 

местности. Присутствует 
ли конкуренция в  этой 
сфере? конечно, и  она 
огромная! но  есть нюанс, 
а  значит  – возможность. 
Во  многих производ-
ственных фирмах, рабо-
тающих с  деревом, штат 
укомплектован хорошими 
мастерами. При  этом так 
бывает, что от них покупа-
тель уходит не совсем удо-
влетворённый, так как он 
себе в голове «нарисовал» 
(плюсом к нестандартным 
размерам) нечто другое, 
что он видит в  выставоч-

ном зале рядом со скучающим продавцом. мы в своём произ-
водстве учли эти мелочи и готовы к выполнению практически 
всех нестандартных заказов. как  следствие, спустя полгода 
существования мы получили внушительное количество зака-
зов, а также длинный список постоянных покупателей. а ещё я 
точно знаю, что если в нашем сегменте предпринимательства, 

среди наших коллег, будет активно развиваться сплочённость 
и взаимовыручка, то мы переживём любые экономические кри-
зисы. Я за то, чтобы было искреннее желание разделить на дво-
их большой заказ с  «простаивающим» без  работы коллегой, 
чтобы мы предоставляли друг другу материал для выполнения 
своего срочного заказа и  никогда не  ругали за  глаза изделия 
предпринимателей из нашей сферы. мы стараемся вести свой 
бизнес именно по этим правилам, и я очень надеюсь, что поли-
тика открытости, доброжелательства и взаимовыручки нашей 
компании объединит нас с коллегами общим интересом: выпу-
скать для омичей качественные, удобные и красивые деревян-
ные изделия.

Роман корнеев, соучредитель Гк «ЕРк»:
– наладить про-

изводство изделий 
из  дерева было не  так 
уж легко  – не  из-за  тех-
нических решений, тех-
нического обеспечения 
или  из-за  финансов. 
люди  – вот самый цен-
ный актив предпринима-
теля в  нынешнее время. 
найти настоящего масте-
ра по  дереву, при  этом 
трудолюбивого, ответ-
ственного, без  необ-
основанных зарплатных 
запросов и, уж простите, 
без  главной вредной 

привычки, оказалось самым непростым делом. но  справи-
лись, работаем и уже распределяем работы вплоть до следу-
ющего активного летнего сезона. у нас очень «гармоничный» 
бизнес: тёплый цех с необходимым для изготовления любых 
заказов из дерева оборудованием и перед ним выставочная 
торговая площадка. Все нюансы кропотливо и неторопливо 
оговариваются с  покупателем на  месте, обсуждается и  де-
монстрируется материал. Также есть возможность приехать 
покупателю в любой день и посмотреть на выполнение его 
заказа. а  если что-то надо поправить или  дополнить гото-
вое изделие пожеланием заказчика, то мы делаем это очень 
быстро – благо, что цех рядом. Это и есть тот самый настоя-
щий маркетинг, в котором главное правило – живое общение 
с заказчиком, в результате которого мы выполняем именно 
то, что он хотел.

г. Омск, пр-кт мира, 71
 8-923-677-75-55, 8-925-768-87-00

Группа компаний «ЕРк»
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Супермастер
– Макияж и укладка сделаны красиво и качественно. Всё 

получилось на высшем уровне!
– Мастер супер, ручки золотые, легка в общении, приятна.
– Умеет найти подход к  ребёнку. Работа понравилась 

просто безумно. А ребёнок вообще в восторге.
– Клёвый мастер, добрая и умелая, большая умничка!
– Только к  вам приду за  красивой причёской!  – такие 

благодарные отзывы многочисленных клиентов можно про-
честь на  интернет-страницах в  адрес ксении Ершовой, ви-
зажиста и  стилиста по  причёскам, которая уже не  один год 
радует своей творческой работой омичек, создавая велико-
лепные неповторимые индивидуальные образы, а  с  недав-
них пор ещё и обучает мастеров новой профессии.

как всё начиналось
Будучи в  декрете, ксения искала себя, своё дело, кото-

рое доставляло бы ей удовольствие. Выбор пал на причёски. 
Общение с клиентами и возможность сделать их ещё краси-
вее импонировали будущему мастеру. недолго думая, про-
шла курсы свадебных и вечерних причёсок. Затем работала 
на дому почти год, регулярно обновляя и улучшая свои зна-
ния, чтобы быть в курсе трендов.

«мои локоны самые стойкие!»
«и я могу найти подход к абсолютно любым волосам. После 

нескольких лет работы я со стопроцентной гарантией могу это 
сказать, – делится секретами успеха ксения. – Я считаю, для того 
чтобы стать профессионалом своего дела, надо добиться уве-
ренности в  своей работе, а  уже потом приступать к  изучению 
новых услуг. Так, я решила, что пора развиваться дальше, и пошла 
обучаться на визажиста у нурсулу мукановой. и с первого дня 
у  меня всё стало получаться. Во  время обучения я уже начала 
работать и собирать полные образы. В настоящее время у меня 
большая база постоянных клиентов, которых я очень ценю».

Hair stylist – это больше, чем парикмахер
После обучения ксения решила, что пора переходить 

на новый уровень, и переехала в студию в центре города, где 
начала принимать своих клиентов и обучать мастеров новой 
красивой и  востребованной профессии hair-style. Парик-
махер-стилист не только делает причёски, но и помогает кли-
енту подобрать индивидуальный стиль, рассказывает о пра-

вилах ухода за волосами и выполняет лечебные процедуры. 
«Профессия hair-style, – говорит ксения, – требует ловкости 
рук, полёта фантазии и знания технических секретов. После 
моего понятного и доступного обучения мастера начнут сра-
зу работать и зарабатывать на любимом деле!»

г. Омск, красный Путь, 143 а, каб. 105
 +7-923-693-38-96    vk.com/ksenia_obraz

•	 обучение 
стилистов 
по причёскам

•	 Свадебные 
и вечерние 
образы

Визажист 
и стилист 

по причёскам

ЕРШоВа
ксения

Сергеевна

«Нет ничего более вдохновляющего, чем 
увидеть улыбку на лице своего клиента, когда он 

видит себя в зеркале после моей работы»
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«Омский» выступает партнёром театров г. Омска. Поддержива-
ет творческие проекты молодого поколения и  инициативных 
жителей региона. участвует в подготовке и проведении развле-
кательных и  праздничных мероприятий. Предприятие вносит 
свой вклад в озеленение территорий летом, содействует госу-
дарственным структурам в  украшении зданий к  новогодним 
праздникам зимой. Оказывает спонсорскую помощь при про-
ведении спортивных мероприятий региона по  художествен-
ной гимнастике, велоспорту, футболу и волейболу, юношеских 
спартакиад, а  также поддерживает женскую баскетбольную 

команду «нефтяник-Титан».
компания использует передовые технологии 

во  всех отраслях своего производства, активно рас-
ширяет границы своего присутствия в г.  Омске 

и Омской области, создавая новые рабо-
чие места и  ответственно относясь 

к своему персоналу.
почему работать с нами 

выгодно?
•	 мы имеем исключительные пра-
ва на  торговую марку «Омская 1» 
и  являемся единственным пред-
приятием, которое занимается 
розливом и  добычей этой уни-
кальной воды.
•	 мы гарантируем неизменно вы-
сокое качество своей продукции.
•	 мы предлагаем вам известный 
экологичный бренд.
•	 мы строим взаимовыгодные 
и  долгосрочные отношения 
с партнёрами.

Зао «Завод розлива  минеральной 
воды « омский»  – « легендарная 
продукция. Богатая история!»

644021, Россия, г. Омск, 
ул. Панфилова, 7
 info@omskaya1.ru   

 www.omskaya1.ru
 часы работы: 8:00–17:00

Отдел продаж:   
 +7 (3812) 53-00-77    sales@omskaya1.ru

Отдел маркетинга:
 +7 (3812) 53-37-82    marketing@omskaya1.ru

ЗаО «Завод розлива минеральной воды «Омский» – актив-
но развивающееся предприятие г. Омска. направления 

деятельности предприятия – производство минеральной 
воды и безалкогольных напитков.

ассортимент компании на  сего-
дняшний день представлен торговыми 
марками: «Омская 1», «Вундервелле», 
«Русская аляска», «сиропчик». Пред-
приятие работает со  всеми крупны-
ми сетевыми ретейлерами г. Омска.

легендой предприятия явля-
ется минеральная природная 
лечебно-столовая вода «Омская 
1». легендарную минеральную 
воду добывают из  скважины 
1506 метров, непосредственно 
на  территории завода. Подзем-
ные недра выталкивают воду 
вверх под  большим давлением. 
По  трубам она поступает в  цех, 
где охлаждается и  разливается 
по бутылкам. По глубине скважи-
ны учёные определили пример-
ный возраст воды  – около 105 
миллионов лет. из всех вод, про-
изводимых на территории нашей 
области, только «Омская 1» впи-
сана в  строжайший советский 
ГОсТ. Важен факт, что «Омская 1» 
разливается непосредственно 
у  источника. Так мы сохраняем 
её первоначальные уникальные 
свойства в  неизменном виде. 
«омская 1» – живая вода.

Продукция завода пользу-
ется спросом в  Омске, Тюмени, 
сургуте и  городах северного 
казахстана. собственная лабора-
тория на  производстве контроли-
рует соблюдение стандартов продукции 
по физико-химическим и микробиологическим показателям.

на  всю выпускаемую продукцию имеются санитарно-
эпидемиологические заключения, свидетельства о регистра-
ции и сертификаты соответствия. напитки от «Завода розли-
ва минеральной воды «Омский» – призёры международных 
и общероссийских выставок.

Предприятие поддерживает стабильное развитие эконо-
мической и социальной жизни города. сферу культуры  региона: 

Генеральный  
директор

коСыХ
леонид 

Геннадьевич

 +7 (3812) 30-46-88«Легендарная продукция. Богатая история!»

https://e.mail.ru/compose/?mailto=mailto%3ainfo@omskaya1.ru
https://e.mail.ru/compose/?mailto=mailto%3amarketing@omskaya1.ru
https://omskaya1.ru/omskaya-1
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Директор

канЕВ 
александр 

прокопьевич

Если не знаешь, как сделать,  
сделай как для себя!

Завод строительных конструкций № 1  – одна из  крупней-
ших производственно-строительных компаний города 

Омска с более чем 70-летней историей. Гордая миссия ком-
пании – развитие строительного комплекса Омска и России 
путём собственного строительства жилых домов и нежилых 
зданий, а  также обеспечения других строительных пред-
приятий продукцией высокого качества и точно в срок.

Зск № 1 был изначально создан в 1952 году как участок 
территории для строительства нефтезавода. 30 января 1959 
года он стал заводом по производству железобетонных кон-
струкций и в следующем году будет праздновать свой юби-
лей  – 65  лет. сегодня завод обладает расширенной номен-
клатурой и производит более 50 видов продукции в 9 цехах 
общей площадью более 30 тыс. кв. м – помимо цеха ЖБи, есть 
цех металлоконструкций, цех газобетонных блоков, мелко-
штучного производства, свой отдел проектирования, столяр-
ный цех и своя котельная. Расширилась и область действия 
завода: уже 4  года он не  только производит строительные 
конструкции, но  и  сам строит из  своей продукции. В  этом 
году уже сдано три дома, готовится к завершению строитель-
ство четвёртого в амуре-2 и строится 5-подъездный 15-этаж-
ный дом на 33-й северной. В общей сложности это 6 тыс. куб. 
м выпускаемого железобетона в месяц и 20 тыс. кв. м сдавае-
мого жилья в год!

Техническое оснащение завода соответствует высоким 
запросам строительства – регулярно обновляющиеся линии 
производства, самая новая из которых – линия производства 
армированных газобетонных блоков.

Также завод обладает собственной запатентованной 
серией строительных конструкций 1.020-1 / 87ж, разработан-
ной для более аккуратного и не менее прочного строитель-
ства. Промышленная серия конструкций с большими ригеля-

ми и колоннами, которые съедали пространство и портили 
внешний вид готового дома, была переделана инженерами 
завода и уже долгое время успешно используется не только 
строительными компаниями-клиентами, но  и  самим заво-
дом. Дома обновлённой серии обладают ровными потолка-
ми на всей площади здания, лишены выступающих внутрен-
них рёбер и углов, обладают свободной планировкой этажа 
и высокой скоростью монтажа, благодаря чему сокращаются 
трудозатраты и строительство становится всепогодным.

Завод гордится не только широкой номенклатурой произ-
водства, но и скоростью строительства, которой удаётся дости-
гать благодаря их продукции – до 3 этажей в месяц, с монтажом, 
с кирпичными наружными стенами и внутренними перегород-
ками. «Быстрее нас строятся только крупнопанельные дома. 
ни монолит, ни кирпичные с такой скоростью не собираются», – 
с гордостью делится с нами канев александр Прокопьевич, руко-
водитель завода с 50-летним стажем в сфере строительства.

коллектив завода – это 450 высококвалифицированных 
специалистов, 75 % которых работают на заводе вот уже бо-
лее 5 лет, а 6 из них – более 45. Зск № 1 уверен в своих сотруд-
никах и может на них положиться.

Территориально завод сотрудничает в  основном с  за-
падными и северными городами – в этом году Зск № 1 стал 
крупнейшим поставщиком ЖБи в  салехарде и, помимо 
прочих заказов, полностью укомплектовал строительными 
конструкциями 6 домов в  салехарде и  школу на  1200 мест 
в ханты-мансийске. Основные ограничения – логистические, 
поэтому завод предпочитает отправку водным транспортом 
и крупнотоннажным автотранспортом.

В  планах Зск № 1  – амбициозная комплексная застройка 
территории – планируется сдать примерно 140 тыс. кв. м жилья. 
Пожелаем удачи одному из старейших предприятий города!

644065, г. Омск, ул. 1-я Заводская, 35
 zsk1.com    gbi1@mail.ru

ооо «Завод 
строительных 
конструкций №1»
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Живи! Люби! Твори! И вытворяй!

В  мире развлечений существует множество компаний, 
которые стремятся порадовать зрителей своими удиви-

тельными и запоминающимися представлениями. среди них 
есть те, кто отличается особым талантом и страстью к тому, 
что делают. компания «изюм-шоу» является именно такой 
исключительной организацией, которая с  лёгкостью завоё-
вывает сердца зрителей своими цирковыми шоу и оставляет 
незабываемые впечатления.

студия оригинально жанра «изюм-шоу» создаёт полно-
ценные детские цирковые представления на  40–45 минут  – 
это идеальное время, чтобы детям было интересно и неуто-
мительно. Все представления мобильны, артисты могут 
приехать в любое учреждение: детский сад или школу, а это 
большой плюс для  всех  – цена билета намного доступнее, 
чем в обычном цирке, не стоит вопрос организации и пере-
мещения большой группы детей.

В  основе бизнеса «изюм-шоу» лежат яркие ценности: 
жизнь, любовь и  творчество. Руководитель студии ксения 
акентьева делает то, что любит, и  любит то, что делает. Её 
девиз «Живи! люби! Твори! и вытворяй!» становится душой 
каждого представления. Все программы созданы с особым 
вниманием и  проникнуты творческой энергией. недавняя 
победа в  региональной премии «народный герой – 2023» 
в  номинации «Талант» стала ярким подтверждением тому, 
что представления, созданные ксенией и  её коллективом, 
нравятся жителям Омска и Омской области. к победе при-
вели сотни голосов, отданные жителями нашего города, 
а  также и  других городов и  даже стран, где знают об  этой 
творческой особе, маме двоих детей, которая считает, что 
своими представлениями сможет сделать этот мир хоть ка-
пельку счастливей.

сотрудничество компании со всеми домами культуры 
в  районных центрах Омской области, многими школами 
и детскими садами в городе является ещё одним значимым 
достижением. «изюм-шоу» приносит радость и  вдохнове-

ние детям и взрослым, их арсенал включает 10 цирковых 
представлений и 5 интерактивных программ. Важно отме-
тить, что компания всегда стремится совершенствоваться 
и внедрять новые технологии, чтобы делать свои представ-
ления ещё более удивительными. например, компания 
создала неповторимые номера, которые стали основой 
эксклюзивного формата, такие как  Candy show (жонгляж 
ногами), «кухня» (эквилибр на  кастрюльках), «Трансфор-
мация костюмов» (фокусы с  быстрой сменой костюмов 
на артистах) и «Электрик-шоу» (эквилибр на вольно стоя-
щей лестнице).

Однако «изюм-шоу» не ограничивается просто цирковы-
ми номерами. артисты создают незабываемые впечатления 
и важные моменты в жизни каждого зрителя. Все представ-
ления «изюм-шоу» наполнены творчеством и  живым искус-
ством, что делает их уникальными, незабываемыми, а также 
познавательными. Важнейшим аспектом деятельности ком-
пании является вклад в развитие детей и их воспитание. Все 
программы построены таким образом, чтобы дети не только 
получили незабываемые впечатления, но и узнали интерес-
ные факты об артистах и цирковом искусстве, а также о мире, 
который их окружает. Бурные аплодисменты после каждого 
номера и в финале программ – лучшая награда для артистов. 
Это искреннее любых написанных и снятых на видео поста-
новочных отзывов.

как  же можно сочетать несочетаемое? Приходите 
на представления, приглашайте «изюм-шоу» в школу, в дет-
ский сад, и вы увидите всё своими глазами!

До новых и радостных встреч!
Цирк едет к вам!

 +7-960-983-77-01    izum_studio55    изюм55.рф

Руководитель 
студии

акЕнТЬЕВа
ксения
Евгеньевна

Студия 
оригинального 

жанра 
«изюм-шоу»
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брать работы мозаичистов, объединённые общей темой, и чтобы 
эти панно увидело как можно больше людей, – поделился антон. 
– Так родился Всероссийский фестиваль мозаики «Омские пти-
цы». Для участия в мероприятии было подано множество заявок 
от мастеров со всей России – от Владивостока до калининграда. 
Двадцать пять художников в своих мастерских создадут станко-
вые панно по ими же созданным эскизам, затем панно будут до-

ставлены в Омск и в июле 2024 года 
установлены в природном парке».

у  художника все начинается 
с идеи. Затем идёт процесс её во-
площения в  жизнь. Так родилась 
мысль интерактивного памятника 
магнитофонной кассете. Для  него 
нашли отличное место в  Омске  – 
у  Дк «Звёздный», где собирается 
самая весёлая и находчивая моло-
дёжь города и однажды выступал 
Егор летов. «сейчас мы с  колле-
гами придумываем, как  будет вы-
глядеть скульптура. как  сделать, 
чтобы кассету можно было под-
крутить и  из  неё раздавался из-
вестный рефрен «Всё идёт по пла-
ну», – рассказал художник.

антон козлов в  настоящее 
время занят ещё одним проек-
том – монументом Героям сВО.

– Я ничего не  имею против 
муралов и граффити. но считаю, 
что Герои сВО достойны боль-
шего, чем нарисованная картина 
на  стене дома или  заборе. Па-
мять должна оставаться в веках. 
а что может быть основательнее 
красивого памятника собира-
тельному образу современного 
русского воина?! многие отдали 
свою жизнь за  благо Родины, 
поэтому монумент должен стать 
гимном участникам спецопера-
ции и украшением Омска.

Все проекты антона козлова имеют социальную значи-
мость, поэтому помощь меценатов была бы очень кстати. Ведь 
всем омичам хочется, чтобы город выглядел красиво и солидно.

 +8 (965) 986-46-86     tonycowboy@mail.ru
 vk.com / club123250363

Омск славен искусством мозаики и своими мастерами-мозаи-
чистами. мастера «Омского художественного фонда» в со-

ветское время создавали мозаики во многих городах страны. но, 
как говорится, нет пророка в своём Отечестве – в Омске со вре-
мён сссР осталось в наследство всего одно мозаичное панно – 
на стене омского политеха, а омские мастера больше известны 
за пределами Омской области, а не у себя на малой родине.

антон козлов в Омске со-
здаёт мозаичное оформление 
внутри зданий, а также обуча-
ет искусству мозаики студен-
тов факультета искусств в  пе-
дагогическом университете.

«нас в  Омске всего трое 
мозаичистов. В своё время мы 
вместе учились в вузе и сейчас 
вместе создаём красоту. мои 
коллеги украшают храмы, а я – 
светские здания», – рассказал 
антон.

искусство мозаики живёт 
в веках, хотя было к нему некото-
рое охлаждение в 90-х годах хх 
века. В России и Республике Бе-
ларусь до сих пор варят смальту 
для мозаичных панно. «В совре-
менном российском обществе 
сформирована идея возрожде-
ния русского духа, русского 
мира. Эту идею лучше всего мо-
жет выразить монументальное 
искусство, – добавил художник. 
– нужно понимать, что циви-
лизация отражается не  в  коли-
честве продуктов, которые мы 
съели, а в том, что мы построили, 
в объектах культуры: архитекту-
ре, предметах искусства».

Ярким примером являются 
храмы, но не только православ-
ные. Ещё есть храм искусства – 
театр, храм культуры – детский 
дом творчества. именно это нужно оформлять. и люди увидят, 
как скучные бетонные фасады могут играть яркими красками.

Есть ещё один храм  – храм природы. Это омский природ-
ный парк «Птичья гавань». идея украсить его мозаичными панно 
пришла мастеру, когда он был в новокузнецке на всероссийском 
симпозиуме по горячей эмали. «мне захотелось в одном месте со-

художник-
монументалист, 

член союза 
художников 

России

коЗлоВ
антон

Сергеевич
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производство 
кондитерской продукции 
недлительного хранения
индивидуальный предприниматель
колЯДин Роман Валерьевич
качественная и полностью натуральная 
продукция ручной работы.

адрес производства: г. Омск, пр-кт комарова, 6
 kolyadin.roman@list.ru    8-983-116-44-43    vk.com/id179343471

питомник декоративных 
карликовых пород 
кроликов (лпХ) 
«кролик-Сибиряк»
Руководитель
анТоноВа Татьяна анатольевна, 
эксперт по кроликам, руководитель урало-сибир-
ского отделения ассоциации декоративного кролиководства, 
автор многих статей на тему содержания и разведения кроликов

Питомник декоративных карликовых пород кроликов (лПх) «кро-
лик-сибиряк» существует с 2002 года. Его цели и задачи – популяри-
зация породного кролиководства в России, организация и участие 
в выставках породных животных, пропаганда гуманного отношения 
к животным, работа с молодёжью. 
(Выставки фотографий и рисунков, 
лекции по содержанию и дресси-
ровке, встречи по интересам.)
Разводимые породы:
•	 нидерландский карлик (самая 

маленькая порода в мире);
•	 цветной карлик (европейское 

направление);
•	 сатиновый карлик – шерсть 

с особым блеском;
•	 карликовый рекс – кролик 

с плюшевой шубкой;
•	 Рка – русская карликовая анго-

ра – достояние России, восста-
новление исчезающей породы.

 8-983-625-17-70
 vk.com/krolik_sibiryak

ооо «маРС Байк»
Генеральный директор
мЕлЬникоВ пётр петрович
Новые грани твоей мобильности
Производство ультралёгкого элек-
трического мототранспорта.

г. Омск, ул. Омская, 22    8-913-147-24-11   
 marsbike@mail.ru    marsbike.ru

мастерская ручной 
работы «лиса 
патрикеевна»

мастер 
СимоноВа  
Елена Владимировна

 +7-950-786-42-80
авторские джинсовые сумки, 
футболки с аппликациями.

мастер 
мУХамоДЕЕВа  
альфия анваровна

 +7-950-787-27-57
украшения из бисера, 
ёлочные игрушки.

г. Омск, ул. 4-я Поселковая, 26       vk.com/lisapatrikeevnaofficial 

mailto:kolyadin.roman@list.ru


О
м

с
к.

 1
00

 л
уч

ш
и

х 
кО

м
П

а
н

и
й

54

Полноценное питание – ключ к вашему 
здоровью и активному долголетию!

интегративная нутрициология – это наука, которая изучает 
влияние питания и образа жизни на здоровье человека. 

Всё больше людей встают на путь ЗОЖ! Обращение за помо-
щью к специалистам в этой сфере становится неотъемлемой 
частью заботы о своём здоровье. сегодня о своём пути к этой 
профессии и  её особенностях рассказывает интегративный 
нутрициолог наталия кривоносова.

– Наталия, как  вы пришли к  идее реализации в  та-
кой необычной сфере?

– нутрициологией я 
заинтересовалась давно, 
лет 5–6 назад. В  поисках 
способов облегчения 
состояний при  тяжёлых 
заболеваниях у  близких 
людей именно в  этой на-
уке я увидела доступные 
для  всех и  естественные 
пути укрепления здоро-
вья. Три года назад я полу-
чила диплом нутрицио-
лога от  международной 
академии EdPro, которая 
является участником про-
екта «сколково». Также я 
являюсь членом ассоциа-
ции нутрициологов и коу-

чей по здоровью, вхожу в топ-50 нутрициологов на платформе 
международного института интегративной нутрициологии 
(миин). нутрициология стала моей основной специальностью 
и моим предназначением.

– Какие люди и с какими проблемами к вам обраща-
ются? Как строится работа?

– Основная группа клиентов  – это женщины среднего 
возраста с  множеством разных состояний и  диагнозов, кото-
рые хотят быть здоровыми, красивыми и активными как мож-
но дольше! Радует, что в  последнее время часто обращаются 
и мужчины – ведь они обычно не слишком внимательны к сво-
ему здоровью. самые распространённые запросы – нарушения 
работы ЖкТ, железодефицитные состояния, снижение функции 
щитовидной железы, инсулинорезистентность, нарушения сна.

География моих клиентов удивляет меня саму: англия, 
Таиланд, казахстан, узбекистан, множество городов России. 
Работа онлайн даёт невероятные возможности общения со 
всем миром. люди приводят членов своих семей, а это для меня 

высочайший уровень доверия! мой самый первый большой 
успех – это моя мамочка, мы вместе справились с мучительны-
ми головными болями, которые терзали её больше 10 лет! Есть 
очень красивая девушка Татьяна в  комсомольске-на-амуре. 
Благодаря нашей совместной работе в течение 6 месяцев Тать-
яна превратилась из вечно болеющей, разочарованной женщи-
ны в практически здоровую красавицу, которую «старость дома 
не  застанет». Очень много историй восстановления функций 
ЖкТ, в том числе после веганства и вегетарианства.

– Какими достижениями вы более всего гордитесь?
– За прошедшие три года пройдено много профильных 

обучений у ведущих врачей – специалистов в области инте-
гративной нутрициологии. Повышение уровня компетенции 
позволяет мне оказывать помощь более успешно и  каче-
ственно! Ежемесячно на  сопровождении у  меня находятся 
не менее 10 человек. Это очень хороший показатель.

Достижением за  прошедший год считаю участие в  мас-
штабном городском мероприятии «Занятсам – 2023».

Также очень рада моей начавшейся дружбе с  «Домом 
радужного детства», где я провожу занятия по правильному 
питанию и ЗОЖ с мамочками особенных детей.

– Какие планы развития своего дела вы строите?
– Думаю, что нутрициология обязательно будет разви-

ваться, и я вместе с ней! а пока мечтаю о собственном каби-
нете в Омске, ведь спрос повышается и люди предпочитают 
встречаться лично, если есть такая возможность!

Также есть мечта получить дополнительное образова-
ние в  «Европейском университете долголетия», пусть сбу-
дется! Всем здоровья!

 +7 (908) 312-57-69
 miin.ru/catalog/#1087 – каталог миин

 vk.com/natanutriciologomsk

интегративный 
нутрициолог

кРиВоноСоВа
наталия 

николаевна
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специальные выпуски, посвящённые женскому бизнес-сооб-
ществу: «Женские лица делового Омска. избранные портре-
ты», «Деловые женщины Омска. 25 звёздных персон».

По-прежнему коллектив «максимума»  – профессиональ-
ный, творческий и очень ответственный. В его составе – опытные 
внештатные журналисты- редакторы, члены союза журналистов 
ирина шарапова и  светлана казанцева; талантливые молодые 
журналисты анастасия макаренко, ведущая страницы Вконтакте 
и Телеграмм, и анастасия Васильева; креативный дизайнер- вер-
стальщик алексей Дмитриев, корректор мария Дюбченко, фото-
графы андрей кирюхин, александр Ярков, константин назаров 
и Елизавета медведева; бухгалтер Виолетта михайлова, руково-
дители проектов наталия Башмакова, сергей клочко, Роман ива-
нов, Галина сайбуллина, ксения Герасимова. Это профессионалы, 
отлично знающие и любящие своё дело.

По-прежнему жур-
нал «максимум» насыщен 
разнообразной деловой 
информацией, вызывает 
интерес у  читательской 
аудитории и  пользуется 
популярностью в бизнес-
сообществе. к  многочис-
ленным почётным грамо-
там и  золотым медалям 
«За  профессиональную 
информационную под-

держку предприятий и организаций г. Омска» добавились ди-
пломы участника выставки «Омская марка», где уже третий год 
редакция «максимум» представляет свои уникальные проекты!

644024, г. Омск, ул. Гагарина, 8, корп. 2, офис 310
 +7 (3812) 201-632    maxiomsk01@mail.ru
 maxiomsk.ru    Омск100лучших.РФ

 vk.com/maxiomsk01    t.me/maximumomsk

Журналу «максимум» – 25 лет!

из истории издания
информационно-деловой журнал «максимум» (специа-

лизированное рекламное издание) выходит в  свет с  июня 
1998 года. Первым учредителем журнала был омский пред-
приниматель Роман николаевич Долгов, сумевший в корот-
кие сроки сформировать профессиональную команду, спо-
собную создавать и  успешно реализовывать интересные 
творческие проекты. начиналось издание со специализиро-
ванного журнала «Всё для офиса», который затем был пере-
регистрирован в  информационно-деловой журнал «макси-
мум», рассчитанный на  более широкую бизнес-аудиторию. 
Визуальный образ журнала задал в своё время талантливый 
дизайнер Эдуард Бацевич, продуманная концепция издания 
и тематика номеров – заслуга главного редактора Ольги Ва-
сильевой. В 2010 году стали выпускать журнал в онлайн- фор-
мате. Большой вклад в развитие издания внёс тогда редактор 
Павел москалёв, член союза журналистов, участник и  по-
бедитель многих профессиональных конкурсов. Он также 
редактировал и  первый номер каталога «Омск. 100 лучших 
компаний», вышедший в свет в 2013 году.

Дальнейшее развитие издания продолжилось с  реа-
лизацией новых проектов – отраслевых каталогов «строй-
комсиб», «строительный комплекс сибири», «учреждения 
здравоохранения Омской области», «Омск. 55 лучших обра-
зовательных организаций».

о дне сегодняшнем
Редакция «максимум» по-прежнему старается что-то 

обновить, усовершенствовать, сделать нечто особенное, на-
полненное великолепно оформленными, индивидуальными 
материалами. с 2020 года возобновлён выход ежекварталь-
ных номеров журнала, добавлены к  традиционным рубри-
кам новые, наиболее актуальные. с  2022  года стали делать 

информационно-деловой журнал «максимум», 
специализированное рекламное издание

Максимальная энергия слова – 
для продвижения вашего дела!

Главный 
редактор

РЖаниЦына
лариса

Владимировна
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Невозможное возможно!

многие успешные предприниматели начинают свой путь 
с нестандартных идей и упорства в  их реализации. Так 

и  наталья маламыжева, создательница и  владелица агент-
ства недвижимости «м'аРТ», добилась впечатляющих резуль-
татов в этой сфере благодаря уникальным подходам в дости-
жении цели. Её история – это история целеустремлённости, 
креативности и внимания к клиентам.

В далёком 2005 году наталья решила купить новострой-
ку в ипотеку, что в то время было довольно нестандартным 
решением. Однако агентства недвижимости, в  которые она 
обращалась, не  смогли предоставить ей нужную помощь  – 
они считали, что это невозможно. Вместо того чтобы сми-
риться с  этой ситуацией, наталья взяла инициативу в  свои 
руки. Она углубилась в изучение законов, проанализировала 
рынок недвижимости и создала абсолютно новую схему сде-
лок, которая позволила ей добиться желаемого. Этот опыт 
вселил наталье маламыжевой уверенность, что она нашла 
своё призвание. Так появился «м'аРТ» – агентство недвижи-
мости, название которого отражает подход натальи. «м'аРТ» 
означает искусство «м», искусство маламыжевой. Её креа-

тивный подход к работе позволяет решать невероятно слож-
ные задачи, с  которыми другие агентства не  справляются. 
к ней обращаются клиенты с нерешаемыми задачами, и каж-
дый раз она удивляет их своими нестандартными решениями 
и упорством. 100 % успешных сделок – это визитная карточка 
«м'аРТ».

наталья  – человек творческий и  целеустремлённый, 
и  её девиз  – «невозможное возможно». уникальное соче-
тание юридического, психологического и  педагогического 
образования позволяет ей подходить к  задачам с  разных 
сторон. Юридический опыт даёт возможность генерировать 
уникальные законные решения, психологическое образова-
ние помогает ей лучше понимать клиентов, а педагогическое 
образование – делиться своим опытом и знаниями.

Одним из ключевых аспектов успешности натальи в рабо-
те с клиентами является её умение выявлять истинные жела-
ния клиентов в том случае, когда сами клиенты часто не вполне 
осознают, чего они на самом деле желают. Годы опыта и тесное 
взаимодействие с  клиентами позволили ей выработать уни-
кальный подход к  этой задаче. наталья способна подобрать 
именно тот вариант недвижимости, который соответствует 
их истинным ожиданиям и потребностям. Этот индивидуаль-
ный и  персонализированный подход к  работе с  клиентами 
делает её агентство «м'аРТ» исключительно успешным.

и  когда, наконец, удаётся выявить настоящие желания 
клиентов и найти идеальный вариант, самой важной награ-
дой для  натальи маламыжевой становятся слёзы счастья 
её клиентов, которые видят, как их давние мечты начинают 
воплощаться в  жизнь. Это и  есть источник её вдохновения 
и мотивации, и она гордится способностью превращать меч-
ты своих клиентов в реальность.

со  временем клиенты агентства становятся друзьями 
и  неоднократно обращаются с  новыми, более сложными 
задачами. наталья нередко работает с детьми и внуками тех, 
кто когда-то обратился к ней за помощью.

Помимо бизнеса, наталья также активно участвует в со-
циально полезной деятельности и благотворительности, по-
могает развивать женский бизнес и  занимается обществен-
ной деятельностью, чтобы поддерживать интересы женщин 
в бизнесе. Также она уделяет внимание многодетным и мало-
имущим семьям, организуя сбор продуктов питания и предо-
ставляя им необходимую помощь в жилищных вопросах.

 +7-908-797-12-43
 +7-903-927-60-77

 an-m.art11@yandex.ru
 vk.com/ martnedomsk

 www.an-mart.ru

агентство 
недвижимости 
«м'аРТ»

Директор

маламыЖЕВа
наталья 

михайловна

mailto:an-m.art11@yandex.ru
https://vk.com/martnedomsk
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«мастерская Хрулева»
Экологичность	•	Удобство	•		Уют 
Cамозанятый ХРУлЕВ Ян Станиславович
Производство детских колыбелей.
г. Омск, ул. Орджоникидзе, 282 е

 8-996-396-04-18    vk.com/hrulevomskmast

муниципальное 
бюджетное учреждение 
культуры «Районный 
дом культуры» 
колосовского муниципального 
района омской области

Директор 
РоЖкоВа надежда николаевна

 mbukrdk2012@mail.ru
методист отдела традиционной 
культуры 
ВЯТкин олег Валентинович
•	 Декоративно-прикладное искусство.
•	 изготовление поделок из сувеля 

и капов.

646350, Омская область, колосовский район, с. колосовка, 
ул. чехова, 4      8-913-609-03-33      www.mbukrdk.ru

Бюджетное учреждение 
культуры города омска 
«омские муниципальные 
библиотеки»

Директор
ДРоЗД наталья леонидовна

 8 (3812) 31-52-08      adm.omb@mail.ru
Открытый доступ к знаниям, идеям, 
культуре, информации
Библиотечно-информационное обслу-
живание населения города Омска осуще-
ствляют 41 муниципальная библиотека.

644010, г. Омск, ул. масленникова, 62
Телефонная справочная служба:  8 (3812) 30-04-27

 lib.omsk.ru    vk.com/bukomb

ао «омЗм-мЕТалл»
Генеральный директор
кУРопаТкин Сергей иванович

Прочность. Надёжность. 
Долговечность
аО «ОмЗм-мЕТалл» – один из веду-
щих производителей в области 
изготовления металлоконструкций. 
Большой опыт, высокий уровень 
автоматизации производства, 
квалифицированный персонал, высокое качество продукции 
позволяют предприятию занимать лидирующие позиции на рынке 
и входить в топ-15 заводов металлоконструкций в России.
аО «ОмЗм-мЕТалл» владеет парком современного металлообрабаты-
вающего оборудования всех циклов производства металлоконструк-
ций и осуществляло поставки металлоконструкций на такие значимые 
объекты строительства в России, как: «амурский ГПЗ», «Омский нПЗ», 
строительства судостроительной верфи «Звезда-ДсмЕ», Гмк «удокан», 
«Центр водных видов спорта» на сахалине, месторождения ПаО 
«Газпром» и ПаО «нОВаТЭк» (проекты Ямал сПГ и усть-луга, а так-
же для такого важного проекта для Омской области, как «много-
функциональный спортивный комплекс «G-Drive арена».
наши услуги:

644035, г. Омск, ул. комбинатская, 13    omzm.ru
Приёмная:  8 (3812) 63-11-55    metall@omzm.ru
Отдел продаж:  8 (3812) 63-11-09    8 (3812) 63-04-09    td@omzm.ru

•	 разработка км / кмД;
•	 производство металлокон-

струкций до 2500 тонн в месяц;
•	 нанесение антикоррозионного 

покрытия;

•	 нанесение огнезащиты;
•	 комплексная поставка;
•	 поставка метизной 

продукции.
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компания «металлснаб-м» знает, что предлагать своим кли-
ентам  – её сотрудники знают всё о  металлопрокате, его 

резке, рубке и  гибке. По  словам директора «металлснаб-м» 
Екатерины Бузиной, компания сотрудничает с  исключительно 
надёжными производителями, которые являются крупными 
отечественными предприятиями. «мы уверены в  высоком 
уровне профессионализма, надёжности и стабильности партнё-
ров, с которыми мы сотрудничаем. Благодаря этому наши кли-
енты могут строить крепкие и долгосрочные партнёрские отно-
шения с нашей компанией», – рассказала Екатерина Юрьевна.

ООО «металлснаб-м» было создано 15 лет назад в малень-
ком арендованном офисе площадью шесть квадратных метров, 
со временем организация выросла в крупного игрока на рынке 
металлопроката. с  течением времени и  благодаря упорному 
труду скромные два компьютера и один стол превратились в соб-
ственный офис, оборудованный всем необходимым для  ком-
фортной работы сотрудников и обслуживания клиентов.

«сегодня мы с  гордостью владеем собственным про-
сторным складом, где имеется всё необходимое для  хране-
ния и  доставки нашей продукции. мы уделили особое вни-
мание организации складских процессов, чтобы обеспечить 
быстрое и  эффективное выполнение заказов, – поделилась 
руководитель компании. – наш путь от скромного маленько-
го офиса до собственного офисного и складского комплекса 
был непростым, но  благодаря нашей целеустремлённости 
и  грамотной стратегии развития мы достигли таких впечат-
ляющих результатов. мы гордимся тем, что смогли вырасти 
и стать одним из ведущих игроков в нашей отрасли».

каждый из  сотрудников компании вносит значимый 
вклад в общий успех. «металлснаб-м» с гордостью обслужи-
вает широкий круг покупателей  – от  частных лиц до  самых 
крупных предприятий Омска. Открытая и профессиональная 
атмосфера создаёт комфортную среду для каждого клиента, 
независимо от его масштаба или статуса.

Один из  заметных признаков развития «металл-
снаб-м» – собственный автопаркинг. В компании понимают, 
как  важно обеспечить удобство своим клиентам, поэтому 
были вложены средства в создание качественного паркового 
пространства.

«мы гордимся тем, что наша компания отличается 
высокой клиентоориентированностью и  глубокой забо-
той о  комфорте наших клиентов. мы признаём, что наши 

клиенты  – сердце и  душа нашего бизнеса, и  поэтому все-
гда стремимся предложить лучшее из  лучшего. Благодаря 
этому мы создаём не просто клиентскую базу, а настоящих 
партнёров и долгосрочные отношения, – сказала Екатерина 
Бузина. – наша компания – на пути к постоянному развитию 
и  росту, мы стремимся расширять наш ассортимент про-
дукции и  повышать уровень качества обслуживания. мы 
с гордостью говорим, что наша компания не стоит на месте, 
а всегда идёт в ногу со временем, чтобы удовлетворять всё 
возрастающие потребности наших клиентов и  оставаться 
лидером в нашей индустрии».

Директор

БУЗина
Екатерина
Юрьевна

644106, г. Омск, ул. Звёздная, 12/ 101  +7 (3812) 308-128  metallsd17@yandex.ru

Оптовая и розничная продажа металлопроката
  высокий уровень качества

  индивидуальный подход

  доставка собственным 
     автопарком

  широкий  
     ассортимент
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– В нашем салоне в обязательном порядке чистят и сти-
рают вещи, используя при  этом профессиональные и  без-
опасные для  человека чистящие средства. В  тему вопроса 
хочу дать совет потенциальным клиентам: если вещь серь-
ёзно испачкалась в  процессе вашей эксплуатации, то её 
не надо стирать самому или сдавать в химчистку. часто это 
приводит к  ещё большей порче. Просто свяжитесь с  нами, 
и мы решим вопрос. у нас постоянно происходит осмотр и, 
при  необходимости, ремонт с  заменой вышедших из  строя 
комплектующих всех сдаваемых в аренду вещей. Также про-
водится периодическая замена инвентаря на новое.

– Ваш салон работает только с омскими пользова-
телями услуг, ориентируясь на местную прописку?

– Работаем не  только с  омичами. нашими услугами 
пользуются также жители из  других регионов, приезжаю-
щие в Омск по своим делам. чтобы, к примеру, при приезде 
в гости к родственникам не брать с собой какие-то тяжёлые 
вещи, например детские коляски, кроватки и т. д. к тому же 
салон «мир проката» оказывает услуги доставки на  дом, 
а также может забрать вещь обратно в пункт проката.

– Взятые в пользование у вас вещи могут в процессе 
эксплуатации сломаться. Насколько серьёзные финан-
совые последствия для  пользователей услуг салона  – 
штрафы, возмещение полной стоимости?

– Все текущее обслуживание и  расходники компания 
берёт на  себя. Если случилась поломка при  естественном 
износе, ремонт производится за счёт нашей компании с опе-
ративной заменой сломанных деталей. В случае физического 
повреждения  – по  договорённости. В  любом случае салон 
«мир проката» относится лояльно к своим клиентам. Поэто-
му у  нас много постоянных пользователей, и  число их  не-
уклонно возрастает.

г. Омск, ул. степанца, 3    мир-проката.рф
 8 (3812) 79-00-46    8-900-674-13-33
 mir_prokata@mail.ru     vk.com/mirprokataomsk

незаслуженно забытая услуга из советских времён – про-
кат вещей  – вернулась в  наш город и  пользуется нара-

стающим спросом. Этому, на первый взгляд, удивительному 
факту есть логичное объяснение: современные омские 
семьи разумно обращаются с финансами и точно знают, что 
им выгоднее арендовать на необходимый срок пользования, 
а что иметь в собственности. Благодаря этому прагматично-
му знанию в Омске появился в 2010 году салон «мир прока-
та», основатель которого, омский предприниматель алексей 
минаков, ответил на вопросы нашего издания.

– Алексей Александрович, прокат вещей возник в СССР 
как ответ повальному дефициту и низкому уровню жизни, 
на чем сейчас выстраивается идеология вашей компании?

– наша идеология выстраивается на  разумном практи-
цизме большинства сегодняшних омских семей. когда вещь 
нужна на короткий срок, экономически обоснованно взять её 
в прокат. Речь в данном случае идёт и о громоздких, и о доро-
гостоящих вещах, которые нецелесообразно покупать на всю 
жизнь. мы определились с  категориями таких вещей, и  они 
у нас пользуются спросом. В качестве первого примера приве-
ду детскую категорию: коляски, манежи, стульчики для корм-
ления, кроватки, игрушки, младенческие весы, ходунки и пры-
гунки. Тут многословные пояснения не нужны, кроме одного 
краткого – дети быстро растут. Другой пример: категория това-
ров для туризма – от палаток и спальников для дальних похо-
дов до велосипедов и велокресел для однодневных прогулок, 
от разных по размеру дорожных чемоданов до автобагажных 
боксов. Также немаловажной категорией для  омичей явля-
ются медицинские товары. Жизнь такова, что людям бывают 
необходимы коляски-каталки, костыли, ходунки, медицинские 
кровати и даже кислородный концентратор. Всё перечислен-
ное высокозатратное для бюджета одной семьи оборудование 
также можно взять у нас в аренду.

– Уделяется ли в вашей компании повышенное вни-
мание таким определениям, как  чистота арендуемой 
вещи и профилактический ремонт?

индивидуальный 
предприниматель

минакоВ
алексей 

александрович
Салон «Мир проката»: переходящие ценности 

в любую омскую семью

https://���-�������.��
mailto:mir_prokata@mail.ru
https://vk.com/mirprokataomsk
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•	Тренер	по	плаванию

•	Международный	
сертифицированный	
тренер	по аквафитнесу

•	Обладатель	сертифика-
тов	Федерации	аэробики	
России	I и II категории	
(г. Москва)

•	Кандидат	в мастера	
спорта	России	
по плаванию

•	Обладатель	сертификата	
AQUATIC	EXERCISE	
ASSOCIATION	(США)

•	Чемпионка	Омской	
области

•	Победитель	Кубка	
Сибири	и Дальнего	
Востока

•	Судья	I	категории	
по плаванию

•	 Авторские	высокоэффективные	
методики

•	 Тренировки	в удобном	
для клиента	бассейне

•	 Проведение	тренировок	
на английском	языке	
для иностранных	граждан

•	 Персональные	тренировки	
по аквафитнесу

•	 Обучение	плаванию	людей	всех	
возрастов

•	 Восстановление	после	травм

•	 Подготовка	к соревнованиям

•	 Работа	с особенными	детьми

•	 Коррекция	фигуры	и веса

Анна
Мухина

Персональный 

тренер

 +7 (923) 684-23-94 (WhatsApp, Viber)
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форума «Золотой Витязь». Ярким событием стала победа хора 
в телевизионном шоу на канале нТВ «страна талантов».

становится все более узнаваемым в музыкальных кругах 
Омский камерный оркестр, который исполняет музыку раз-
ных эпох и стилей. Оркестр удивил аудиторию яркими моло-
дёжными проектами («Рок на струнных») и экспериментами 
с электронным звуком (DJ Orchestra Show). Представлял Рос-
сию на I международном фестивале камерных и симфониче-
ских оркестров в узбекистане.

Большой любовью публики пользуются концерты Духо-
вого оркестра филармонии, квартета народных инструментов 
«Тарские ворота», вокального квартета «Премьер». неизменно 
с аншлагом проходят органные и фортепианные вечера, опер-
ные, эстрадные, джазовые, детские концерты, программы вока-
листов, инструменталистов, мастеров художественного слова.

– У  Омской филармонии грандиозные творческие пла-
ны,  – отмечает директор учреждения, заслуженный дея-
тель культуры Омской области Ирина Лапшина. – Мы ви-
дим интерес публики к синкретичным мультикультурным 
проектам, соединяющим разные виды искусства и  музы-

кальные эпохи, 
и хотим продол-
жать удивлять 
ими публику. 
Важно также 
расширять сфе-
ру присутствия 
наших самых яр-
ких творческих 
программ. Речь 
идёт не  только 

о гастролях, хотя эту практику тоже необходимо развивать. 
Одна из  перспективных задач  – модернизация Концертного 
зала и  проведение онлайн-трансляций. Мечта всего творче-
ского коллектива – рассказать о нашем удивительном горо-
де и талантливых артистах в разных уголках мира.

проекты и фестивали
события Омской филармонии  – одни из  самых замет-

ных на культурной карте города. Регулярно концертный зал 
принимает московский Пасхальный фестиваль Валерия Гер-
гиева, фестивали «Владимир спиваков приглашает» и «Денис 
мацуев представляет: диалог поколений».

Омская филармония реализует на  своих площадках 
не только известные столичные проекты, но и собственные уни-

кальные в  обще-
российском мас-
штабе фестивали. 
Полюбились пуб-
лике концерты 
на  открытом воз-
духе  – Большой 
симфонический 
парк, JazzПарк, 
симфоРокПарк. 
Проходит Зимний 

музыкальный фестиваль «Белая симфония» – цикл концертов 
с участием величин из мира музыки, где звучит оркестровая 
классика, симфоджаз, авангардный репертуар.

коллективы и достижения
Творческие коллективы Омской филармонии представля-

ют сибирь и Омскую область на крупных всероссийских и ме-
ждународных форумах. Делегация из 140 артистов участвовала 
в международной выставке-форуме «Россия» на ВДнх. Омский 
академический симфонический оркестр выступает на ведущих 
сценах страны – в концертном зале П. и. чайковского, колонном 
зале Дома союзов, мариинском театре, зале «Зарядье». коллек-
тив делает записи для крупнейших мировых лейблов Danacord 
Records, Toccata Classics. В  конце 2023 года оркестр проводит 
длительные зарубежные гастроли по городам китая.

мировую известность получил Государственный акаде-
мический Омский русский народный хор и  его масштабные 
концерты-постановки «Зимние сибирские забавы», «Здорово 
ночевали, казаки!», «Откровения истории России». Одна из са-
мых заметных постановок «Ермак. легенда сибири» поражает 
размахом и  вызывает восторг зрителей. коллектив традици-
онно участвует в международном фестивале народной музы-
ки, песни и танца «Добровидение» в санкт-Петербурге, явля-
ется лауреатом международного славянского музыкального 

Директор

лапШина
ирина

Борисовна

Место встречи – Омская филармония

концертный зал
г. Омск, ул. ленина, 27 а 

 +7 (3812) 31-00-93
Органный зал
г. Омск, ул. Партизанская, 4   

 +7 (3812) 200-151

Приёмная
 +7 (3812) 20-08-49
 bukof@omskcity.com
 +7 (3812) 20-01-58
 omfil.ru
 vk.com/om_fil

концертный и органный залы омской филармонии по праву считаются центрами музыкальной жизни региона, глав-
ными площадками для звёзд мировой академической сцены и популярных исполнителей, локациями крупнейших 

мероприятий, посвящённых торжественным и памятным датам омской области, в том числе юбилеям крупных биз-
нес-корпораций. Уникальная акустика залов и мастерство исполнителей делают неповторимым каждый концерт.
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методом протягивания новой полиэтиленовой трубы вну-
три уже существующего стального трубопровода специа-
листы отремонтируют 800-метровый аварийный участок 
водопровода по  улице Богдана хмельницкого. Технология 
даёт возможность провести ремонт с  минимальными не-
удобствами, поэтому водители и пассажиры не заметят про-
водимых работ, которые завершатся к 2024 году.

Яркий пример обновления коммунальной инфраструк-
туры в  Омске  – строительство сетей к  посёлку степному, 
коммуникации которого, прежде принадлежавшие мин-
обороны, водоканал взял на обслуживание в прошлом году 
в удручающем состоянии. Эксперты обнаружили массу про-
блем и  строительных нарушений. кардинально исправить 
ситуацию поможет новый трубопровод, к  строительству 
которого уже приступили. Полное обновление водной ин-
фраструктуры степного займёт несколько лет.

В  2023 году «Росводоканал Омск» стал лауреатом Все-
российского конкурса Программы «100 лучших товаров 
России». Предприятие представило экспертам услуги спе-
циализированного автотранспорта. Также водоканал награ-
ждён дипломом Правительства Омской области за  победу 
в  региональном этапе Всероссийского конкурса Програм-
мы «100 лучших товаров России» 2023 года в  номинации 
«услуги производственно-технического назначения».

644042, г. Омск, ул. маяковского, 2
 +7 (3812) 53-00-11    omsk.rosvodokanal.ru

акционерное общество «ОмскВодоканал» образовано 
1 апреля 2005 года, с 2007 года входит в Группу компа-

ний «Росводоканал».
аО «ОмскВодоканал» («Росводоканал Омск») является 

оператором водоснабжения и  водоотведения в  городе 
Омске. Предприятие существует для  того, чтобы снабжать 
миллионный Омск чистой питьевой водой. источником во-
доснабжения является река иртыш.

на правах долгосрочной аренды предприятие эксплуа-
тирует водопроводные сети протяжённостью 1898 км и ка-
нализационные сети протяжённостью 1334  км, оказывает 
услуги по водоснабжению и водоотведению потребителям 
города Омска. «Росводоканал Омск» проводит исследова-
ния проб воды, почвы, сточных вод, воздуха; осуществляет 
строительство и обслуживание сетей водопровода и кана-
лизации; реализует фильтры и приборы учёта воды, оказы-
вает услуги установки и замены приборов учёта.

В 2023 году работники предприятия обновили участки 
водопроводов на 50 адресах во всех округах Омска. В об-
щей сложности  – около трёх километров труб. Заменили 
участки канализационных сетей на  24 адресах. модерни-
зировали два километра напорного коллектора на очист-
ных сооружениях канализации, а также санировали водо-
вод, который обеспечивает водой жителей кировского 
и советского округов.

сейчас обновляется крупный трубопровод, подающий 
воду потребителям Октябрьского и Центрального округов. 

Генеральный директор

коЗлоВ
павел

Гаврилович

 8 (3812) 31-46-41
 office_omsk@rosvodokanal.ru

Главный инженер
ХоХлоВ Денис александрович

 8 (3812) 31-99-21
 d.hohlov@rosvodokanal.ru

коммерческий директор
СмикоВСкаЯ ольга Юрьевна

 8 (3812) 31-33-04
 o.smikovskaya@rosvodokanal.ru

Заместитель генерального директора по производству
ГолиЧЕнко Сергей Владимирович

 8 (3812) 31-34-56
 s.golichenko@rosvodokanal.ru

ао «омскВодоканал» («Росводоканал омск»)

https://omsk.rosvodokanal.ru/
mailto:office_omsk@rosvodokanal.ru
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Генеральный 
директор

СЕлиВЕРСТоВ
 олег 

александровичоао «омский аэропорт»

Омский аэропорт – крупнейшее предприятие в сибирском 
федеральном округе, входит в  тридцатку крупнейших 

аэропортов России по количеству обслуженных пассажиров, 
грузов и  почты. В  1997 году Омск (Центральный) получил 
статус международного аэропорта. 31 мая 2019 года в соот-
ветствии с  указом Президента РФ «О  присвоении аэропор-
там имён лиц, имеющих особые заслуги перед Отечеством», 
международному аэропорту Омск (Центральный) присвоено 
имя Д. м. карбышева.

сегодня это  современная, динамично развивающаяся 
компания, внедряющая новые технологии и  обладающая 
штатом высококвалифицированных специалистов.

За  последние годы в  Омском аэропорту была реализо-
вана большая инвестиционная программа, в рамках которой 
приобретены спецтехника и  оборудование для  производ-
ственных служб, расширен перечень типов воздушных су-
дов, обслуживаемых специалистами инженерно-авиацион-
ной службы Омского аэропорта.

По  количеству обслуженных пассажиров на  регуляр-
ных и  нерегулярных рейсах Омский аэропорт занимает 
22-ю позицию в  рейтинге 35 аэропортов России. В  начале 
ноября Омский аэропорт обслужил полуторамиллионного 
пассажира, это почти на месяц раньше, чем в 2022 году. Рас-

ширилась география полётов. В 2023 году из Омска можно 
было совершить авиаперелеты по 34 направлениям. новы-
ми направлениями стали: Томск, Тобольск, Горно-алтайск, 
норильск. В 2023 году появились регулярные международ-
ные рейсы в  узбекистан (Ташкент), возобновились чартер-
ные рейсы в Таиланд (Пхукет). увеличилось количество рей-
сов в  казахстан, Турцию, осуществляемых иностранными 
авиаперевозчиками.

Приоритетными направлениями работы Омского аэро-
порта являются обеспечение высокого уровня безопасности 
полётов и  авиационной безопасности, улучшение качества 
обслуживания пассажиров, создание привлекательных усло-
вий для авиакомпаний и развитие маршрутной сети.

среди важнейших задач, стоящих сегодня перед органи-
зацией, – определение наиболее востребованных у омичей 
направлений, а  также таких, которые позволят привлекать 
в Омск (Центральный) жителей других городов.

В планах Омского аэропорта – дальнейшее увеличение 
пассажиропотока и расширение географии полётов.

644103, г. Омск, ул. Транссибирская, 18
 8 (3812) 517-516    8 (3812) 517-382 (тел./факс)
 office@aeroomsk.ru     oms.aero     vk.com/aeroomsk

БиЗнЕС-Зал
Пассажирам, осуществляющим пере-
леты на  рейсах внутрен них авиалиний 
по  билетам бизнес-класса, а  также пас-
сажирам  – держателям карт программ 
лояльности Омский аэропорт предо-
ставляет услуги бизнес-зала, располо-
женного на втором этаже в стерильной 
зоне аэровокзального комплекса.

В стоимость услуги входит шведский 
стол (горячее питание, закуски, напитки, 
фрукты), а  также ожидание посадки 
на самолет в уютной атмосфере стилизо-
ванных интерьерных зон за просмотром 
телевизионных программ или  чтением 
свежих газет и  журналов. Воспользо-
ваться услугами бизнес-зала могут также 
участники программ: Persona. aero, Grey 
Wall, Dragonpass, ONPASS, Golden key, 
Comfort pass, Every lounge, RusPriority, 
а также все желающие пассажиры за до-
полнительную плату.
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Директор

ХиЖУк
александр

Викторович

Главный врач

ГУЗЬ
оксана

Викторовна

ооо «Стоматологическая 
клиника «олимп»

ников с таким же высоким профессиональным потенциалом, 
а также контролируют все нюансы работы с пациентами.

стоматологическая клиника «ОлимП» основана в  2012 
году, свою активную медицинскую деятельность начала 
шесть лет спустя, оказывая стоматологические услуги в двух 
небольших кабинетах по трём направлениям стоматологии: 
терапевтической, хирургической и  ортопедической. но  по-
требности пациентов клиники охватывали не  только про-
блемы зубов и  зубочелюстной системы, но  и  всего отдела 
голова – шея с учётом воздействия сопутствующих общесома-
тических заболеваний, что послужило в современных реали-
ях толчком к дальнейшему развитию и совершенствованию.

сейчас «ОлимП»  – крупная современная клиника, где 
можно получить высокопрофессиональную комплексную 
медицинскую помощь в челюстно-лицевой области с приме-
нением новейший цифровых технологий как  взрослым, так 
и  детям. лицензированные специальности в  клинике охва-
тывают не только проблемы головы и шеи, но и всего орга-
низма, включая консультацию психолога. Здесь работают 

Первое правило успешного бизнеса  – заниматься делом, 
которое любишь и  знаешь до  малейших нюансов. Вла-

дельцы стоматологической клиники «ОлимП» прошли путь 
от  врача-стоматолога к  собственному стоматологическому 
бизнесу. специалисты, которые являются владельцами биз-
неса и  одновременно практикующими врачами с  большим 
опытом работы, отслеживают передовые технологии и  ма-
териалы в  стоматологии, набирают себе в  команду сотруд-
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(до 30 минут для керамического винира). установка имплан-
татов производится только по  шаблонам, точно, в  заранее 
спланированное положение, что позволяет обеспечить 
эстетически и  функционально предсказуемый результат 
протезирования.

исход любого лечения в  значительной степени зави-
сит от  сопутствующих заболеваний. Эту проблему с  успе-
хом решают специалисты по  челюстно-лицевой хирургии, 
дерматовенерологии, оториноларингологии и  общей тера-
пии. многие процедуры для  детей и  взрослых проводятся 
под  наркозом, который контролирует опытная бригада 
анестезиологов.

Сотрудники «олимпа» активно занимаются научной 
деятельностью с  использованием оборудования клиники. 
Результаты этой работы отражаются в патентах на полезные 
модели, программы для ЭВм и изобретения. Проводят обуча-
ющие семинары и участвуют в организации конференций.

За  плодотворную и  успешную деятельность руководи-
тель и  коллектив клиники неоднократно были отмечены 
благодарностями, александр Викторович хижук награждён 
стоматологической ассоциацией России орденом за заслуги 
перед стоматологией II степени.

кроме того, специалисты клиники подают пример 
здорового образа жизни. ООО «ск «ОлимП» с  2018 года 
является генеральным партнёром корпорации летнего экс-
трима «Подсолнух», которая проводит экстремальные забе-
ги в  любое время года, вне зависимости от  погоды. Одним 
из  таких мероприятий стал забег по  живописным природ-
ным местам солёного озера Эбейты в москаленском районе 
Омской области. клиника «ОлимП» также один из спонсоров 
любительской футбольной лиги города Омска, поддержи-
вает соревнования по  тайскому и  кхмерскому боксу. Руко-
водители и сотрудники клиники с удовольствием участвуют 
в  марафонах, полумарафонах, различных экстремальных 
соревнованиях, привлекая к участию в спорте семью, друзей 
и пациентов.

В 2022 году ООО «ск «ОлимП» признано одним из побе-
дителей конкурса на  звание «лучший предприниматель го-
рода в сфере красоты и здоровья». Директор и специалисты 
клиники активно участвуют в  развитии малого и  среднего 
предпринимательства, являясь членами «Опоры России».

г. Омск, ул. красный Путь, 70    +7 (3812) 47-55-74
 stomolimp55@mail.ru    stomolimp.ru

по  специальностям: стоматология общей практики, сто-
матология терапевтическая, стоматология хирургическая, 
стоматология ортопедическая, детская стоматология, орто-
донтия, челюстно-лицевая хирургия, оториноларингология, 
дерматовенерология, косметология, анестезиология.

Благодаря расширению бизнеса появились новые 
рабочие места, сформирован штат специалистов-профес-
сионалов. В  клинике работают пять сотрудников Омского 
государственного медицинского университета. Проходят 
стажировку как студенты выпускных курсов, так и молодые 
специалисты  – ординаторы под  наставничеством опытных 
коллег. Постоянное повышение квалификации и обучение – 
неизменное правило клиники. Благодаря этому команда спе-
циалистов с успехом справляется с самыми сложными клини-
ческими случаями!

Цифровые технологии стали приоритетным направ-
лением в  развитии «олимпа». современное оборудова-
ние позволяет применить персонифицированный подход 
при  обследовании. Результаты исследований загружаются 
в  современную отечественную программу «аВанТис 3Д», 
разработанную профессором а. н.  Ряховским и  позволяю-
щую создать виртуального пациента, детально проанализи-
ровать работу зубочелюстной системы с визуализацией про-
блем, поставить полный правильный диагноз, спланировать 
любое стоматологическое лечение и  продемонстрировать 
возможные исходы лечения пациенту в  3D-формате, вклю-
чая имплантацию, пародонтологию, ортодонтию и  слож-
ное челюстное протезирование после резекции части лица 
или челюсти.

Есть виды диагностики, которые в омске можно по-
лучить только в  клинике «олимп»: комплексную цифро-
вую функциональную диагностику зубочелюстной системы, 
включающую миографию, аксиографию, аклюдографию, 
биопотенцеалометрию, фотометрию, определение жева-
тельной эффективности, подбор конструкционных материа-
лов при  непереносимости и  аллергии. Для  расшифровки 
компьютерной томографии активно используется искус-
ственный интеллект в российской программе «ДиаГнОкаТ». 
Для  снятия оттисков рта практически уже не  используются 
слепочные массы, вызывающие рвоту. Оптические оттиски 
сканируются внутриротовыми сканерами. моделировка 
будущих коронок и  мостовидных протезов производит-
ся в  цифровом пространстве с  последующей фрезеровкой 
на  современном 3D-оборудовании за  минимальные сроки 

mailto:stomolimp55@mail.ru
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•	Детское радио (91.4 FM) – единственная радиостанция 
в России, вещание которой полностью посвящено детям.

•	Радио ENERGY (89.1 FM) – радио для молодых, свобод-
ных и позитивных людей, которые ищут в жизни что-то 
новое и оригинальное.

•	Comedy Radio (101.5 FM) – первое юмористическое раз-
говорное радио России. каждый час в эфире миниатюры 
из Comedy Club, Comedy Woman, а также модная музыка 
со всего мира.

•	Радио 7 на семи холмах (89.5 FM) – лёгкая популярная 
музыка зарубежных исполнителей. музыка на все времена.

мы стремимся быть голосом города, отражая его уникаль-
ность, разнообразие и  динамику. наша цель  – быть в  курсе 
всех событий, происходящих в Омске и Омской области, и ин-
формировать о них слушателей в режиме реального времени.

Особое внимание «Омский медиа-холдинг» уделяет ка-
честву и  разнообразию контента, стремясь удовлетворить 
интересы всех возрастных групп и социальных слоёв нашей 
аудитории.

«Омский медиа-холдинг» активно поддерживает 
и  как  средство массовой информации освещает крупные 
мероприятия города и  области, за  что многократно награ-
ждался благодарственными письмами и  дипломами Прави-
тельства Омской области и администрации Омска.

Важно отметить рекламную службу «Омского 
медиа-холдинга».

наш рекламный отдел – это генератор идей компании!

Выбирая сотрудничество с нами, вы получаете:
•	6 ярких и популярных радиостанций Омска;
•	 собственное производство аудиороликов с участием 

профессиональных дикторов;
•	ежедневную аудиторию слушателей свыше 300 тысяч 

человек;
•	креативные идеи для продвижения вашего бизнеса.

наша цель – выстроить добрые и продолжительные от-
ношения, быть не  только деловыми партнёрами, но  и, пре-
жде всего, друзьями. Очень часто команду «Омского медиа-
холдинга» отмечают именно за эти качества.

Доверьте нам свою рекламу, и мы сделаем всё возмож-
ное, чтобы вы стали одним из узнаваемых брендов города!

644033, г. Омск, ул. Тютчева, 4, помещение 6П
 8 (3812) 66-06-36    mtv.r@mail.ru

«Омский медиа-холдинг» был основан в  2014 году. 
Тогда в состав холдинга входила только одна радио-

станция – «милицейская волна». Однако уже через два года 
в  компании появилось «новое радио», а  ещё через три  – 
«Детское радио». В 2020 году холдинг пополнился «Дорож-
ным радио», в  2022 году  – радио ENERGY и  Comedy Radio, 
в 2023-м – «Радио 7 на семи холмах».

сегодня «Омский медиа-холдинг» является одним 
из  самых крупных медиахолдингов Омска. В  его составе 6 
радиостанций.

•	Дорожное радио (103.0 FM) – радиостанция № 1 в Рос-
сии!* любимое радио тех, кто за рулём.

•	новое радио (107.3 FM) – это самая модная и популяр-
ная музыка. В эфире только суперхиты и суперновинки.

* Mediascope, Radio Index – Россия 100к+, апрель – сентябрь 2023 г., 
Daily Reach, Weekly Reach. 12+.

Генеральный директор ООО 
«Омский медиа-холдинг», депутат 
Омского городского совета, вице-

президент Омского областного 
союза предпринимателей, 

вице-председатель Омского 
регионального отделения 

«ОПОРа РОссии»

коЗлоВСкий Юрий Геннадьевичооо «омский медиа-холдинг»

БУДЬТЕ С НАМИ НА ОДНОЙ ВОЛНЕ, И О ВАС УСЛЫШАТ!
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ООО «Омский центр технического обслуживания про-
мышленного оборудования» (ЦТО ПО) уже 27  лет 

пользуется заслуженным авторитетом среди промышлен-
ных предприятий Омского региона. компания является 
признанным в  городе и  области экспертом в  сфере по-
ставки, пусконаладки, последующего гарантийного и пост-
гарантийного обслуживания, ремонта промышленного 
оборудования.

Выгодным преимуществом компании является модер-
низация оборудования, то есть доведение имеющегося 
оборудования до современного уровня по точности, про-
изводительности, функциональным и  технологическим 
возможностям путём капитального ремонта и  оснащения 
современными (преимущественно отечественными) ком-
плектующими изделиями (системы чПу, приводы, электро-
двигатели, шарико-винтовые пары, электрогидроаппара-
тура и  др.). За  счёт этого станок получает вторую жизнь, 
и это дешевле, чем приобретение импортного оборудова-
ния. Периодическая модернизация позволяет станку всё 
время быть на  уровне современных достижений отече-
ственного и зарубежного станкостроения.

ЦТО ПО много лет сотрудничает с крупными омскими 
предприятиями  – аО ЦкБа, ПО  «Полёт», радиозаводом 
им. Попова и многими другими: поставляет отечественное 

и  импортное оборудование. компания является партнё-
ром таких компаний, как «Балт-систем», «скБ ис», «алЬФа-
сисТЕм», ООО «Пилоус». Также сотрудничает с предприя-
тиями, которым восстанавливает  оборудование в  новых 
характеристиках, если нет возможности закупить ориги-
нальные комплектующие.

Главное достижение ЦТО ПО – стабильность и слажен-
ный коллектив профессионалов, который не сокращается, 
а, наоборот, растёт. Туда приходит молодёжь – для компа-
нии это ценно, особенно сейчас, в  период сворачивания 
рынка машиностроения. В штате предприятия – квалифи-
цированные сотрудники, большинство из  которых с  выс-
шим профессиональным образованием. Это инженеры-
электроники, механики, гидравлики, имеющие большой 
опыт работы с  оборудованием с  программным управле-
нием. специалисты прошли обучение по  эксплуатации 
и работе с системами чПу NC фирмы «Балт-систем», с си-
стемами чПу и приводами Siemens.

специалисты ЦТО ПО  занимаются сложными ремон-
тами. к  ним обращаются потому, что они могут в  тече-
ние суток прибыть и  устранить поломку оборудования. 
Для  них главное, чтобы заказчик был доволен, а  обору-
дование продолжало работать. Они всегда доводят свою 
работу до конца, не бросают её на полпути. специалисты 
постоянно повышают квалификацию и  несут личную от-
ветственность за  выполненные работы. Поэтому клиенты 
обращаются в  Омский центр технического обслуживания 
промышленного оборудования вновь и вновь.

644046, г. Омск, ул. маяковского, 74
 +7 (3812) 53-13-14
 omcto@mail.ru
 www.omcto.ru

Генеральный 
директор

маРаХин 
Владимир 

Фёдорович
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аппаратуры, комплексов и систем связи и управления, про-
дукции гражданского назначения и оборудования для пище-
вой промышленности.

масштабные изменения произошли в  институте уже 
в текущем тысячелетии. Так, более десяти лет на предприя-
тии успешно функционирует центр проектирования сверх-
больших интегральных схем «система на  кристалле», чья 
главная продукция – сложнофункциональные блоки и инте-
гральные схемы на их основе.

В специализированном подразделении микро- и пьезо-
электроники ОнииП создаются новейшие электронные 
компоненты и составные части радиоустройств. Это высоко-
стабильные опорные кварцевые генераторы и  резонаторы, 
дискретные и монолитные кварцевые фильтры, электромеха-
нические фильтры, фильтры на поверхностных акустических 
волнах и ПаВ-микросборки, микросборки и микроблоки.

Важным шагом в  решении актуальных задач по  импор-
тозамещению стала разработка и  запуск в  серийное про-
изводство в  2011 году отечественного оборудования тран-
кинговой радиосвязи стандарта TETRA. Данная разработка 
отлично зарекомендовала себя сначала при  организации 

Омский НИИ приборостроения: 
65 лет в авангарде отечественной 

радиоэлектронной промышленности

Осенью 2023 года омский научно-исследовательский 
институт приборостроения отметил 65-летний юби-

лей. ониип, рождённый в сложные послевоенные годы, 
с  первых лет своего существования занял лидирующие 
позиции в  радиоэлектронной отрасли не  только сибир-
ского региона, но и страны в целом.

история Омского нии приборостроения началась 
в  1958 году с  небольшого конструкторского бюро на  базе 
завода им. н. Г. козицкого, которое было создано в то самое 
время, когда страна особенно остро нуждалась в современ-
ных средствах радиосвязи.

В первые же годы существования институт стал пользо-
ваться авторитетом в  научных и  производственных кругах 
страны. Объёмы выполненных работ стремительно росли, 
и ОнииП практически стал головным разработчиком радио-
приёмных устройств дальней связи в сссР.

Так, за  кратчайшее время небольшой коллектив кон-
структорского бюро, не  имевший собственной научной 
и  производственной базы, испытывающий острый дефицит 
кадров, прочно занял место в  авангарде предприятий оте-
чественной радиоэлектронной промышленности и удержи-
вает эти позиции уже на протяжении 65 лет.

сегодня Омский нии приборостроения – не  просто 
одно из крупнейших градообразующих предприятий Омска, 
а научно-производственный комплекс с полным циклом ра-
бот от разработки, выпуска и модернизации до утилизации 

Генеральный 
директор

БЕРЕЗоВСкий
Владимир 

александровичакционерное общество «омский научно-
исследовательский институт приборостроения»
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За  последние три года для  основного и  вспомогатель-
ного производств было приобретено более 20 единиц новой 
техники. Особое внимание уделяется производству печатных 
плат – сегодня в институте реализуется масштабный проект 
по техперевооружению.

В ноябре 2022 года в институте открылся новый производ-
ственный участок, оборудованный несколькими современ-
ными 3D-принтерами, что сделало внедрение перспективных 
аддитивных технологий в производство ещё более активным. 
Появление нового парка техники позволило уменьшить сроки 
изготовления сложных мелкогабаритных деталей макетов, 
используемых в  текущих ниОкР, а  также дало возможность 
изготавливать прототипы для других перспективных работ.

история Омского нии приборостроения насчитывает 
более шести десятилетий напряжённого труда, ярких науч-
ных открытий, весомых производственных достижений, 
вписанных в  историю омской промышленности. Все эти 
годы коллектив института опирается на опыт своих ветера-
нов, хранит и приумножает лучшие традиции отечественной 
науки, успешно внедряя в свои разработки решения, опере-
жающие время.

не  останавливаясь на  достигнутом, ОнииП неустанно 
движется вперёд, ищет новые пути своего развития, тем са-
мым внося весомый вклад и в развитие Омского региона.

 644071, г. Омск, ул. масленникова, 231
 +7 (3812) 51-49-00    +7 (3812) 44-87-05
 +7 (3812) 53-66-73 (факс)
 info@oniip.ru    www.oniip.ru

связи на  чемпионате мира по  футболу в  2018 году, затем 
на XXIX Всемирной универсиаде в 2019-м, а сегодня её при-
меняют на  объектах транспортной инфраструктуры, напри-
мер при организации дорожного движения москвы.

хлебопекарное и камбузное оборудование – один из ви-
дов разработанной и запущенной в производство граждан-
ской продукции ОнииП, которая за  несколько лет прочно 
заняла свою нишу на  рынке страны. В  линейку продукции, 
которая регулярно расширяется, входят тепловое оборудо-
вание, линии раздачи питания, камбузная мебель, дополни-
тельное оборудование. В омскую технику заложена высокая 
степень надёжности и удобства.

Ещё одна новинка, разработанная специалистами пред-
приятия, – автоматизированная система управления живот-
новодческими хозяйствами «асу-аГРО». В  ней применены 
технологии интеллектуальной поддержки принятия реше-
ний и  протокол передачи данных интернета вещей. ком-
плекс поможет фермерам повысить эффективность содержа-
ния поголовья крупного рогатого скота и улучшить качество 
молока.

В  ОнииП ведётся активная работа по  модернизации 
производственных процессов, результатом которой стало 
внедрение новейших автоматизированных технологий ме-
ханообработки, механосборочных и  сборочно-монтажных 
работ, поверхностного монтажа печатных плат и  т. д. авто-
матизирован и  процесс приемо-сдаточных испытаний ряда 
изделий. Все это способствует значительному повышению 
производительности труда, повышению качества продукции 
и снижению её себестоимости.

mailto:info@oniip.ru
http://www.oniip.ru
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опыт, к тому же меня поддерживала моя семья – супруга ана-
стасия и дети Василиса и александр.

– Какие услуги вы предоставляете и  для  каких 
клиентов?

– В  первую очередь, конечно, я занимаюсь монтажом, 
демонтажем, установкой и чисткой вентиляционных систем, 
предоставляю их комплексное обслуживание.

Произвожу профессиональную чистку и ремонт дымохо-
дов, каминов и печей, а также монтаж и демонтаж печных труб.

мои клиенты – это кафе, рестораны, столовые, гостиницы, 
производственные помещения, государственные учреждения, 
многоквартирные дома и владельцы зданий частного сектора.

В своё дело я выкладываюсь на 100 %, всегда стараюсь, 
чтобы клиент остался доволен. Для  того чтобы грамотно 
и качественно оказать услугу, я выезжаю на заказ, консуль-
тирую, если что-то надо, покупаю. сам привожу материал 
и  выполняю свою работу под  ключ. В  общем, если человек 
идёт на контакт, я всегда открыт и стараюсь помочь.

иногда бывают такие заявки, когда люди предваритель-
но пытались сделать всё сами, но, не зная тонкостей, совер-
шали ошибки, иногда опасные для их жизни и жизни домо-
чадцев, и приходилось их исправлять – а это всегда сложнее, 
чем работать с изначальной проблемой.

– Какими своими достижениями вы более всего 
гордитесь?

– Особой гордостью для  меня была чистка вентиляци-
онных каналов в министерстве спорта, где вентиляция не ра-
ботала 30 лет. Было трудно работать одному, но в итоге заказ 
был завершён успешно.

Также почистил сложный дом на  Герцена, 95. Там были 
забиты все вентиляционные каналы, непростой заказ, 
но  управляющая компания и  жильцы остались довольны 
и по сей день являются моими постоянными клиентами.

на  самом же деле я горд каждым своим заказом. Это 
специфика моей работы  – я помогаю людям, рискую жиз-
нью – иногда приходится взбираться по таким крышам, что 
страшно становится – хоть бы удержаться. спасает опыт ра-
боты альпинистом, у меня есть необходимое снаряжение, и я 
точно знаю, как себя обезопасить.

не меньше безопасности важна и оперативность выполне-
ния заказа, потому что в этой сфере медлить нельзя, люди не мо-
гут долго обходиться без тепла, особенно семьи с маленькими 
детьми или пожилыми домочадцами. Важно привести системы 
в норму быстро и качественно, и для этого я хочу в ближайшем 
будущем наращивать объёмы работы – закупать большее коли-
чество оборудования, искать и обучать помощников.

 8-913-973-35-65     dimohodov55@gmail.com

уютный камин для атмосферы в доме, печь для тепла или вен-
тиляция для свежего воздуха – всё это поддерживает комфорт 

нашей жизни и периодически требует для своей работы обслу-
живания, а то и ремонта. В этих ситуациях на помощь приходят 
такие специалисты, как сергей Осколков, с которым мы беседуем 
о тонкостях уникального частного предпринимательства в сфере 
обслуживания дымоходов и вентиляционных систем.

– Сергей, расскажите, как вы пришли к такому ред-
кому виду деятельности.

– к  бизнесу в  этой сфере я пришёл опытным путём  – 
за  36  лет получил два образования  – повар-кондитер и  во-
дитель-механик, пробовал много разной работы, а  чистка 
дымоходов пришлась по душе больше остального.

сначала было сложно работать одному, не хватало рук, 
были трудности в нехватке заказов, мало дохода. специали-
зированные инструменты для работы не были представлены 
в  нашем городе, их  пришлось отдельно искать, заказывать 
и ждать несколько недель из уфы. но начинать всегда слож-
но, и  со  временем я приноровился, приобрёл серьёзный 

частный 
предприниматель

оСколкоВ
Сергей

александрович

Профессиональная 
чистка дымоходов. 
Комплексное 
обслуживание 
вентиляционных 
систем.



Гостиничный комплекс «Отель 41» – городской бизнес-
отель категории «три звезды» – более 8 лет встречает гостей 
города Омска и  обеспечивает высокий уровень сервиса. 
Коллектив отеля гордится профессионализмом в сфере го-
степриимства и заработанной репутацией, что подтвержда-
ется ежегодным ростом рейтинга на основе мнения гостей.

В связи с развитием внутреннего туризма в 2023 году 
комплекс обновил свой номерной фонд, в который вхо-
дит 37 номеров высшей и  первой категории, комфорт-
ными семейными номерами, идеально подходящими 
для размещения семей до 6 человек.

Главными преимуществами отеля являются место-
расположение вблизи аэропорта, удобная транспортная 
развязка, индивидуальный подход к гостям, тёплая атмо-
сфера, идеальная чистота и качество услуг.

Комплекс располагает собственным рестораном 
с прекрасным сочетанием сербской, европейской и рус-
ской кухни, просторной охраняемой автостоянкой, ми-
кроавтобусами для осуществления трансфера.

Предвосхищать ожидания гостя и становиться лучше 
каждый день  – девиз команды гостиничного комплекса 
«Отель 41».

 Служба	бронирования:		
(3812)	55-33-03,	+7-965-977-99-77

 Ресторан:	
(3812)	55-25-15

 otel41@mail.ru
 otel41.ru

 vk.com/
club103283272

  г.	Омск,	ул.	Суровцева,	112
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EN) иностранными EPC подрядчиками, такими как: 
Tebodin, Linde, Tecnimont, Mondi SLPK, Liam, Teсhnip, 
ILIM, Viessmann, а  также опытом совместного взаимо-
действия с  представителями компаний, являющихся по-
ставщиками оборудования и  лицензиарами технологий 
UOP, FosterWheeler, Sulzer, Koch-Glitsch, Геоинжиниринг, 
Coperion, Andritz.

ао «омУС-1» 
работает в тесном 
сотрудничестве 
с  предприятиями 
н е ф т е х и м и ч е -
ской и  газовой 
промыш ленно-
сти. на счету мон-
тажного управле-
ния такие крупные 
известные объек-
ты, как  строитель-
ство комплекса 
по  производству 
а р о м а т и ч е с к и х 

углеводородов на  оборудовании сша, Франции и  италии 
для нужд аО «Газпромнефть-ОнПЗ» и комплекс каталитическо-
го риформинга по проекту и поставке оборудования из Герма-
нии; также аО «Омус-1» выполняло работы на объектах Омско-
го завода синтетического каучука, сажевого и шинного заводов. 
специалисты «Омус-1» показали свой уровень мастерства, 
монтируя современные объекты на  производственных пло-
щадках в  Омске, москве, Рязани, Ярославле, Томске, ачинске, 
Тобольске, Орске, хабаровске, Павлодаре (Республика казах-
стан), в мозыре (Республика Беларусь) и других городах.

среди достижений 
последнего времени 
можно отметить реа-
лизацию внутри компа-
нии пилотного проекта 
по  повышению произво-
дительности труда. В  его 
рамках сотрудники про-
ходили обучение по про-
граммам: «Основы береж-
ливого производства», 
«Реализация проекта 
по  улучшению», «карти-
рование», «5с на произ-
водстве», «стандартизи-
рованная работа».

ОМУС-1: когда единица – высший балл

история аО «Омус-1» насчитывает практически 70 лет, 
за  которые компания зарекомендовала себя одним 

из  лучших строительно-монтажных предприятий не  только 
нашего города, но и сибирского федерального округа. круп-
ный налогоплательщик, неоднократный победитель различ-
ных конкурсов, предприятие сотрудничает как  с  другими 
регионами нашей страны, так и с зарубежными партнёрами.

монтажное управление успешно выполняет работы 
на условиях генерального подряда по строительству, ре-
конструкции, техническому перевооружению и ремонту 
производств на  объектах нефтехимической, газовой, 
пищевой, лесоперерабатывающей промышленностей.

Для  эффективного ведения работ предприятие рас-
полагает развитой собственной производственной 
базой, включающей цеха по  изготовлению металлокон-
струкций, нестандартного оборудования, производству 

трубной заго-
товки и  маляр-
ным работам; 
механизирован-
ными стендами 
для  сварки пле-
тей трубопро-
водов и  откры-
тыми складами, 
позволяющими 
принимать, хра-
нить материалы 
и  отгружать 
готовую продук-
цию. имеется 

современное сварочное производство, где используется 
сварочное оборудование мировых лидеров: OERLIKON, 
ESAB, KEMPPI, BRIMA, Fronius, EWM, Dalex, WELDOTERM; 
собственная сварочная лаборатория, где выполня-
ется контроль неразрушающими методами и проводятся 
замеры твёрдости, спектральный анализ, стилоскопи-
рование. аО «Омус-1» располагает грузоподъёмными 
механизмами, способными поднимать грузы от 16 до 400 
тонн. парк строительной техники представлен фир-
мами LIEBHERR, TEREX–DEMAG, каТО, Grove, FAUN, 
Bobcat, Komatsu, HAULOTTE, Mersedes, Nissan CABSTAR, 
Nooteboom, Mitsubihi Fuso, Hino и др.

ао «омУС-1» обладает большим опытом веде-
ния строительно-монтажных работ по  документации 
и  чертежам, разработанным в  соответствии с  аме-
риканскими и  европейскими стандартами (ASME, 

Генеральный директор ланДлЬ Роман Викторович

Выполнение комплекса строительно-мон-
тажных и пусконаладочных работ по объекту 
«Реконструкция установки замедленного 
коксованиям 21-10/3М» (г. Омск)

Выполнение работ по ремонту 
и замене технологического 
оборудования в период планового 
простоя Установки «АТ-9» (г. Омск)

Генподрядные работы ОЗХ комплекса гидрокре-
кинга Тепломатериалопроводы (г. Ачинск)

ао «омУС-1»
644040, г. Омск, Доковский проезд, 2
 +7 (3812) 64-10-74    +7 (3812) 64-12-74
 info@omus1.ru    www.omus1.ru

mailto:info@omus1.ru
http://www.omus1.ru
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•	выполнение пусконаладочных работ при проведении 
ремонтов, реконструкций и строительстве технологиче-
ских установок.
совершенствуется и  материально-техническая база. 

компания приобрела новое оборудование для цеха по про-
изводству металлоконструкций. Оно позволило увеличить 
скорость обработки м / к, увеличить производительность тру-
да, повысило возможности цеха по производству м / к, увели-
чило точность распилов м / к и их качество. Также компания 
дополнительно купила новую специализированную совре-
менную технику, включающую в себя дополнительный авто-
мобильный кран грузоподъёмностью 25 тонн и  шарнирно-
сочленённый радиоуправляемый многоцелевой уплотнитель 
для выполнения работ по уплотнению грунта, применяемого 
при  устройстве 
трубопроводов.

штат компа-
нии составляет бо-
лее 1300 человек 
(в  том числе свар-
щики, монтажники, 
иТР). Весь персо-
нал организации 
является высоко-
квалифицирован-
ным и  постоянно 
проходит аттеста-
ции по  промыш-
ленной безопас-
ности, повышение 
квалификации.

Планы по  развитию предприятия на  новый, юбилей-
ный 2024 год впечатляют. В них входят:

•	 развитие	 человеческого	
потенциала: обучение и  повы-
шение квалификации по  спе-
циальностям работников 
компании в  целях совершен-
ствования их  профессиональ-
ных компетенций и  роста кон-
курентоспособности компании;
•	 реализация	 высокоэффектив-
ного управления по  текущим 
и будущим проектам;
•	 развитие	 материально-техни-
ческой базы компании;
•	 открытие	 и  освоение	 новых	
проектов, взаимодействие с но-
выми Заказчиками.

Строительно-монтажная 
компания «омУС-1» стремит-
ся быть лучшей, постоянно 
совершенствует свою дея-
тельность, открыта новым 
проектам и  партнёрам, уве-
рена в  своих возможностях, 
что доказано временем!

кроме того, пока шёл проект, при поддержке экспертов 
РЦк в  аО «Омус-1» внедрена система эффективных инфо-
центров, разработаны карты стандартизированной работы 
и  автономного обслуживания, на  участке сборки организо-
ваны рабочие места по системе 5с, а на складе организовано 
хранение согласно аВс анализу.

В 2023 году аО «Омус-1» выполнило ремонтные работы 
на объектах ООО «Запсибнефтехим» (установки: «ДБО», ГФ-2, 
«Пиролиз») и на объектах аО «Газпромнефть-ОнПЗ» (установ-
ки: «кТ-1 / 1» и «аТ-9»).

Также компания продол-
жает реализацию следующих 
проектов:
•	 выполнение	 строитель-
но-монтажных и  пускона-
ладочных работ по  объекту: 
«Очистные сооружения (блок 
обработки осадка и  нефте-
шлама, сети внутриплоща-
дочные)» для  нужд аО «Газ-
промнефть-ОнПЗ», г. Омск;
•	 выполнение	 строительно-
монтажных работ по объекту: 
«комплекс замедленного кок-
сования» для нужд ПаО «Орск-
нефтеоргсинтез», г. Орск;
•	 генподрядные	 работы:	
«ОЗх комплекса гидрокре-
кинга: тепломатериалопро-
воды» для  нужд аО «ачин-
ский нПЗ Внк» (ПаО «нк 
«Роснефть»), г. ачинск;
•	 выполнение	 комплекса	
с троительно-монтажных 
и  пусконаладочных работ 

по  объекту: «Реконструкция установки замедленного кок-
сования 21–10 / 3м» для  нужд аО «Газпромнефть-ОнПЗ», 
г. Омск.

аО «Омус-1» позиционирует себя как Генерального под-
рядчика, обладающего сРО с  IV уровнем допуска, что даёт 
возможность выполнять строительство объектов стоимо-
стью до 10 миллиардов рублей по следующим видам работ:

•	механомонтажные ремонтные работы на технологиче-
ских установках;

•	 строительно-монтажные работы по реконструкции 
технологических установок;

•	 строительно-монтажные работы по капитальному строи-
тельству технологических установок;

Выполнение ремонтных работ 
на установках «Пиролиз», 
ГФ-2, «ДБО» для нужд 
ООО «ЗапСибНефтехим» 
(г. Тобольск)

Выполнение работ по ремонту 
и замене технологического 
оборудования в период планового 
простоя Установки «КТ-1/1» (г. Омск)

Строительство комплекса замедленного коксования (г. Орск)

Строительно-монтажные и пусконаладочные 
работы по объекту «Очистные сооружения 
АО «Газпромнефть-ОНПЗ» (блок обработки 
осадка и нефтешлама, сети внутриплоща-
дочные)» (г. Омск) 
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Такая любимая моя «собачья» работа

с приходом в нашу страну рыночных отношений с новыми 
покупательскими возможностями список домашних пи-

томцев значительно расширился – от кошек и собак, хорьков 
и карликовых свинок до змей и крокодилов. но при этом оста-
лись уникальные люди, пронёсшие свою любовь к  собакам 
через время. именно таким человеком является омичка Екате-
рина Бояркина, владелица питомника собак «Пайнс Парадиз», 
которая рассказала журналу «максимум» о  том, как  чувства 
к четвероногим друзьям стали Делом всей её жизни.

моя любовь родом из детства
– собаки были рядом со мной с самого детства. мы жили 

в частном доме, и вечерами, когда за  двор идти гулять уже 
было нельзя, я выходила на крылечко дома с бутербродом, 
и обязательную половину его получала моя дворовая собака. 
а я, смотря на звёздное небо, рассказывала пёсику, как про-
шёл мой день. То, что мой друг мне не отвечал, меня совер-
шенно не смущало: я видела его глаза и понимала, что он всё 
понимает. когда мне исполнилось десять лет, родители полу-
чили квартиру в  новом районе. и  в  новой школе на  доске 
объявлений я прочитала о  наборе в  кружок юного собако-
вода (кЮс) во Дворце пионеров и, конечно же, пошла туда 
не раздумывая.

мои профессиональные знания
– Основополагающий базис знаний я получила именно 

в  кЮсе, так как  наш преподаватель смыслом своей жизни 

считала кинологию и давала нам буквально «институтские» 
знания – от анатомии и физиологии до воспитания и базо-
вых основ ветеринарии. а  вот замечательную практику я 
получила там же, в клубе, который принимал участие в го-
сударственной программе ДОсааФ по выращиванию щен-
ков для советских пограничников. мне довелось вырастить 
и  воспитать двух незаменимых помощников на  границе  – 
Заль и асту, и я до сих пор вспоминаю про них с нежностью. 
Всё это время мне приходилось общаться с выдающимися 
омскими собаководами, у которых я получила неоценимые 
знания и опыт.

мои воспитанники
– Профессиональное разведение собак ни  в  коем слу-

чае не  бизнес и  не  предпринимательство в  прямом пони-
мании этих понятий – «вырастил – спарил – продал». у нас, 
профессиональных заводчиков-собаководов, в  обиходе 
слово Дело – именно с большой буквы, в котором нет места 
схеме «ага, эта порода сейчас модная, стоит дорого, значит, я 
занимаюсь именно ей!». собаку определённой породы надо 
полюбить всей душой, знать все нюансы этой породы и выра-
щивать для тех, кто понимает её прелесть не хуже меня. Такой 
породой для  меня стал шотландский терьер  – уникальная, 
на мой взгляд, собака!

моё Дело
– Профессионально заниматься разведением шот-

ландских терьеров я начала в  2000 году, а  спустя пять лет 
у моего Дела появился статус или, если говорить деловым 
языком, бренд – питомник «Пайнс Парадиз». собаки питом-
ника проживают во многих городах России, а сам питомник 
известен далеко за пределами нашей страны. В частности, 
«Пайнс Парадиз» зарегистрирован в Federation Cynologique 
Internationale (FCI)  – международной ассоциации кино-
логических федераций со штабом-квартирой в городе Тюэн 
(Бельгия). Выходцы питомника «Пайнс Парадиз» неодно-
кратно участвовали на выставках, получая при этом самые 
высокие награды. Питомник гарантирует полное курирова-
ние своих выпускников, а если есть необходимость, обеспе-
чивает помощь с приобретением кормов, груминг, помогает 
с участием на выставках.

идеальным покупателем собаки для  питомника «Пайнс 
Парадиз» я считаю человека, безоговорочно влюблённого 
в породу шотландский терьер. Потому как у таких людей наши 
собаки живут долго и счастливо, что для меня важнее всего.

уточнить подробную информацию о работе питомника 
«Пайнс Парадиз» можно по телефону:  8-951-409-18-87.

Владелица 
питомника

БоЯРкина 
Екатерина

Станиславовна

питомник 
собак «пайнс 
парадиз»
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Экспертное учреждение «ПРОФЭкс ГРуПП» организовано 
как общество, объединяющее специалистов высокой ква-

лификации из различных направлений, являющихся экспер-
тами в различных секторах науки и практики.

Опыт наших экспертов позволяет проводить оценку 
по самому широкому спектру видов судебных и внесудебных 
экспертиз и исследований.

Основной особенностью компании является участие 
сотрудников в многочисленных исследованиях как крупных, 
так и небольших промышленных, сельскохозяйственных, ад-
министративных, инфраструктурных объектов практически 
по  всей территории Российской Федерации, что позволило 
сформировать корпоративные аналитические материалы 
и  базы, характеризующие не  только экономические и  ком-
мерческие факторы, влияющие на  объекты исследования, 
но  и  разобраться в  региональных, климатических, инфра-
структурных и архитектурных особенностях и законодатель-
стве этих регионов, что зачастую имеет свою специфику 
и практику.

многочисленная научная методология экспертных ана-
лизов и расчётных моделей, разработанных нами и с нашим 
участием, легла в  основу значительного объёма сформиро-
ванной судебной практики как Омского региона, так и других 
регионов России.

Всегда находясь на  рубеже новейшей научно-техниче-
ской и юридической практики, эксперты компании регуляр-
но сами являются преподавателями в профильных образова-
тельных учреждениях, а  также сами постоянно овладевают 
новейшими знаниями, проходят дополнительное профес-
сиональное обучение и  актуальную сертификацию в  круп-
нейших профессиональных сообществах и образовательных 
учреждениях России. Эксперты компании имеют профиль-
ные государственные награды.

Также для  повышения корпоративного уровня образо-
вания в  компании проводятся постоянное внутрикорпора-
тивное обучение, обмен практическим опытом с коллегами, 
а также другие аналогичные совещания на наших корпора-
тивных направлениях / площадках «Территория науки и Прак-
тики» и «ауРЕнЬ», что позволяет находить комиссионное ре-
шение по сложным исследованиям и работе для повышения 
качества услуг нашим клиентам.

Для проведения сложных инструментальных измерений 
наши эксперты обеспечены значительным объёмом специа-
лизированных приборов и  технических устройств, позво-
ляющих проводить разнообразные замеры узлов, составов 
и  компонентов объектов, что, несомненно, увеличивает 
качество исследований и  сводит к  минимуму необходимые 
возможные и разрушающие техники для обследования.

компания, исполняя требования законодательства РФ 
(на  основании материалов Определения Верховного суда 
Российской Федерации № 5-кГ21-181-к2 от 8 февраля 2022 г.), 
работает исключительно силами штатных экспертов по сле-
дующим основным направлениям: строительно-техниче-
ские, инженерные, финансово-экономические, пожарно-тех-
нические, экологические, землеустроительные, оценочные, 
почерковедческие, криминалистические исследования.

наши услуги нужны вам, если вы столкнулись с  имуще-
ственными исками, нотариальным оформлением имущества, 
спорными ситуациями с  недвижимым имуществом / улучше-
ниями, сооружениями и  земельными участками, различными 
видами ущербов или некачественно исполненных работ / услуг, 
произведённых покупок, спорных произведённых замеров 
и расчётов, аварийным состоянием объектов, вероятной фаль-
сификацией подписей и  печатей, незаконным электронным 
монтажом документов и по многим другим спорным вопросам, 
где есть законная необходимость в  получении заключений 
или рецензий судебно-экспертного учреждения.

644024, г. Омск, ул. маршала Жукова, 25 (третий этаж).
инн 5504168770 / ОГРн 1215500017479
 (3812) 339-328, 56-96-29    profex-n@yandex.ru

Директор

ЗайЦЕВ
александр

Вячеславович

пРоФЭкС 
ГРУпп

Виды исследований судебных и внесудебных экспертиз, 
выполняемых специалистами «ПРОФЭКС ГРУПП»

•	 Автороведческая: идентификация автора по тексту.
•	 Автотехническая: 

 - исследование обстоятельств дорожно-транспортного происшествия; 
 - исследование технического состояния деталей и узлов транспортных 

средств;
 - исследование следов на транспортных средствах и месте дорожно-

транспортного происшествия (транспортно-трасологическая диагностика);
 - исследование маркировочных обозначений транспортных средств.

•	 Пожарно-техническая:
исследование причин, закономерностей возникновения и развития пожара, 
следообразования на объектах, составляющих вещную обстановку места 
происшествия, в том числе на электротехнических, электромеханических, 
радиоэлектронных изделиях, деталях и узлах транспортных средств.

•	 Технико-криминалистическая экспертиза документов:
исследование документов и их реквизитов, технических средств, 
использованных для их изготовления.

•	 Финансово-аналитическая:
исследование финансового состояния.

•	 Строительно-техническая:
исследование строительных объектов и территории, функционально 
связанной с ними.

•	 Товароведческая:
исследование промышленных (непродовольственных) товаров с возможным 
определением их стоимости.

•	 Оценочная деятельность и экспертизы.
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современный интерьер с  неповторимым европей-
ским шармом. Здесь эклектика проявляется во всем – 

в приятных глазу цветовых сочетаниях, стильном декоре, 
авторской мебели и произведениях живописи современ-
ных художников. Отдохните от суеты в уютной атмосфере 
нашего заведения, насладитесь вкусной едой и высоким 
уровнем сервиса.

современный и  самодостаточный интерьер легко 
трансформируется под мероприятие любого формата: де-
ловых завтраков и обедов, фуршетов, презентаций, конфе-
ренций, тренингов, интеллектуальных игр, детских празд-
ников, дней рождения, корпоративов, юбилеев, выездных 
регистраций и свадеб.

меню ресторации создано на основе традиционных 
рецептов русской и  европейской кухни. Представлены 
различные виды закусок, салатов и  горячих блюд. Если вы 
не найдёте в нашем меню блюдо, которое хотели бы видеть 
на своём празднике, мы можем приготовить его на заказ.

Также мы предлагаем услугу дегустации. Вы можете по-
пробовать выбранные блюда заранее, и, при необходимости, 
мы внесём изменения в  рецептуру или  оформление, чтобы 
в день вашего мероприятия всё было идеально. Данная услу-
га оплачивается дополнительно.

В  ресторации «Рига-москва» к  вашим услугам два 
изысканных зала. Первый зал вмещает до  120 гостей 
и оснащён впечатляющей видеостеной размером 2х3 м, сце-
ной, профессиональным звуковым и световым оборудовани-
ем, а также площадкой для салютов. современный интерьер 
создаёт уютную атмосферу для  вашего мероприятия. мы 
предлагаем услуги по  организации выездной регистрации. 
наши гости могут принести свои напитки и торт.

В  декабре начинает работу наш второй зал, способный 
вместить до 60 гостей. Внутреннее пространство зала украша-
ют оригинальные элементы декора и современная видеостена, 
а  надёжное световое и  звуковое оборудование гарантирует 
качественное звучание и профессиональное освещение. Такой 
формат станет прекрасным выбором для проведения неболь-
ших мероприятий или создания более камерной атмосферы.

Грамотная организация пространства позволяет нам 
легко трансформировать помещение под любые запросы на-
ших гостей – от уютных камерных мероприятий до масштаб-
ных торжеств.

Ждём вас в ресторации «Рига-москва»!

г. Омск, ул. маяковского, 74
 8-991-430-10-96    hello@rigamoskva.ru

Ресторация	«Рига-Москва» –		
идеальная	площадка	для главных	
событий	вашей	жизни.
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«Мы выращиваем всё, что впоследствии 
растёт у садоводов на дачах и чем 
озеленяется наш город».

Город, в  котором много парков с  ухоженными и  разнооб-
разными деревьями, ярко цветущими многочисленными 

клумбами, ухоженный мегаполис, окружённый изумрудным 
кольцом аккуратных дачных участков, – такова сегодня по-
требность современного жителя.

Всю эту роскошь, делающую город красивым, а садово-
дов  – счастливыми, выращивают омские предприниматели, 
настоящие профессионалы своего дела. с одним из таких – 
андреем новицким, владельцем двух омских садовых цен-
тров, – пообщался журнал «максимум».

– Андрей Сергеевич, как получилось, что вашим люби-
мым цветом профессиональной деятельности стал самый 
жизнеутверждающий цвет нашей планеты – зелёный?

– Это был сознательный выбор при получении образо-
вания: вначале аграрный техникум, затем Омский государ-
ственный аграрный университет я окончил по  специаль-
ности «плодоводство». несмотря на процветавшую в стране 
моду чем-нибудь торговать, пошёл работать по  специаль-
ности  – агрономом  – и  получил неоценимый практический 
опыт, проработав в структурах сибниисхоза, а также в садо-
водческом товариществе более 17 лет. мои знания и  боль-
шое желание заниматься любимой профессией так, как  я 
вижу, подтолкнули меня на  создание собственного дела, 
и в 2019 году я уже как юридическое лицо организовал свой 
первый садовый центр, а в 2021 году открыл второй.

– Что представляет сейчас ваш бизнес и кто ваши 
покупатели?

– Основное направление нашей деятельности – размно-
жение плодово-ягодных и декоративных культур. Если в двух 

словах: мы выращиваем всё, что впоследствии растёт у  са-
доводов на  дачах и  чем озеленяется наш город. наши кли-
енты – это и рядовые дачники, покупающие у нас саженцы; 
и  районные администрации, занимающиеся озеленением 
подведомственных парков и  скверов; и  активные управ-
ляющие компании, создающие зелёный уют дворовых тер-
риторий; и  крупнейшие региональные предприятия, такие 
как Омский нефтеперерабатывающий завод, которые, забо-
тясь об экологии, пышно озеленяют свои территории. Более 
того, мы шагнули далеко за пределы Омской области: актив-
но работаем с  регионами нашей страны  – от  калининграда 
до  Приморского края (в  активе более 50 городов), а  также 
нашими покупателями становились представители Респуб-
лики казахстан, Республики узбекистан и монголии.

– Можно подробнее о «внутренней кухне» вашего дела?
– наша «внутренняя кухня» сегодня – это 20 гектаров ма-

точных площадей (участки, где растут сеянцы или саженцы), 
отделения доращивания посадочного материала, более 5000 
квадратных метров теплиц для производства укоренённого 
черенка, два гектара площадок для растений в контейнерах. 
По  многочисленным просьбам садоводов торгуем сопут-
ствующими товарами по выгодным для пенсионеров ценам – 
семенами и удобрениями, которые закупаем у проверенных 

(проверяли на  собственных площадях!) поставщиков. начи-
наем осваивать несколько позиций по крупномерам (взрос-
лые деревья от  трёх до  пяти метров в  высоту), которые от-
лично зимуют в Омске и в регионах севернее нашего. Также 
в планах расширение сети садовых центров в Омске. как вы 
отметили в первом вопросе, наш цвет – зелёный, и изменять 
ему мы не намерены!

Садовые центры ип новицкого а. С.
г. Омск, п. Ocтaшкoвo, ул. ноябpьcкaя, 153
г. Омск, красноярский тракт, 20в
 8-913-644-10-56

индивидуальный 
предприниматель

ноВиЦкий
андрей

Сергеевич

Садовые 
центры ип 
новицкого а. С.
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омский клуб по стрельбе 
из лука «СапСан»
Основатель, руководитель клуба 
налоБин андрей николаевич

 +7-913-962-09-71
 sapsanomsk@mail.ru

направление деятельности: 
популяризация и развитие луч-
ного спорта в г. Омске.

г. Омск, ул. лермонтова, 
55, цокольный этаж 
( отдельный вход с улицы)

 vk.com/sapsan_omsk
 t.me / club48296868

 youtube.com/@user-fh6jj6od3d

г. Омск, ленинградская площадь, 3
 8-961-880-28-80    caj14783@gmail.com    vk.com/chainy_magaz
 avito.ru/user/bede5c036e0d03fc09a545012ea590ef/profile?src=sharing   

Чайный переулок. магаз
индивидуальный предприниматель
конДРаТЕнко Вячеслав андреевич

 8-961-881-86-26 
 slavakondratenko88@mail.ru

любим чай, как панда любит бамбук.
«чайный переулок» – твой проводник 
в мир китайского чая.

БУ Дпо омской области 
«Центр повышения 
квалификации работников 
здравоохранения»
Директор  кРЮЧкоВа наталья Юрьевна

 8 (3812) 53-56-04      cpkrz.55@mail.ru

Качественные образовательные услуги 
для медицинских работников! 
Центр повышения квалификации сегодня – это:

неоднократный лауреат Всероссийского кон-
курса Программы «100 лучших товаров России»

644070, г. Омск, ул. Декабристов, 35
 8 (3812) 37-13-03    8 (3812) 37-78-56    
 377856cpkrz@mail.ru

•	 более 14 000 медицинских 
работников, обучающихся 
ежегодно;

•	 более 300 высококвалифици-
рованных преподавателей;

•	 более 430 программ допол-
нительного профессиональ-
ного образования;

•	 современный аккредитаци-
онно-симуляционный центр;

•	 проведение семинаров, 
мастер-классов, тренингов;

•	 обучение населения техно-
логиям здоровьесбережения, 
уходу за тяжелобольными, 
оказанию первой помощи, 
массажу, самомассажу и др.

БУЗоо «Центр 
по профилактике 
и борьбе со СпиД 
и инфекционными 
заболеваниями»
Главный врач
наЗаРоВа ольга ивановна

 8 (3812) 64-30-25
Сдай тест на ВИЧ, чтобы 
не пропустить важное.
•	 проведение комплекса 

лабораторно-диагностических 
исследований:

 - диагностика Вич-инфекции 
(иФа, ПЦР);

 - общеклинические исследования;
 - биохимические исследования;
 - гормональные исследования;
 - диагностика инфекционных 
заболеваний;

 - иммунологические 
исследования.

•	 консультативный прием 
специалистов:

 - инфекциониста;
 - психиатра-нарколога;
 - медицинского психолога;
 - гинеколога;
 - фтизиатра.
•	 УЗи-диагностика:
 - абдоминальное;
 - эластометрия.

г. Омск, ул. 50 лет 
Профсоюзов, 119/1   
г. Омск, ул. 20 лет Ркка, 7

 8 (3812) 90-40-50   
 aidsomsk.ru   
 vk.com/aidsomsk

mailto:cpkrz.55@mail.ru
mailto:377856cpkrz@mail.ru
http://aidsomsk.ru/user
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Президент сибирской ассоциации 
дизайнеров и архитекторов, 
председатель Федеральной 

комиссии по дизайну и архитектуре 
ООП «ОПОРа РОссии», директор 

студии дизайна ArtVision, 
основатель Европейской  

школы дизайна

РаДаЕВ андрей Владимирович

•	Стабильная работа.
Популяризация архитектуры и дизайна интерьеров сре-
ди всех слоёв населения.

•	Эпицентр событий.
Организация и  проведение событий и  мероприятий 
для дизайнеров и архитекторов.

•	престижность профессии.
Поддержание и развитие единства и престижа профес-
сии. Ежегодные премии и конкурсы.

•	Юридическая поддержка.
создание условий для юридической защиты дизайнера 
и заказчика.

основные задачи ассоциации:
•	популяризация дизайна во всех сферах жизни и повыше-

ние статуса профессии дизайнер;

•	разработка, принятие и внедрение стандартов профес-
сии дизайнер;

•	помощь в профессиональном становлении молодых 
специалистов, организация мероприятий по обучению 
молодых специалистов;

•	организация мероприятий по повышению профессио-
нальной квалификации действующих специалистов 
в сфере дизайна и архитектуры;

•	организация площадки для обмена опытом практикую-
щих и молодых специалистов;

•	 активное участие дизайнеров и архитекторов в форми-
ровании городской среды;

•	организация взаимодействия с органами власти для до-
стижения указанных выше задач.

 +7-913-392-29-92    sibirskayassociaciya     сада.рус

сибирская ассоциация дизайнеров и архитекторов начала 
свою деятельность 18 августа 2016 года. именно в  этот 

день в  новосибирске состоялась конференция Design & 
Business, посвящённая созданию саДа. инициаторами кон-
ференции выступили дизайнеры студии ArtVision и её руко-
водитель Радаев андрей Владимирович.

За семь лет работы сделано многое: созданы образователь-
ные курсы, открыты отделения, в том числе в 2018 году в Омске, 
организованы и  проведены международные мероприятия, 
идёт активное масштабирование и развитие ассоциации.

сегодня сибирская ассоциация дизайнеров 
и архитекторов – это:

•	профессиональный рост.
Ежегодное БЕсПлаТнОЕ повышение квалификации 
для дизайнеров и архитекторов.

•	Стандарты качества.
стандарты обучения и работы. система работы по под-
готовке и разработке дизайн-проектов.
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социально значимого проекта «ледовая сказка добра», реа-
лизуемого при  поддержке министерства региональной 
политики и массовых коммуникаций Омской области при со-
финасировании Фонда президентских грантов. Так как наши 
представления проводятся  офлайн и  онлайн, то зрителями 
станут более 10 тысяч жителей нашего региона.

– Чем новое шоу будет отличаться от  остальных 
ваших проектов?

– мы всегда готовим новые спектакли минимум полгода 
и  поэтому имеем возможность придумывать и  реализовы-
вать что-нибудь новое каждый год. Так, в новом шоу, помимо 
25 спортсменов фигурного катания и 25 актёров-любителей, 
будут участвовать гимнасты воздушной акробатики. Также 
мы подготовили самый большой экран в  Омске для  сопро-
вождения представления – 16 метров длиной и 8 шириной – 
это в 4 раза больше, чем в кинотеатре. Это шоу можно с уве-

ренностью назвать самым сложным, что мы делали за  все 
годы. Благодаря нашим постоянным партнёрам (костюмы 
для своих представлений мы уже 7 лет успешно разрабаты-
ваем и шьём у чудесного дизайнера Василенко натальи алек-
сандровны, а с профессиональным сценическим освещени-
ем нам помогает компания «Октава») и  поддержке органов 
власти на региональном и федеральном уровнях мы можем 
реализовывать все свои идеи на ледовой арене.

– Что вы запланировали на будущий год?
– мы планируем и дальше развиваться профессиональ-

но, удивлять своего зрителя и  делать технически сложные 
и интересные представления. нам очень важно, что нас под-
держивают на  муниципальном, региональном и  федераль-
ном уровнях, что наши идеи и проекты интересны и востре-
бованы. В следующем году мы планируем ещё более сложное 
и зрелищное представление и уже начали подготовительные 
мероприятия. и поверьте, оно будет ещё интереснее!

г. Омск, ул. ленина, 49 / ленинградская площадь, 6
 +7 (3812) 50-36-86    +7 -950 -788-39-37
 сибирскийсказ.рф    vk.com/skazomsk

Ледовый театр «Сибирский сказ»:  
почувствуй себя звездой!

Единственный в Зауралье ледовый театр «сибирский сказ» 
вот уже 7 лет завоёвывает государственные гранты и при-

знательность зрителей. О  том, как  прошёл 2023 год у  ледо-
вых артистов, и о праздничных сюрпризах, которые готовит 
нам самый зимний из театров, беседуем с его руководителем 
сергеем набоковым.

– Сергей, расска-
жите, каким был 
2023 год для  вас 
и для театра.

– В  этом году 
юные артисты при-
ложили максимум 
усилий к  своим тре-
нировкам и  с  помо-
щью наших тренеров 
Екатерины Груниной 

и Виктории артюх совершили невероятный прорыв в технике. 
Они легко выполняют одинарные и двойные прыжки, другие 
элементы, но главное, что их отличает, – тот азарт, с которым 
они выходят на лёд. Они весь год трудятся в поте лица и вы-
ходят на ледовую сцену с твёрдым пониманием того, что они 
настоящие артисты. Они чувствуют себя звёздами. Это моя 
основная цель как руководителя театра.

Ведь «сибирский сказ», в  отличие от  профессиональ-
ного спорта, не  отказывает детям ни  5, ни  15 лет. конечно, 
наши тренеры  – профессионалы и  учат на  профессиональ-
ном уровне: тренировки длятся от  полутора до  трёх часов, 
и  ребята действительно работают, чтобы создать красивое, 
яркое шоу, но это всё же более бережный режим. не отнимая 
у  ребят детство, мы 
воспитываем в  них 
силу воли и характер 
и выводим на лёд уже 
полноценными ледо-
выми артистами.

– Чем ледовый 
театр будет удив-
лять своих зрите-
лей в  эти новогод-
ние праздники?

– В  этот раз 24 
декабря 2023 года мы представим театрализованное ледо-
вое шоу «Приключения Буратино» на сцене ледового дворца 
спорта им. В.  Фетисова, которое будет проходить в  рамках 

ледовый театр 
«Сибирский сказ»
ано «ЦСи «огненный 
дракон»

Руководитель

наБокоВ
Сергей

нурбиевич
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Место притяжения

О роли школы в современном обществе, дополнительных воз-
можностях и перспективах развития учреждения беседуем 

с Татьяной анатольевной Пуха, директором средней общеобра-
зовательной школы № 107, одного из ведущих учебных заведе-
ний города Омска, являющегося культурно-спортивным цен-
тром микрорайона московка-2 ленинского административного 
округа.

– Татьяна Анатольевна, какова роль школы в  форми-
ровании правильного мировосприятия происходящего у рос-
сийских школьников в  связи с  теми событиями, которые 
сейчас происходят в мире?

– мы живём в эпоху перемен, когда силы извне постоянно 
пытаются внести раскол в наше общество, посеять зёрна сомне-
ний в  правильности наших жизненных приоритетов, мораль-
ных и духовных принципов, основанных на институте семейных 
ценностей, патриотизме и  любви 
к Родине. Поэтому патриотическому 
воспитанию детей в  нашей школе 
уделяется огромное внимание. 
Регулярно проводятся тематиче-
ские мероприятия, на которые при-
глашаются участники боевых дей-
ствий, Герои России, известные 
спортсмены, прославившие Россию 
и  наш регион в  боевых действиях 
и на спортивных аренах мира. Герой 
России, сенатор Перминов  Д. с., де-
путат Государственной Думы антро-
пенко  и. а.  – постоянные участники 
акций по патриотическому и духов-
но-нравственному воспитанию наших обучающихся. Диалог 
ребят с этими выдающимися людьми, помноженный на любовь 
к  Родине, направлен на  осознание детьми своей значимости 
в жизни и развитии своей страны и своего края.

Правильные ориентиры для  наших ребят приносят свои 
плоды. Так, наши школьники и воспитанники детского сада регу-
лярно готовят и отправляют в зону спецоперации рисунки и по-
делки в поддержку военнослужащих армии России, а также такие 
необходимые предметы армейского быта, как окопные свечи.

– Какие перспективы развития школы вы видите 
в ближайшем будущем?

– начнём с того, что в нашей школе запланирован капиталь-
ный ремонт, и это не может не радовать. Всё-таки 45 лет для учре-
ждения такого типа  – значительный срок, учитывая износ всех 
возможных сетей жизнеобеспечения и  морально устаревший 
внешний и  внутренний вид здания. с  ремонтом мы надеемся 

выйти на  новый уровень восприятия учащимися и  педагогами 
образовательного процесса в школе и повысить степень освое-
ния школьной программы обучающимися.

Планируем также продолжить работу по  гармоничному 
развитию наших воспитанников, основанному на многообразии 
выбора направлений деятельности. Этому способствует органи-
зация на территории школы различных кружков и секций.

Продолжаем сотрудничество в  рамках профориентацион-
ной работы с аО «ОнииП», генеральным директором, депутатом 
Законодательного собрания Березовским  В. а.  Это экскурсии 
на предприятие, участие в проекте «Трудовое лето», в научных 
конференциях, где обучающиеся обмениваются первыми науч-
ными открытиями.

– Какие дополнительные возможности развития даёт 
ваша школа детям?

– на базе нашей школы уже более 5 лет активно работает 
спортивный клуб «спектр», в рамках которого сегодня действуют 

футбольная, флорбольная, волейболь-
ная, гандбольная и баскетбольная сек-
ции, шахматный клуб.

школа практически со всех сто-
рон окружена жилым массивом, что 
в  сочетании с  имеющейся современ-
ной многофункциональной спортив-
ной площадкой, делает учреждение 
своеобразным центром притяжения 
практически всех поколений, активно 
занимающихся физической культурой 
и спортом в нашем микрорайоне.

кроме того, вместе с  депутатом 
Омского городского совета Бонда-
ренко  а. с. мы вышли с  инициативой 

возведения на территории школы крытого манежа, что позволит 
увеличить количество спортивных секций и повлияет на сезон-
ность некоторых видов спорта.

Я считаю, что мы идём в  правильном направлении: школа 
должна быть тем самым местом притяжения, которое объеди-
няет людей и вызывает только положительные эмоции.

– Что бы вы хотели пожелать нашим читателям 
в преддверии нового, 2024 года?

– В новом году хочу всем омичам пожелать мирного неба 
над головой, чтобы детский плач звучал исключительно в родиль-
ных домах и оповещал о появлении на свет новой жизни! чтобы 
все ваши мечты и желания сбывались, любви вам и здоровья!

644113, г. Омск, сибирский проспект, 6а
 +7 (3812) 42-52-89, 42-46-81
 school_107@mail.ru    ou107.omsk.obr55.ru

БоУ г. омска «Средняя 
общеобразовательная 
школа №107»

Директор

пУХа
 Татьяна 

анатольевна
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низацией знакомства с технологиями искусственного интел-
лекта, а также просветительской работой по цифровой гра-
мотности и цифровой безопасности.

Деятельность Центра осуществляется по  следую-
щим направлениям:

•	 «Программирование на Python»;
•	 «Программирование роботов»;
•	 «кибергигиена и работа с большими данными»;
•	 «системное администрирование»;
•	 «Разработка VR-/AR-приложений»;
•	 «мобильная разработка».

Центр цифрового образования детей «IT-куб» оснащён 
современным оборудованием, расходными материалами, 
средствами обучения и  воспитания для  реализации допол-
нительных общеобразовательных программ и  проведения 
образовательных мероприятий по  соответствующим обра-
зовательным направлениям.

Занятия в  «IT-кубе» бесплатные и  рассчитаны на  об-
учающихся от  7 до  18 лет. минимальное количество детей 
в первый год обучения – 400. За год должны охватить меро-
приятиями не  менее 1500 человек. Посещать Центр могут 
не  только обучающиеся школы № 132, но  и  многие желаю-
щие. Запись на обучение – в системе «навигатор». Вся инфор-
мация на официальном сайте школы в разделе «IT-куб».

Центр цифрового образования детей 
«IT-куб» школы № 132 – уникальное образо-
вательное пространство, где обучающиеся 
могут успешно освоить навыки программи-
рования и  получить дополнительные ком-
петенции в сфере IT-технологий.

644070, г. Омск, ул. Звездова, 96
 8 (3812) 56-78-93
 ou132.omsk.obr55.ru
  school132@bou.omskportal.ru

средняя общеобра-
зовательная школа 

№ 132 – одно из ведущих 
образовательных учре-
ждений города Омска, 
отличающееся профес-
сионализмом педаго-
гического коллектива, 
высоким качеством под-
готовки обучающихся 
и активной инновацион-
ной деятельностью.

на базе школы № 132 в течение многих лет организуется 
самый крупный пункт приёма экзаменов в Омске. учрежде-
ние является стажировочной площадкой РиП-инкО, уча-
ствуя в  разработке инновационных продуктов и  проектов, 
повышающих имидж учреждения. а  в  октябре 2023 года 
в  школе в  рамках реализации федерального проекта «Ци-
фровая образовательная среда» национального проекта 
«Образование» открылся первый в городе Центр цифрового 
образования детей «IT-куб».

что такое «IT-куб»? Это центр, где осуществляется обра-
зование детей по программам, направленным на ускоренное 
освоение актуальных и  востребованных знаний, навыков 
и компетенций в сфере информационных технологий.

Целью Центра 
является создание 
среды, обеспечиваю-
щей продвижение 
компетенций в области 
цифровизации (совре-
менные информацион-
ные технологии, искус-
ственный интеллект, 
большие данные, об-
лачные пространства, 
п р о гр а м м и р о в а н и е 

и администрирование цифровых операций) 
среди подрастающего поколения, а  также 
развитие эффективных механизмов ран-
ней профориентации при  осуществлении 
обучающимися выбора будущей профессии 
и построения траектории собственного раз-
вития. Центр обеспечивает решение задач, 
связанных с  реализацией дополнительных 
образовательных программ, проведением 
мероприятий по  тематике современных 
цифровых технологий и информатики, орга-

БоУ г. омска «Средняя 
общеобразовательная 
школа № 132»

Директор

миШина
ирина

александровна
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студия Давида николаевича – это инновационное предприя-
тие, специализирующееся на  искусстве выжигания по  де-

реву с  использованием высокоточных станков чПу (станков 
с  числовым программным управлением). уникальное стрем-
ление компании к использованию только экологически чистых 
материалов и тщательно разработанной технологии позволяет 
достичь невероятного качества и долговечности продукции.

Давид маркварт  – молодой предприниматель, кото-
рый начал свой путь в  многодетной семье. стремление 
к  творчеству и  увлечение 
искусством обработки дере-
ва нашли своё продолжение 
в  создании собственного 
бизнеса. «Я вижу своё при-
звание в  создании уникаль-
ных изделий, которые при-
носят радость окружающим 
и  способствуют развитию 
экологически чистых техно-
логий»,  – делится молодой 
предприниматель.

студия выжигания по  де-
реву Давида маркварта пре-
доставляет широкий спектр 
услуг, включая выжигание 
картин, портретов по  фото, 
интерьерных табличек, на-
стенных часов, картин на  фа-
сад мебели и  модульных 
декоративных элементов  – 
это картины, разделённые 
на  несколько отдельных сек-
ций-модулей, объединённых 
единым сюжетом. Также по-
пулярны услуги по  изготов-
лению элегантных и  долго-
вечных меню, прайс-листов, 
вывесок и  информационно-
декоративных стендов.

Второй вид деятельности 
студии – это профессиональная 
гравировка брелоков, табличек, QR-кодов и надписей на различ-
ных поверхностях: фанере, живописных спилах деревьев, коже, 
анодированном алюминии, оргстекле и  картоне. Все изделия 
изготавливаются с  любовью к  природе, клиенту и  своему делу 
на каждом этапе – от эскиза до финальной обработки.

клиентами компании являются как  частные лица, под-
бирающие оригинальные подарки и  украшения для  своих 

интерьеров, так и предприятия, ищущие стильное и креатив-
ное оформление бизнес-пространства.

ключевым преимуществом студии является индивидуаль-
ный подход к  каждому клиенту, использование качественных 
и  экологичных материалов и  высокоточного оборудования. 
Это не  только подчёркивает заботу об  окружающей среде, 
но  и  влияет на  качество конечной продукции: каждая деталь 
имеет беспрецедентную долговечность и устойчивость к внеш-
ним воздействиям. Технология поэтапного нанесения рисунка 

с  использованием прожига-
ния дерева на  определённой 
скорости и  с  индивидуальной 
для  каждого материала тем-
пературой позволяет достичь 
выдающегося качества и  дета-
лизации работ. Высококлассное 
чПу-оборудование гарантирует 
точность и  исключительную 
ясность каждой детали буду-
щего шедевра, который будет 
радовать клиентов многие годы 
при правильном уходе.

Благодаря такому подходу 
студия выжигания по  дереву 
Давида маркварта может гор-
диться наличием многочис-
ленных постоянных клиентов, 
с  которыми заключены кон-
тракты на  поставку больших 
партий картин и вывесок. Это 
свидетельствует о  доверии 
и признании качества продук-
ции предприятия на рынке.

В  своём стремлении к  по-
стоянному развитию и  росту 
студия выжигания по  дереву 

Давида николаевича рассматривает важные тренды в инду-
стрии. Планы включают в себя выход на маркетплейсы, уча-
стие в создании экопарков и картинных галерей, ускорение 
и расширение производства. Для адаптации к трендам ком-
пания планирует приобретать оборудование нового поко-

ления и привлекать высококвалифицированных специалистов.
студия выжигания по дереву Давида маркварта – это при-

мер успешного предприятия, которое сочетает в себе искус-
ство, инновации и заботу о клиентах и окружающей среде.

 +7-923-769-14-59, +7-904-071-02-43
 pirograf.404@gmail.com

Студия выжигания 
по дереву Давида 
николаевича 
маркварта

Предприниматель, 
основатель студии

маРкВаРТ
Давид 

николаевич
Произведения экологичного искусства – 

для вас и ваших близких!
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много лет организацию учебно-воспитательного про-
цесса и  методической работы в  школе осуществляли заме-
стители директора Виноградова Валентина николаевна, 
месенева Эльвира Борисовна, Янчук Галина Васильевна, 
новикова светлана Васильевна, нагаева наталья Владими-
ровна – настоящие профессионалы, пользующиеся большим 
авторитетом и уважением всего коллектива учреждения.

Учителями славится школа
с  открытия много лет трудились в  школе замечательные 

учителя математики: Олифер любовь александровна, заслу-
женный учитель РФ, мертехина любовь 
Васильевна, кошелева Татьяна николаев-
на, Дудко любовь Петровна, Велигурова 
людмила михайловна; талантливые учи-
теля русского языка и литературы: Буцких 
Раиса мефодиевна, нагаева клавдия ми-
хайловна, шиховцова констанция леон-
тьевна; учителя начальных классов: Дьяк 
любовь Владимировна, семеняк альбина 
леонидовна, Гуровская Валентина ива-
новна; учитель химии сорокина Татьяна 

Давыдовна; учитель физики удилова Валентина Петровна; учите-
ля физической культуры: Овечко леонид иванович, заслуженный 
учитель РФ, Журавель анатолий Павлович, логопед Билаш нина 
ивановна, библиотекарь Выдрина любовь семёновна; учитель 
иностранного языка Еловенко Елена николаевна, учитель исто-
рии и основатель школьного музея боевой славы сливенко ана-
толий Григорьевич.

Более 20 лет профессиональной жизни посвятили школе 
№ 21 и  отмечены наградами педагоги: Вернер Галина мер-
курьевна, никитина Елизавета александровна, нагаева ната-
лья Владимировна, макарцева людмила ивановна, стуканов 
михаил минович, стуканова Вера ивановна, Бетцольд Тама-
ра константиновна, Билецкая Тамара михайловна, Ефремен-
ко людмила алексеевна, Заврачева анастасия Григорьевна, 
Ядыкина Зоя Павловна, литвякова Зинаида александровна, 
Бузоверова Татьяна степановна.

Ученики приносят славу школе
Профессиональный педагогический коллектив учреждения 

вырастил и воспитал не одно поколение успешных и образован-
ных людей. В большинстве выпусков были золотые и серебряные 
медалисты, в  их  числе Третьякова Елена, Бузоверова наталья, 
Гагнидзе Зураб, Пенькова ирина, сальнинк марина, Велитченко 
Татьяна, кривонос Екатерина, лукяненко Ольга, Бахтияров Евге-
ний, Зиновьев максим, шарифулин константин, антонова мария, 
Дорофеева кристина, колотова Екатерина, шарифулина Екатери-

Школе № 21 – 45 лет!

БОу г. Омска «средняя общеобразовательная школа № 21» 
уже 45 лет занимает достойное место в системе образования 

города Омска. на протяжении 10 лет учебное заведение явля-
ется участником региональных инновационных площадок  – 
«Образование детей особой заботы», «Обновление общего 
образования в условиях реализации ФГОс», с 2019 года – почёт-
ным членом ассоциации инклюзивных школ для  детей с  ОВЗ 
и базой для прохождения педагогической практики студентами 
Омского государственного педагогического университета, Пе-
дагогического колледжа и  сибирского 
государственного университета физиче-
ской культуры и спорта.

Педагогический коллектив учре-
ждения отличают профессионализм, 
преданность любимому делу, творче-
ский подход к работе, что позволяет ему 
добиваться больших успехов в обучении 
детей с разными образовательными по-
требностями и возможностями.

об истории школы и её руководителях
учебное заведение было открыто на левобережье в 1978 

году. школу-новостройку, где сели за  парты 2500 учеников, 
возглавил александр Петрович становой. Под  его руковод-
ством был сформирован профессиональный педагогический 
коллектив и  заложены замечательные традиции, которым 
учреждение следует до сих пор.

с 1981 года школой руководила нина игнатьевна уляшева, 
с 1984-го – Геннадий Григорьевич куринный, с 1987 года – Вера 
михайловна ушанева, с 2006 года – Юрий михайлович ледовой, 
с 2007 года – лариса Владимировна Ржаницына, с 2013 по 2015 
год – Дмитрий Олегович кошелев. каждый из этих руководите-
лей внёс свой достойный вклад в развитие учреждения.

Директор

коСТЮнина
наталья

Юрьевна

БоУ г. омска «Средняя 
общеобразовательная 
школа № 21»
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михалькова Татьяна Борисовна, шматко анастасия алексеевна, 
Дроботенко Елена Геннадьевна, соловьёва Татьяна николаев-
на. В коллективе трудится педагог, имеющий звание кандидата 
исторических наук, – климова ксения Владимировна, а  также 
учителя – победители различных профессиональных конкур-
сов и конкурсов профмастерства: «Призвание» – Зайцева наде-
жда Геннадьевна, «учитель года» – Василькова наталья алексан-
дровна, «учитель года России» – шматко анастасия алексеевна, 
«лидер образования» – костюнина анастасия сергеевна.

По словам директора школы натальи Юрьевны, все учителя 
школы увлечены своим предметом, заинтересованы в успешном 
освоении знаний, готовы постоянно развиваться и  совершен-
ствоваться и, конечно же, бесконечно любят свою профессию.

Современные условия обучения и воспитания
В  учреждении созданы хорошие условия не  только 

для  учёбы, но  и  для  спорта, внеурочной развивающей дея-
тельности и культурного досуга ребят. Здесь работают круж-
ки и  секции на  любой вкус  – хореография, вокал, футбол 
без  границ, карате, тхэквондо, гимнастика. Юные туристы-
многоборцы ходят в походы, сплавляются по реке, участвуют 

в различных соревнованиях. школа сотрудничает с Детским 
эколого-биологическим центром и другими городскими об-
разовательными и досуговыми центрами.

на базе школы работает музей боевой славы, здесь про-
водятся уроки, ребята сами собирают материалы, приглашают 
ветеранов – они частые гости учреждения, и не только в пред-
дверии 9 мая. В  школе установлены 2 мемориальных знака, 
посвящённых выпускникам, погибшим в локальных войнах.

«наши ученики воспитываются в  добре, в  школе более 
100 детей с особенностями здоровья, которым все остальные 
ребята стараются помогать. честность, достоинство, патрио-
тизм  – вот те качества, которые мы стараемся воспитывать 
в учащихся», – рассказывает наталья Юрьевна.

о будущем школы
какой будет школа № 21 в будущем? Это покажет время. 

Планируется капитальный ремонт, расширение образователь-
ного пространства, улучшение физической инфраструктуры 
школы, материально-технической оснащённости. «но  самое 
главное, – говорит наталья Юрьевна, – хотелось  бы, чтобы 
школа стала родным домом для каждого ребёнка, чтобы полу-
чать образование каждому здесь было уютно и комфортно!»

644106, Омская область, г. Омск, ул. Волгоградская, 34Б
 +7 (3812) 74-39-77  school21@bou.omskportal.ru
 www.ou21.omsk.obr55.ru

на, садвокассова Жанна, храбрых сергей, Толстунова Екатерина, 
чарушина Дарья, черкасская надежда, машина анастасия, сер-
газинова камиля, Банкеева ксения, чертков александр, мику-
шова анастасия, исакова анастасия, Пономарева александра, 
мельниченко Полина, Филатова анастасия, чагова Екатерина.

Отрадно, что многие из выпускников школы выбрали пе-
дагогическую профессию. Это Билецкая (старовойтова) ната-
лья Петровна, преподаватель аграрного университета, канди-
дат экономических наук, депутат городского совета, директор 
департамента кадровой и социальной политики аТПП «Группа 
Оша»; мунин Валерий анатольевич, преподаватель, военная 
кафедра ОмГТу, подполковник, кандидат технических наук; 
мецевич ирина Васильевна – преподаватель ОмГПу; мецевич 
Татьяна Васильевна, завуч школы № 144; Высочанская Елена 
игоревна, учитель химии, школа № 47; куропятник Оксана 
александровна, учитель химии, школа № 62, мигун инна кон-
стантиновна, завуч, школа № 62; киселева наталья алексан-
дровна, учитель начальных классов, лицей № 54; михалькова 
Татьяна Борисовна, учитель начальных классов школы № 21; 
Таранец Елена Викторовна, психолог школы № 21.

Школа сегодня: педагогический коллектив
с  2015 года школу возглавляет наталья Юрьевна костю-

нина, профессиональный, компетентный руководитель, боль-
ше 30 лет работающая в сфере образования. Под её руковод-
ством в настоящее время в учреждении трудятся 60 педагогов, 
обучающих 765 учащихся. Педагогический коллектив высоко-
квалифицированный, творческий, дружный, инициативный, 
открытый к поиску, способный решать самые трудные задачи. 
В его составе – почётный работник сферы образования, учитель 
русского языка и литературы Велитченко Татьяна анатольевна, 
учителя, награждённые почётной грамотой министерства про-
свещения Российской Федерации: лиясова Раиса Викторовна, 
иргибаева Роза ибрагимовна, машинская Елена Георгиевна, 
Зайцева надежда Гавриловна, косаренко Оксана Владимиров-
на; педагоги, награждённые почётной грамотой министерства 
образования Омской области: Гольцова алла михайловна, 
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«Завтра неизбежно, вчера не изменить,  
между ними – множество возможностей».

Евгений Гришковец

В  современном мире с  высоким уровнем стресса и  темпом 
жизни как никогда актуальным становится вопрос оздоров-

ления, релаксации и борьбы с болевыми синдромами. Прият-
ным и  эффективным способом решения этих и  множества 
других проблем становится массаж. О его особенностях и о на-
хождении дела всей жизни беседуем с основателем студии мас-
сажа Денисом Давыдовым.

– Денис, расскажите, как  вы 
пришли к массажу.

– несмотря на  высшее медицин-
ское образование, я изначально не пла-
нировал связывать жизнь с  врачебной 
деятельностью и  некоторое время ра-
ботал в  сфере торговли и  управления. 
моя супруга  – тату-мастер, и  по  роду 
деятельности её сопровождал боле-
вой синдром, с  которым она боролась 
при  помощи курсов массажа. Однажды 
она попросила меня промассажировать 
ей проблемные зоны. имея опыт похо-
дов к массажистам, она отметила у меня 
несомненные способности к  массажу, 
и  мы решили, что имеет смысл разви-
ваться в этом направлении.

Окончив профессиональные курсы 
массажиста-эстетиста и получив диплом, 
я начал частную практику на дому и с вы-
ездом к  клиентам. спустя время при-
шло понимание: такой формат работы 
меня не  устраивает, потому что только 
в  оборудованном кабинете возможно 
проведение качественного и полноцен-
ного сеанса. В октябре 2021 года создали 
единственную в  Омске коллаборацию 
двух студий с  направлениями массаж 
и художественная татуировка.

– С  решением каких проблем вы 
помогаете своим клиентам?

– чаще всего обращаются люди с  различными болевыми 
синдромами и косметологическими особенностями лица и тела, 
жалобами на  отёчность, лишний вес, накопившуюся усталость 
и  стресс. Во  всех случаях обращения клиентов подбирается 
самый эффективный способ решения проблемы, который пол-
ностью удовлетворит ожидания. как  специалист, имеющий 

широкий профиль, я могу предложить альтернативные способы 
массажа: стоун-терапия, фитосолевое обёртывание, обёртыва-
ние живыми морскими водорослями, муциновое омоложение, 
инфракрасное прогревание, перкуссионная терапия. конкрет-
ный комплекс процедур подбирается исходя из анамнеза и же-
лаемого результата.

– Можно  ли назвать студию массажа делом вашей 
жизни?

– Да, безусловно. мне нравится анатомия, физиология 
человека, нравится развивать свои познания в  этих областях. 
Во время сеансов сам обретаю внутреннюю гармонию и умиро-

творение, а результаты успешной рабо-
ты вдохновляют на новые свершения.

несмотря на  то что бьюти-сфера 
в Омске перенасыщена, меня не пугает 
конкуренция, наоборот, стимулирует 
дальнейший рост. наличие конкурен-
тов – путь к развитию и способ доказать 
свой профессионализм. Если из лучших 
специалистов выбирают тебя, значит, ты 
добиваешься успеха.

старт и  развитие дела были нелёг-
кими, но  в  данное время мой профес-
сионализм достиг того уровня, при кото-
ром я могу готовить новых специалистов 
в  области массажа, проводя лекции 
по  теории и  практике массажа. Парал-
лельно с  работой в  студии принимаю 
участие в проекте «Дом радужного дет-
ства» – помогаю в реабилитации детей-
инвалидов с проблемами опорно-двига-
тельной системы. Более того, в этом году 
стал победителем форума « Занятсам 
– 2023» в  номинации «лучший проект 
в сфере здоровья», принял участие в  IV 
сибирском чемпионате по  массажу 
имени а. а.  Бирюкова и  получил приз 
зрительских симпатий.

– Каковы ваши планы развития?
– Я человек амбициозный и  пла-

нирую поднять свою квалификацию 
до максимально возможного уровня пу-

тём приобретения и совершенствования навыков. Если говорить 
о бизнесе, хочу масштабироваться в рамках города и страны, от-
крывая новые горизонты как для себя, так и для своих клиентов.

г. Омск, ул. Герцена, 65 / 1    massagdavydov
 +7 (960) 994-30-64    vk.com / massagdavydov

Основатель 
студии 

массажа

ДаВыДоВ
Денис

Викторович

Студия 
массажа 
Дениса 
Давыдова
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клиентов, так и для собственных целей в области проектиро-
вания как 2D-чертежей, так и 3D-моделей. В настоящее время 
100 % работ по сканированию выполняются с использовани-
ем собственного оборудования.

специалисты ООО «стэлта» владеют современным ком-
плексом наземного лазерного сканирования, включающим 
в себя сканеры Leica ScanStation P50 и Leica RTC360, программ-
ное обеспечение Leica Cyclone. наземное лазерное сканиро-
вание стало неотъемлемой частью проектной деятельности 
компании в  обмерных работах и  визуализации объектов 
проектирования. Эта технология позволяет успешно решать 

задачи исполнитель-
ной съёмки, создавать 
обмерочные чертежи 
и  трёхмерные модели 
объектов любой слож-
ности в  кратчайшие 
сроки. За  последний 
год сфера сканирова-
ния на  предприятии 
заметно развивалась, 
в связи с чем увеличи-
лись штат сотрудников 
и число единиц обору-
дования в два раза.

За  годы своей дея-
тельности компания 
«стэлта» разработала 
и  внедрила свыше 300 
проектов на  предприя-
тиях химической, нефте-
химической и  нефте-
газоперерабатывающей 

промышленности, завоевав доверие таких крупных ком-
паний, как  аО «Газпромнефть-ОнПЗ», аО «Газпромнефть-
мнПЗ», ООО «Газпромнефть-см» «ОЗсм», ООО «Полиом» 
и многих других.

Одним из  ключевых достижений компании является 
её устойчивость в  условиях кризисов и  вызовов времени. 
несмотря на сложности, ООО «стэлта» продолжает успешно 
работать, удовлетворяя потребности заказчиков, расширяя 
численность и  количество реализованных проектов, а  так-
же занимая лидирующие позиции в  сфере проектирования 
в регионе.

г. Омск, ул. кемеровская, 15, БЦ «Олимп», 5-й этаж, офис 510
 +7 (3812) 905-025    +7 (3812) 905-024
 info@stelta.ru    stelta.ru

Мы настроены на долгосрочные отношения!

с 2010 года ООО «стэлта» успешно осуществляет деятель-
ность в нефтегазовом секторе, имея репутацию надёжно-

го и ответственного партнёра. Главными принципами работы 
компании являются доверие и честность, что служит основой 
для долгосрочных отношений с заказчиками.

Основная специализация ООО «стэлта»  – комплексное 
проектирование промышленных предприятий, включая мо-
дернизацию, техническое перевооружение и  новое строи-
тельство. компания реализует проекты, ориентированные 
на  повышение надёж-
ности, безопасности, 
экономической эффек-
тивности и  экологи-
ческой безопасности. 
на  предприятии вне-
дрена и успешно функ-
ционирует система 
управления качеством, 
базирующая на  стан-
дартах серии ISO 9000.

Высокий профес-
сионализм специали-
стов, ответственность 
при исполнении дого-
ворных обязательств, 
передовое техниче-
ское оснащение все-
гда отличали компа-
нию «стэлта».

В  проектной орга-
низации трудятся вы-
сококвалифицированные специалисты, имеющие богатый 
опыт в разработке проектной документации – их стаж состав-
ляет от 12 до 45 лет. сотрудники регулярно проходят курсы 
по повышению квалификации, осваивают новые российские 
программные продукты для  моделирования и  проектиро-
вания инженерных объектов любой сложности, обучение 
по  промышленной безопасности, а  также актуализируют 
свои знания на профессиональных выездах на заводы и пло-
щадки заказчиков.

ООО «стэлта» активно применяет новейшие техноло-
гии, использует современное оборудование и программное 
обеспечение, выполняя полный цикл работ – от сбора исход-
ных данных до технического сопровождения проекта.

компания активно развивает сферу лазерного сканиро-
вания, применяя его как для удовлетворения потребностей 

ооо «Стэлта»

Директор

коРоВин
Евгений

Валерьевич
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Группа компаний «Титан»  – один из  крупнейших про-
мышленных холдингов в  России, занимается производ-

ством продуктов нефтехимии для  стратегически важных 
отраслей экономики страны, а также выпуском и переработ-
кой сельскохозяйственной продукции. Группа компаний 
создаёт промышленные кластеры и  инфраструктуру в  ре-
гионах присутствия, развивает нефтехимический комплекс 
страны и  является лидером по  выпуску ряда продуктов 
нефтехимии. Общая численность сотрудников  – примерно 
4,5 тыс. человек.

«Гк» Титан» создана в  1989 году. В  структуру холдинга 
входят в том числе:

•	аО «Омский каучук» (площадка в Омской области, про-
изводство бутадиен-альфаметилстирольных каучуков, 

пропилена, метил-трет-бутилового эфира, фенола, ацетона, 
изопропилового спирта);

•	ООО «Титан-см» (площадки в Омской, нижегородской, 
Ростовской и Тульской областях, производство синтетиче-
ских пластичных смазок и масел, автохимии, антисептиков 
на основе изопропанола);

•	ООО «Титан-Полимер» (площадка в Псковской области, 
производство биаксиально-ориентированных (БОПЭТ) 
плёнок).

•	ООО «Титан-агро» (площадка в Омской области, производ-
ство товарной свинины, комбикорма).

г. Омск, ул. Губкина, 22    +7 (3812) 29-95-55
 info@titan-group.ru    www.titan-group.ru

Генеральный 
директор

ТаРаСЕнко
ольга

аркадьевна
ао «Гк «Титан»

АО «Омский каучук»

ООО «Титан-Полимер» ООО «Титан-СМ»

ООО «Титан-Агро»
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Директор

каРДаЕВ  
Борис 

александрович

Почётный 
строитель 
Российской 
Федерации

Главный 
инженер

пономаРЕнко 
андрей 

михайлович

Высокий стандарт качества жилых домов

В  2023  году «строительная компания «Трест № 4» отмечает 
45-летие. За четыре с половиной десятка лет предприятие 

возвело в  Омске тысячи квадратных метров жилья, объекты 
промышленного и  оборонного комплекса, здания социаль-
ной инфраструктуры. Торговый центр «Омский», построенный 
«Трестом № 4», по праву считается одной из визитных карто-
чек города. Знаковыми проектами последних лет стали микро-
районы комплексной застройки Прибрежный и  серебряный 
берег, изменившие архитектурный облик города и  ставшие 
точкой отсчёта для развития прилегающих территорий.

комплексная застройка – это возведение не только жилых 
объектов и  коммуникаций, но  и  межквартальных проездов, 
удобных пешеходных дорог, парковок, детских игровых ком-
плексов и спортивных площадок, а также озеленение терри-

тории. Первый опыт в  микрорайоне Прибрежный укрепил 
репутацию «Треста № 4» как  добросовестного застройщика, 
способного решать самые масштабные задачи. Тысячи омских 
семей справили новоселье в удобных для жизни и, что нема-
ловажно, красивых домах. а построенная вблизи Прибрежно-
го «G-Drive арена» повысила статус и престиж микрорайона.

В уникальных условиях началось возведение микрорайона 
серебряный берег. на пустующих заводских площадках необ-
ходимо было расчистить территорию, демонтировать полу-
разрушенные сооружения, фундаменты и старые инженерные 
сети. Одновременно со строительством прокладывались элек-
тро- и  тепловые сети, водопровод и  канализация. В  короткие 
сроки заброшенная территория бывшей промзоны превра-
тилась в  привлекательный микрорайон. квартиры сдавались 

свободной планировки, в отделку входили: застеклённые окна 
и лоджии, алюминиевые радиаторы отопления, счётчики тепла, 
электро- и водоснабжения. Для детей здесь современные пло-
щадки, для автовладельцев – многоуровневый гараж. серебря-
ный берег стал украшением Омска. Расположенный вблизи 
парка «Зелёный остров», также получившего импульс к разви-
тию, он преобразил одну из главных магистралей города.

Высокие стандарты качества жилья «Треста № 4», ответ-
ственность и  профессионализм, строгое соблюдение сроков 
сдачи в  эксплуатацию, верность многолетним традициям 
и применение современных технологий – это то, что отличает 
компанию и вызывает доверие омичей. не экономить на ком-
форте жителей – принципиальная позиция компании. Все дома 
предприятие возводит из кирпича – традиционного, надёжно-
го, энергоёмкого строительного материала. кирпичные дома 
«Треста № 4» – это не только знак качества, но и интересная ар-
хитектурная концепция, чередование тёплой цветовой гаммы, 
фигурная кладка, рельефная пластика фасадов. как отмечает 
директор компании, почётный строитель Борис александро-
вич кардаев, «Трест № 4» «стремится создать по-настоящему 
комфортную, уютную и приветливую для человека среду».

компания тщательно выбирает места для  точечной за-
стройки. Так, благоустроенная территория двух жилых домов 
на проспекте комарова, 11, 11 / 4 плавно переходит в рекреа-
ционную зону парка 300-летия Омска. Застройщиком также 
возведены дома на  Яковлева, 169 и  Гусарова, 48  – в  цен-
тральной части Омска с удобным транспортным сообщением 
и  в  шаговой доступности от  достопримечательностей. Так 
в городе переплелись история и современность: в архитек-
туру старинных улиц гармонично вписались новые дома. 
В доме на Яковлева, 169 компания применила архитектурную 
подсветку. Эта новая тенденция пользуется популярностью 
во  многих крупных городах. В  вечернее время 14-этажный 
дом виден издалека, декоративное освещение повышает ста-
тус объекта и подчёркивает имидж застройщика.

сейчас строится новый микрорайон Прибрежный-2 напро-
тив транспортного кольца улиц Перелёта и крупской. свой по-
ложительный опыт компания применяет и на окраинах города, 
развивая тем самым потенциал отдалённых территорий. Так, 
один из новых объектов – жилой дом с подземной автостоян-
кой и необычным оформлением фасада на улице Вокзальной.

В сложных экономических условиях «Трест № 4» остаётся 
ведущей строительной компанией Омска. В год своего 45-ле-
тия предприятие не  только подводит итоги большого пути, 
но и ставит новые масштабные задачи.

644043, г. Омск, ул. Тарская, 13а
 +7 (3812) 94-85-79      info@trest4.ru      trest4.ru

ооо «Строительная 
компания «Трест № 4»
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– могу выделить несколько важных моментов: продолжает 
действовать мораторий на плановые проверки. но он не каса-
ется налогового контроля, прокурорского надзора и  многих 
других проверок, которые не подпадают под запрет моратория. 
Вместо плановых проверок можно проводить профилактиче-
ские визиты. Есть предложение президента Российской Федера-

ции о  продлении моратория на  внеплановые 
проверки, но пока нет законодательного акта 
на этот счёт. Поэтому я вижу риск в переоцени-
вании моратория на проверки.

не  рекомендую вести бизнес без  регистра-
ции, тщательно выбирайте систему налогооб-
ложения и  оформляйте трудовые отношения 
с работниками, бизнес-отношения с партнерами 
и клиентами, подкрепляйте все свои договорен-
ности письменно, а не устно.

В  современных реалиях нужно задуматься 
и о формировании кадрового резерва. с 1 янва-
ря 2024 года в нашей стране повышается размер 
минимальной оплаты труда, поэтому необходи-
мо привести в соответствие с законодательством 
свои финансовые отношения с работниками.

Проблема санкций является отрицатель-
ным фактором, влияющим на поставки товаров 
иностранного производства. но  при  опреде-
лённых условиях и  оказываемой поддержке 
государства в виде субсидий и льготного креди-
тования российский бизнес вполне может расти 
и развиваться, осуществляя импортозамещение, 
и упускать такой шанс, на мой взгляд, активным 
бизнесменам не стоит.

и  о  рекламе в  сети интернет: обратите 
внимание, что с 1 сентября 2023 года введены 
штрафы за  отсутствие маркировки интернет-
рекламы, поэтому соблюдайте законодатель-
ство, отчитывайтесь за интернет-рекламу!

Общий совет  – ведение своего бизнеса 
оформлять правильно и обращаться к юристам 
за консультативной помощью. Ведь не допустить 
правовую проблему легче, чем ее исправлять!

Позвольте закону быть вашим напарником в  новом году 
благодаря сотрудничеству со  мной и  юридической компанией 
«Ф-Групп», и вы сможете полностью наслаждаться юридической 
чистотой своей жизни и правовой безопасностью своего бизнеса!

644007, г. Омск, ул. Фрунзе, 49
 + 7 (900) 670-07-80    +7 (3812) 480-780
 info@federalom.com    federalom.com    vk.com / federalom

– Елена Анатольевна, какие крупные смыслы вы видите 
в  своей работе за  годы, проведённые в  профессии? 

Какими достижениями сегодня гордитесь?
– Я всегда сравниваю юристов с врачами: одни лечат от фи-

зической боли, а другие – от правовой. мы избавляем от юриди-
ческих проблем, и от нашей компетентности и профессионализ-
ма зависит решение важных задач в правовой 
сфере граждан и компаний.

сейчас, пройдя непростой путь проб и оши-
бок, я с гордостью могу сказать, что наша юри-
дическая компания «Ф-Групп» – одна из лучших 
в  Омской области и  за  её пределами. Все мои 
труды по  развитию управленческих компетен-
ций и  профессионализм нашей команды дали 
весомый результат: наша компания «Ф-Групп» 
входит в список лучших юридических компаний 
России по  версии рейтинга «Право-300». мы 
очень гордимся этим статусом!

– С  какими проблемами к  вам чаще 
всего обращались клиенты в  2023 году? 
Появились ли какие-то новые направления 
в работе?

– Появилось достаточно много обращений 
корпоративного характера и  онлайн-бизнеса, 
вопросов граждан по семейным спорам. новые 
направления нашей деятельности за последний 
год – это правовая помощь в решении вопросов 
по теме сВО и в области международного права: 
по ведению бизнеса в других странах, открытию 
там российских франшиз, по договорным отно-
шениям с контрагентами за рубежом.

– Вы возглавляете Омское отделе-
ние Ассоциации юристов России, входите 
в  состав Омского областного союза пред-
принимателей, Омскую торгово-промыш-
ленную палату. Руководство своей юри-
дической компанией не мешает вам вести 
активную общественную деятельность?

– скажу больше: с  ноября этого года я 
стала помощником сенатора совета Федера-
ции Федерального собрания РФ от Омской области ивана алек-
сандровича Евстифеева, поэтому круг моих полномочий в плане 
функционала и общественной деятельности значительно расши-
рился. Появились новые задачи правового характера, поставлен-
ные для решения на уровне региона.

– Елена Анатольевна, в чем вы видите риски для веде-
ния бизнеса в  современных условиях? Что посоветуете 
предпринимателям для эффективной защиты?

Генеральный 
директор

БоГДаноВа 
Елена 

анатольевнаЮридическая компания «Ф-Групп»

https://yandex.ru/maps/66/omsk/?l=map&source=wizgeo&mode=search&ol=geo&ouri=ymapsbm1%3A%2F%2Fgeo%3Fll%3D73.367%252C54.995%26spn%3D0.001%252C0.001%26text%3D%25D0%25A0%25D0%25BE%25D1%2581%25D1%2581%25D0%25B8%25D1%258F%252C%2520%25D0%259E%25D0%25BC%25D1%2581%25D0%25BA%252C%2520%25D1%2583%25D0%25BB%25D0%25B8%25D1%2586%25D0%25B0%2520%25D0%25A4%25D1%2580%25D1%2583%25D0%25BD%25D0%25B7%25D0%25B5%252C%252049%2520&ll=73.366720%2C54.994904&z=16
tel:89006700780
mailto:info@federalom.com
http://www.federalom.com/


91

О
м

с
к.

 1
00

 л
уч

ш
и

х 
кО

м
П

а
н

и
й

клиника оснащена передовым оборудованием. Приме-
няются уникальные и  эффективные методы лечения повре-
ждённых тканей, улучшения подвижности в суставах, снятия 
напряжения в мышцах:

•	SIS- и HIL-терапия;
•	 текар-терапия, уВТ;
•	PRP-, SVF-терапия;
•	ботулинотерапия;
•	 карбокситерапия;
•	иглорефлексотерапия;

•	фармакопунктура;
•	 кинезиотейпирование;
•	ЭнмГ и лечебная 

электростимуляция;
•	медикаментозные 

блокады.

Реабилитационные программы восстановительного лечения 
включают: индивидуальные занятия в зале лФк с инструктором, 
ортопедические мануальные техники, массаж, остеопатическое 
лечение, комплексное медикаментозное и  физиотерапевтиче-
ское лечение на аппаратах BTL Premium и STORZ  Medical.

комплексный подход повышает шансы на  выздоровле-
ние и улучшает качество жизни. Забота о своём организме – 
залог долголетней активности и отсутствия проблем с опор-
но-двигательным аппаратом.

на  базе «Эзрамед клиник» продолжает успешно функ-
ционировать учебный центр. клиника является базой 
для обучения и прохождения практики трёх кафедр в ОмГму 
и   сибГуФк. Проводятся курсы, семинары, мастер-классы 
и школы для пациентов.

г. Омск, ул. Фрунзе, 38, 3-й этаж    +7 (3812) 21-46-61
 info@ezramedclinic.ru    ezramedclinic.ru

«Эзрамед клиник» – это сочетание комфорта, быстроты, 
интенсивности восстановительного лечения и  высо-

ких стандартов восстановительной медицины, физической 
реабилитации и спортивной медицины.

медицинский центр «Эзрамед клиник» открыл свои 
двери в апреле 2018 года. Это первый в регионе проект в об-
ласти восстановительной медицины, физической реабили-
тации и спортивной медицины, который специализируется 
на  лечении острой и  хронической боли, восстановлении 
пациентов после инсульта, травм и операций, эндопротези-
рования и  других проблемах опорно-двигательного аппа-
рата. медицинскому центру «Эзрамед клиник» в этом году 
исполнилось 5 лет.

5 лЕТ РаБоТы клиники – ЭТо:

•	13 ведущих направлений;
•	40 000 пациентов;
•	более 300 видов услуг;
•	более 200 000 обращений;
•	команда из 28 врачей, среди которых – профес-

сора, доктора и кандидаты медицинских наук;
•	трижды в топ-10 лучших клиник (по версии 

«продокторов» и «напоправку»);
•	в 2022 году получен статус «социальное 

предприятие».

В  концепцию проекта клиники заложены опыт и  до-
стижения европейской и  израильской восстановительной 
медицины, а  также собственные наработки и  авторские 
методики привлекаемых к работе врачей в «Эзрамед кли-
ник». Одним из наиболее важных аспектов в лечении и реа-
билитации пациентов является мультидисциплинарный 
врачебный подход. 
Такой подход позво-
ляет оперативно вы-
явить, какие функции 
у  человека утрачены 
и  какие ему хочется 
вернуть в  первую 
очередь, что способ-
ствует максимально 
быстрому и  эффек-
тивному результату 
в  лечении, восста-
новлении и реабили-
тации пациентов.

Основатель 
российско-

израильского 
центра физической 

реабилитации 
и спортивной 

медицины

ГалЬТ Евгений 
Валерьевич

медицинский центр 
«Эзрамед клиник»
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Мы заботимся о вашем здоровье!

сыроварня «Эка» – уникальное омское предприятие, кото-
рое сумело завоевать сердца многих гурманов и любите-

лей натуральных продуктов благодаря изумительному домаш-
нему вкусу и высочайшему качеству выпускаемой продукции.

Эка карловна шакая, владелица сыроварни, приехала 
в  Омск из  абхазии вместе с  семьёй и  воплотила в  жизнь 
их  общую мечту, создав уютное место, где каждый сыр ва-
рится с заботой и любовью и в каждом кусочке чувствуется 
непередаваемый вкус домашнего сыра.

секрет успеха сыроварни «Эка» заключается в  простоте 
и  постоянстве. Девиз предприятия  – изготавливать качествен-
ную, полезную и вкусную продукцию. Принцип работы сыровар-
ни – делать сыры по семейным традициям и рецептам с исполь-
зованием исключительно качественного, свежего молока.

сыроварня «Эка» гордится своим ассортиментом, кото-
рый включает такие вкуснейшие сорта, как сулугуни, бурра-
та, брынза, сырные рулетики, нежные творожные и  пикант-
ные копчёные сыры.

уникальность продукции сыроварни заключается 
не  только в  непередаваемом вкусе, но  и  в  процессе произ-
водства. Эка карловна и её команда следят за каждым этапом, 
чтобы обеспечить максимальную свежесть и  качество това-
ров. Одним из ключевых принципов сыроварни «Эка» являет-
ся использование экологически чистого сырья и соблюдение 
натуральных производственных методов. молоко, вот уже не-
сколько лет поставляемое местными фермерскими хозяйства-
ми, отвечает самым высоким стандартам жирности, качества 
и безопасности, а привозится на производство ещё тёплым.

Процесс изготовления сыра схож с традиционным, домаш-
ним, как это принято делать в хозяйствах абхазии: молоко берёт-

ся недавно надоенное, процеживается через марлю и варится 
вкуснейший сыр. чтобы обеспечивать покупателей самыми све-
жими товарами, организовано ежедневное производство.

Благодаря такому профессионализму и ответственному 
отношению к  своему делу сыроварня «Эка» неоднократно 
была награждена за качество выпускаемой продукции. Бла-
годарственные письма от министерства экономики Омской 
области, мэра г. Омска шелеста  с. н. и  администрации Цен-
трального административного округа г. Омска подчёркивают 
вклад компании в развитие региональной экономики.

самой большой гордостью для  сыроварни являются 
рост клиентской базы, довольные покупатели и положитель-
ные отзывы. Это свидетельствует о высоком качестве и уни-
кальном вкусе продукции.

сыроварня «Эка» стремится продолжать радовать сво-
их клиентов вкусными сырами. Эка карловна лично следит 
за  процессом производства, соблюдая высокие стандарты 
качества. Владелица проецирует на  компанию свои прин-
ципы  – пунктуальность, чистоплотность, высокое качество 
работы и  аккуратность. не  все выдерживают эти требова-
ния, но сейчас по-семейному дружный коллектив разделяет 
стремление к изготовлению натуральной продукции.

В  планах компании расширить ассортимент, чтобы 
радовать жителей и  гостей города Омска новыми вкусами 
и деликатесами.

сыроварня «Эка» – это не просто место, где производят 
молочную продукцию. Это место, где каждый сыр создаётся 
с  душой, где сохраняются семейные традиции и  где важен 
каждый клиент. Здесь каждый кусочек сыра напоминает 
о домашнем уюте и детстве.

г. Омск, ул. маршала Жукова, 70б      +7-962-035-01-60

Частная 
сыроварня 
«Эка» 

Владелица 
частной 

сыроварни 
«Эка»

ШакаЯ
Эка

карловна
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– Где можно узнать подробную информацию про ваши 
услуги и каков алгоритм работы с заказчиком после его 
звонка в вашу компанию?

– Полную информацию о  нашей деятельности можно 
получить на официальном сайте компании или на публичной 
странице предприятия в соцсети «Вконтакте». Позвонившего 
или написавшего нам человека первично консультирует ме-
неджер, отвечая на  его вопросы общего характера, связан-
ные с  технологией, возможностями и  приблизительной це-
ной. Дальнейшую, более практическую заинтересованность 
потенциального клиента удовлетворяют наши инженеры-
технологи, выезжая в  оговорённое время на  объект, чтобы 
установить точную площадь потенциальных работ, параме-
тры необходимой толщины утеплителя, и  рекомендуя наи-
более подходящую объекту марку материала. После согла-
сования перечисленного с  клиентом заключается договор 
и назначается дата монтажа. Добавлю важную информацию: 
мы выполняем работы в любое время года, но для экономии 
цены предлагаем всем заказчикам утепляться в тёплое вре-
мя года, при плюсовой температуре. Также отмечу, что лучше 
не откладывать работы на август-сентябрь, так как в эти два 
месяца мы перегружены работой.

– Какова география работ вашего предприятия? 
Какие достижения вашего предприятия вы считаете 
значимыми?

– Работы выполняются в  любой точке нашего города 
и области. кроме того, мы выполняли работы и в новосибир-
ской области. к  значимым достижениям, помимо дипломов 
строительных выставок и от поставщиков сырья – компаний 
BASF и HUNTSMAN, я могу отнести более пяти тысяч объектов, 
качественно выполненных сотрудниками нашего предприя-
тия, среди которых такие флагманы своих отраслей, как «Газ-
промнефть», «лукойл», «иртышская птицефабрика» и др.

ООО «ЭкоТерм Плюс», г. Омск, 1-я индустриальная, 4а
 8 (3812) 485-001    8 (900) 676-00-01
 pena55.ru    vk.com/pena55

«ЭкоТерм Плюс». 10 лет успешной борьбы 
с холодом… и с предрассудками

Вряд ли подозревал немецкий химик Отто Байер, изобретя 
86 лет назад превосходный по своим полезным качествам 

материал, что продукт его гениальной мысли и бесчисленных 
опытов вызовет столько противоречий в той сфере производ-
ства, где он просто необходим. Речь о материале под названи-
ем «пенополиуретан» – уникальнейшем теплоизоляторе, кото-
рый, однако, до сих пор встречает некоторое предубеждение 
у людей, перед кем стоит вопрос утепления помещения.

Почему же напыляемая теплоизоляция  – выгодный 
по всем параметрам материал – до сих пор вынужден конкури-
ровать с «дедушкиной» стекловатой или пенопластовыми пли-
тами? Ответ прост: метод напыления пенополиуретана требует 
технологичного специализированного оборудования и, глав-
ное, высокой квалификации сотрудников предприятия, при-
меняющего этот метод. В Омске таким предприятием является 
ООО «ЭкоТерм Плюс», которое десять лет своей деятельности 
успешно выполняет работы по  напыляемой теплоизоляции 
на объектах в городе и в области, а также в других регионах РФ. 
Гость номера – заместитель директора по производству алек-
сей сергеевич Тишков – ответил на вопросы журналиста.

– Каковы основные преимущества технологии теп-
лоизоляции, используемой «ЭкоТерм Плюс», над  другими 
видами теплоизоляции?

– Основным преимуществом нашего предложения являет-
ся то, что мы продаём комплекс услуг, а не просто теплоизоляци-
онный материал. В комплекс входят инженерный расчёт количе-
ства необходимого материала, доставка материала, нанесение 
и гарантия. Пенополиуретан на сегодняшний день является од-
ним из самых лучших утеплителей среди существующих, с очень 
низким коэффициентом теплопроводности; он повторяет любой 
контур изолируемых поверхностей, заполняя все пустоты в кон-
струкциях; по итогу работы получается единая монолитная по-
верхность без стыков и швов. Также к этому важно добавить, что 
пенополиуретан герметичен, прекрасно справляется с  шумо-
изоляцией, а срок его эксплуатации – более 50 лет.

ооо «ЭкоТерм плюс» Pena55

Заместитель 
директора 

по производству

ТиШкоВ
алексей 

Сергеевич

https://pena55.ru/
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аО «нПП «Эталон»  – ведущее предприятие по  разработ-
ке и  производству метрологического оборудования 

и средств измерений температуры.
66 лет обеспечивает продукцией все отрасли российской 

промышленности. Входит в экосистему качества аО «РТ-Тех-
приёмка» от госкорпорации «Ростех».

Предприятие располагает собственным производством 
с современным оснащением для серийного выпуска продукции, 
конструкторским бюро, метрологической службой и  другими 
структурными подразделениями. Это даёт возможность само-
стоятельно проводить разработки на современном техническом 
уровне и выпускать высококачественные, надёжные изделия.

Предприятие  – постоянный член температурной ко-
миссии Федерального агентства по  техническому регули-
рованию и  метрологии. имеет тесные связи с  ведущими 
метрологическими институтами, нии различных отраслей 
и  проектными организациями, что способствует формиро-
ванию мощного производственного потенциала и совершен-
ствованию существующих технологий.

За долгие годы работы аО «нПП «Эталон» создало инно-
вационный комплекс воспроизведения, передачи, измере-
ния и регулирования температуры в диапазоне от минус 196 
до 2500 °с. кроме выпуска изделий, предприятие ведёт широ-
кую работу по индивидуальным заказам потребителей. Такие 
разработки приводят к появлению новых серийных типов из-
делий и расширению номенклатуры выпускаемой продукции.

Для  метрологического подтверждения пригодности 
многообразия датчиков предприятием разработано и выпу-
скается метрологическое оборудование, в том числе специа-

лизированные установки уПсТ-2м и  аРм ПТс для  поверки 
и калибровки преобразователей термоэлектрических и тер-
мопреобразователей сопротивления. Таким образом, пред-
приятие имеет возможность осуществлять комплексные 
поставки средств измерения и регулирования температуры, 
а  также средств метрологического оснащения поверочных 
лабораторий ведомственных метрологических служб.

среди новых, перспективных разработок компании – си-
стемы температурного мониторинга для  арктики. системы 
осуществляют температурный мониторинг на  функциони-
рующих нГкм (ООО «нефтегазкомплектмонтаж») и  про-
тяжённых магистральных объектах, расположенных в крио-
литозоне. сегодня данное оборудование поставляется в ПаО 
«Газпром» для  реализации проекта «сила сибири», а  также 
в другие нефтегазодобывающие компании России.

В этом году предприятие возобновило проведение еже-
годных учебно-методических семинаров «метрологическое 
обеспечение предприятий в  условиях импортозамещения». 
Первый заместитель министра промышленности и научно-тех-
нического развития Омской области игорь лукьянов, обраща-
ясь с приветственным словом, подчеркнул, что в современных 
условиях решение вопросов импортозамещения, повышения 
эффективности промышленной деятельности и  качества вы-
пускаемой продукции невозможно без  организации совре-
менного метрологического обеспечения производства.

644009, г. Омск, ул. лермонтова, 175
 8 (3812) 36-84-00, 36-94-53, 36-79-18
 fgup@omsketalon.ru    www.omsketalon.ru

Генеральный 
директор

кРопаЧЕВ
Денис

Юрьевич

Рис. 2. Президиум семинара «Метрологическое обеспечение предприятий 
в условиях импортозамещения». Слева направо: генеральный директор АО «НПП 
«Эталон» Денис Кропачев, первый заместитель министра промышленности 
и научно-технического развития Омской области Игорь Лукьянов, начальник 
отдела законодательной метрологии Росстандарта, г. Москва, Илья Ершов, 
заместитель гендиректора по производству АО «НПП «Эталон» Юрий Шевелев.

Рис. 1. Слева направо: генеральный директор АО «НПП «Эталон» Денис 
Кропачев; управляющий директор по ОПУ госкорпорации «Ростех» 
Владимир Литвин; генеральный директор АО «РТ-Техприёмка» Владлен 
Шорин на конференции госкорпорации «Ростех» «Содействие развитию 
систем управления качеством, метрологии и стандартизации 
организаций промышленности».

АО «НПП «Эталон»: путь 
к технологическому суверенитету



О партнёрстве
Юристы «Парыгина, Сотникова и партнёры» 
добиваются главного: делают жизнь своих 
клиентов комфортнее и безопаснее, эконо-
мят их время и деньги.
Мы эффективно защищаем доверителей 
по гражданским делам, а также успешно 
разрешаем арбитражные споры различной 
степени сложности более 30 лет.
Наш колоссальный и зачастую уникальный 
опыт, а также высокая квалификация позво-
ляют достигать результата, в максимальной 
степени отвечающего интересам клиента.
принципы	работы	партнёрства:
1. Непрерывное повышение профессио-

нальной компетенции.
2. Честность.
3. Обязательность.
регион	работы: преимущественно Омск, Ом-
ская область, Екатеринбург, Москва, Тюмень, 
Новосибирск. Работаем по всей России.

«ПАРЫГИНА, СОТНИКОВА И ПАРТНЁРЫ»
ЮРИДИЧЕСКИЙ КАБИНЕТ

парЫГиНа	Марина	анатольевна
Юрист, партнёр, член общероссийской 
общественной организации 
«Ассоциация юристов России»  
(Омское региональное отделение)
  8 (950) 791‑57‑85   

  marina0808@bk.ru

СОТНиКОВа	(Яминова)	Динара	Маратовна
Юрист, партнёр, член общероссийской общественной орга-
низации «Ассоциация юристов России» (Омское региональ-
ное отделение), инспектор службы содействия доступности 
правосудия Межрегиональной общественной право-
защитной организации «Комитет за гражданские права» 
при Совете при Президенте РФ по развитию гражданского 
общества и правам человека РФ
  8 (913) 610‑04‑44     89136100444@yandex.ru

Для граждан:
• Трудовые споры.
• Пенсионные споры.
• Семейные споры.
• Наследственные споры.
• Имущественные споры.
• Взыскание долгов.
• Защита прав потребителей.
• Жилищное право.
• Помощь при ДТП.
• Банкротство физических лиц.
• Сложные вопросы исполни-

тельного производства.

Бизнесу:
• Арбитражные споры.
• Взыскание 

задолженности.
• Корпоративные споры.
• Юридическое 

обслуживание.
• Защита бизнеса 

от потребительского 
экстремизма.

• Трудовые споры.
• Споры в строительстве.

г. Омск,  
ул. Степная, 73,  
3‑й этаж,  
офис 307 б

Режим работы:  
пн – вc / без обеда и выходных  
с 09:00 до 20:00
По предварительной записи

Учреждён	парыгиной	Мариной	анатольевной	и Сотниковой	Динарой	Маратовной

перечень	услуг / виды	деятельности:
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Уважаемые читатели!

Год 2023 для  журнала «максимум»  юбилейный. Первому 
в  нашем городе коммерческому информационно-деловому 
журналу исполнилось 25  лет! уже четверть века специализи-
рованное рекламное издание оказывает профессиональную 
информационную поддержку предприятиям и  организациям 
Омска и  Омской области. Поэтому сегодня «максимум» тоже 
в числе 100 лучших компаний нашего региона. читайте об исто-
рии и развитии журнала на страницах нового каталога.

кроме «максимума», в  спецвыпуске представлен ещё це-
лый ряд организаций  – юбиляров, отмечающих знаменатель-
ные даты своей успешной деятельности.

Традиционно в спецвыпуске вы увидите компании – лиде-
ры крупного и среднего омского бизнеса, организации малого 
предпринимательства, стабильно работающие в  экономике 
Омской области на протяжении ряда лет, а также самозанятые 
лица, добившиеся успехов в выбранной ими деятельности.

на  страницах нового каталога размещена информация 
о компаниях, продукция которых признана лучшей по резуль-
татам Всероссийского конкурса «100 лучших товаров России»; 
имеющих федеральные, региональные награды, медали ом-
ских, региональных, российских выставок; являющихся побе-
дителями городского конкурса «лучшее предприятие малого 
и  среднего бизнеса (лучший предприниматель)», «инновации 
года», городской выставки «Омская марка»; победителями и но-
минантами региональных премий «Предприниматель ГОроДа», 
«Занят сам», «народный герой»; участниками и  победителями 
регионального этапа национальной предпринимательской 
премии «Бизнес-успех».

Около четверти представленных компаний  – участники 
многих наших предыдущих выпусков, что подтверждает про-
грессивность и эффективность их работы.

В числе участников спецвыпуска, как и всегда, есть нович-
ки – молодые, перспективные компании, уже на старте показав-
шие прекрасные результаты и достижения.

Представленную сотню лучших-2023 традиционно отли-
чает умение развивать свои предприятия за  счёт инноваций, 
нестандартных подходов и воплощать передовые идеи в жизнь. 
Безусловно, это очень полезные практики, позволяющие пред-
принимательскому сообществу достигать новых высот и вдох-
новлять других на успех.

с уважением, лариса Ржаницына, 
 главный редактор
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